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ATO DAMESA DIRETORA N° #0 ,de 2012

Publica as novas tabelas de remuneração
dos servidores efetivos da Câmara
Legislativa do Distrito Federal em
decorrência da incorporação graduar da
Gratificação de Permanência - GPE.

AMESA DIRETORA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, no
usode suas atribuições regimentais, e tendoem vista o que dispõe o art 4o, I, da
Lei n° 4.581, de 2011,

RESOLVE:

Art 1° Astabelas de remuneração do pessoal efetivoda Câmara Legislativa
do Distrito Federal são as constantes no Anexo I deste Ato.

Art 2o EsteAtoentra em vigorna data de sua publicação, gerandoefeitos
financeiros a partir de Io de setembro de 2012.

Art 3o Revogam-se as disposições em dontrário.

Sala de Reuniões, -iâ de/á josto de 2012:

•JL>Deputado PATRJ CIO
Presidente,

Deputado AYTí
Segunáo-i.

Deputado OLAIR FRANCISCO
Primelro-Secretârio

ANEXO I

TABELA DE REMUNERAÇÃO DOS CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

Vigênda: setembro de 2012
(Em Reais)

AUXILIAR LEGISLATIVO

Classe Padrão VENCIMENTO GAL GPE TOTAL

A 01 2.573,50 77,21 643,38 3.294,09

02 2.637,84 79,14 659,46 3.376,44

03 2.703,79 81,11 675,95 3.460,85

04 2.771,38 83,14 692,85 3.S47,37

05 2.840,66 85,22 710,17 3.636,05

06 2.911,68 87,35 727,92 3.726,95

B 07 3.028,15 90,84 757,04 3.876,03

08 3.103,85 93,12 775,96 3.972,93

09 3.181,45 95,44 795,36 4.072,25

10 3.260,99 97,83 815,25 4.174,07

11 ! 3.342,51 100,28 835,63 4.278,42
12 3.425,07 102,78 856,52 4.385,37
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c 13 3363,11 10639 890,78 4.560,78

14 3.652,19 10937 913,05 4.674,81

15 3.743,49 112,30 935,87 4.791,66

16 3.837,08 115,11 95937 4.911,46

17 3.933,01 117,99 98335 5.034,25

18 4.03144 120,94 1.00734 5.160,12

ASSISTENTE LEGISLATIVO

Classe PadrSo VENCIMENTO GAL GPE TOTAL

A 16 3.837,08 115,11 95937 4.911,46

17 3.933,01 117,99 9833S 5.034,25

18 4.031,34 120,94 130734 5.160,12

19 4.132,12 123,96 133333 5389,11

20 4.235,42 127,06 135836 5.421,34

21 4.34U1 130,24 1.085,33 5356,88

B 22 4314,96 13S.4S 1.128,74 5.779,15

23 4.627,83 13833 1.156,96 5.923,62

24 4.743,53 14231 1.185,88 6.071,72

25 4.862,12 145,86 1315,53 6.223,51

26 4.983,67 14931 1.245,92 6.379,10

27 5.108,26 153,25 1377,07 6338,58

C 28 5312,59 15938 1328,15 6.800,12

29 5.445,40 16336 13613S 6.970,11

30 5381,54 167,45 139539 7.14438

31 5.721,08 171,63 1.43037 7.322,98

. 32 5.864,11 175,92 1.466,03 7.506,06

33 6.010,71 18032 1302,68 7.693,71

TÉCNICO LEGISLATIVO

Classe Padrão VENCIMENTO GAL GPE TOTAL

A 31 5.721,08 171,63 1.43037 7322,98

32 5.864,11 175,92 1.466,03 7306,06

33 6.010,71 18032 1302,68 7.693,71

34 6.160,98 18433 1.54035 7.886,06

35 6.315,00 189,45 1.578,75 8.083,20

36 6.47238 194,19 1.618,22 8385,29

B 37 6.731,80 201,95 1.682,95 8.616,70

38 6.900,10 207,00 1.725,03 8.832,13

39 7.072,60 212,18 1.768,15 9.052,93

40 7349,42 217,48 1.81236 9379,26

41 7.430,66 222,92 1357,67 9311,25

42 7.616,43 228,49 1.904,11 9.749,03

C 43 7.921,09 23733 1.98037 10.138,99

44 8.119,12 24337 2329,78 10392,47

45 8.322,10 24936 2.080,53 10.65239

46 8.530,15 255,90 2.132,54 10.91B,59

47 8.743,40 26230 2.185,85 11.191,55

48 8.961,99 26836 2.240,50 11.471,35

CONSÚl
LEQSU

.TORTÉOl
OTVO/PRI

IXCO-LEGXSLATIVO
OCURAOORLEGISl

/CONSULT
ATIVO

OR

Classe PadiSo VENCIMENTO GAL GPE TOTAL

A • 46 8330,15 255,90 2.13234 10.91839

47 8.743,40 262,30 2.185,85 11.19135

48 8.961,99 268,86 2.240,SO 11.471,35

49 9.186,04 27S.58 2396,51 11.758,13

50 9.415,69 282,47 2353,92 12.052,08

51 9.651,08 28933 2.412,77 12353,38

B 52 10.037,12 301,11 230938 12.847,51

53 10.288,05 30834 2372,01 13.168,70

54 10.545,25 31636 2.63631 13.497,92

55 10.808,88 32437 2.70232 13.835,37

56 11.079,10 33237 2.769,78 14.181,25

57 11356,08 340,68 2.839,02 14.535,78

C 58 11.810,32 35431 2.95238 15.117,21

59 12.105,58 363,17 3.026,40 15.495,15

60 12.408,22 372,25 3.102,06 15.882,53

61 12.718,43 381,55 3.179,61 16.279,59

62 13.036,39 391,09 3359,10 16.6S6,S8

63 13.362,30 40037 3340,58 17.103,75

DIÁRIO DACÂMARA LEGISLATIVA
Órgão Oficial do Poder Legislativo do Distrito Federal

ATODAMESA DIRETORA N° 84- , DE 2012

Comunica ao Deputado Suplente o-
retorno de Deputado Titular.

A MESA DIRETORA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO
FEDERAL, no uso desuas atribuições regimentais, em •especial o § 4o do art 30 e
tendo em vista a solicitação do Deputado WELLINGTON LUIZ através do
memorando n° 101/12-Gab 11,

RESOLVE:

Art 1° Comunicar ao Deputado SIQUEIRA CAMPOS, em conformidade
com o expediente encaminhado a esta Mesa Diretora, que o Senhor Deputado
WELLINGTON LUIZ, reassumirá a titularidade do cargo de Deputado Distrital a
partir do dia 29 de agosto de 2012.

Art 2oEste Ato entra em vigor nadata de sua publicação.
Art 3o Revogam-se as disposições em co/itrário.

Sala de Reuniões, -23

Deputado
Presidenl

MICHEL

Deputado AYLtyOffGÒMES
SegundopSecretàno

de 2012.

Deputado OLAIR FRANCISCO
Primeiro- Secretário

Depptããb JOE VALLE
ferceiro-Secretário

Atos Administrativos

ATO DO PRESIDENTE Ha4é~t, DE 2012
O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de suas

atribuições regimentais, nos termos do art 50,1, da LeiComplementar n° 840/2011,

RESOLVE:

EXONERAR, a pedido, a partir de 28/8/2012, em função de posse em cargo
inacumuiável na União, MARCELO GOMES DE SOUZA, maL 16.705, ocupante do
cargo efetivo de Técnico Legislativo, nomeado pelo Ato do Presidente n° 146, de 24 de
abril de 2006, publicado no Da de 25/4/2006.

Brasília, -i5 de agósta de 2012

Deputado

ATO DO PRESIDENTE wM&i DE 2012

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais, nos termos da LeiDistrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR, a pedido, a partir de 28 de agosto de 2012, MARCELO
GOMES DE SOUZA, matricula n° 16.705, do Cargo em Comissão de Supervisão, CL-
03, da Comissão de Constituição e Justiça. (CC).

Brasília^S de agosto de 2012

Deputado PAJ
Presidente

Coordenadoria de Editoração e Produção Gráfica

Coordenador: Randal Martins Junqueira
Editora Executiva: Franciiaine Munhoz de Moraes - Reg. Prof. 2461/13/08 - MTb-DF

Diagramação e Arte Final: Seção de Editoração - Impressão: Seção de Produção Gráfica
Praça Municipal - Quadra 2 - Lote 5 - CEP: 70 094-902 - Brasília - DF - www.cl.df.gov.br
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ATO DO PRESIDENTE N.°^9lDE 2012

O Presidente da Câmara Legislativa do Distrito Federal, no uso de
suas atribuições regimentais,nos termos da Lei Distrital n° 4.342/2009,

RESOLVE:

EXONERAR LUCIANO CÂNDIDO COUTO, matrícula n° 19.162, do
cargode SecretárioParlamentar, SP-04,do Bloco dos PartidosPMDB/PSL/PTC/PTdoB
e PSC (LP).

Brasüia,o£Sde agostode 2012.

Comissões

Deputado P/fnwXO
Presidente^

DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE APOIO AS COMISSÕES

SACP - SETOR DE APOIO ÀS COMISSÕES PERMANENTES

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO PBEMENDAS

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

- ?

• PROJETO DE LEI n° 416/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CELINA
LEÃO, que autoriza a comercialização dos veículos que se encontram apreendidos
dentro do pátiodo Departamento de Trânsito do Distrito Federal - DETRAN/DF e dâ
outras providências.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 549/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s OLAIR
FRANCISCO, que dispõe sobre a afjxação de placas Informativas em áreasde grande
potencial turístico e de circulação depessoas, contendo a mensagem: "Não doemoedas
nos sinaisde trânsito, não estimuleo trabalho infantff".

PRA20 PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE LEI n° 715/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre a criação de cadastro de pessoas físicas oujurídicas
suspensas ou declaradas inidôneas para participar de licitações e contratar com a
Administração Pública Direta e Indireta e dáoutrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

29/08/12

12/09/12

- PROJETO DE LEI n8 741/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que Institui aSemana dePrevenção ao Câncer deTestículos
no Calendário de EventosOficiais do Distrito Federal.

PRA7Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

23/08/12

05/09/12

- PROJETO DE LEI n° 837/2012, de autoria do(a)sSrt»s Deputado(a)s SIQUEIRA
CAMPOS, que dispõe sobre a inclusão, no Calendário Oficial do Distrito Federal, da
'Pelada doMarreta", a sercomemorada anualmente nosábado queantecede a semana
do natal.

PRA7Q PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE LEI n° 853/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s OLAIR
FRANCISCO, que altera a Lei n°4.112, de31demarço de2008, que "dispõe sobre a
obrigatoriedade do ressarcimento detarifa, porparte das empresas concessionárias, aos
usuários do serviço de transporte público coletivo do Distrito Federal nos casosque
especifica e dá outrasprovidências".

Io Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 880/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBERTO
NEGREIROS, que institui a indusâb do "Dia Mundial da Voz"no Calendário Ofídalde
Eventos do Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE LEIn° 892/2012, de autoria do(a)sSr(ajsDeputado(a)s SIQUEIRA
CAMPOS, que dispõe sobre a cobrança de taxas e multas decorrentes do.
restabelecimento dofornecimento dosserviços de energia elétrica e água, naforma que

ppA7fl PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 928/2012, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s DR.
MICHEL, que dispõe sobre a Inclusão no Calendário Oficial de Eventos do Distrito

' Federal a Festados Muladdros de Brasília.

PP.A7Q PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

23/08/12

05/09/12

- PROJETO DE LEIn° 982/2012, de autoria do(a)s Srt»s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que dispõe sobre a criação do Serviço Disque Economia no âmbito do Distrito
Federal.

pRA7nPARA EMENDAS 1« Dia:

Último Dia:

30/08/12

13/09/12

- PROJETO DE LEIn«> 1.076/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que revoga osefeitos do Decreto n°1.183, de27de outubro de 1969, que
"dá o nome de 'Presidente Costa e Silva'à ponte que liga a SHI-SUL à Avenida das
Nações e dáoutrasprovidências."

pPA7Q PARA EMENDAS 1° Dia':

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 53/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s CHICO VIGILANTE, que susta a aplicação da Portaria n» 16/2011-
CBMDF, de 28 de fevereiro de 2011, quedispõe, emanexo, sobre a Nota Técnica n°
7/2011-CBMDF, Brigada de Incêndio, publicada no Diário Ofídal do Distrito Federal,
Seção I, de 16.03.2011.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

29/08/12

12/09/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 59/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s CELINA LEÃO, que concede o Título deCidadão Honorário deBrasília ao
Médico Alexandre Padilha.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 63/2011, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s CELINA LEÃO, que concede o Título deCidadão Honorário deBrasília ao
MédicoLutimir HenriquePessoa Maia.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 68/2011, de autoria do(a)s Srt»s
Deputado(a)s CEUNA LEÃO, que concede o Título deCidadã Honorária deBrasília à
Médica Ana Rosa dos Santos.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 94/2011, de autoria do(a)s Sn»s
Deputado(a)S RAAD MASSOUH , que concede o Título de Cidadão Honorário de Brasília
ao Senhor Dr.José Lapada Rocha.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12
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- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 111/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s EVANDRO GARLA, que concede o Titulo de CidadãoHonorário de Brasília
ao Ilustríssimo Senhor MarcosAntônio Pereira.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS

17/08/12

30/08/12

- PROJETODE LEI n° 930/2012, de autoria do(a)s Sri»s Deputado(a)s LUZIA DE
PAULA, que dispõe sobre o incentivo, a conscientização e a divulgação, nos
estabelecimentos públicos de ensino do Distrito federal, da Importância da doação de
medula óssea, sangue, tecidose órgãosdestinados a transplantes humanos.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

23/08/12

05/09/12

- PROJETO DE LEIn° 1.081/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ROBÉRIO
NEGREIROS, que obriga a afíxação do número de telefone e emall da empresa
responsável peto veiculo para avaliação de motoristas Integrantes do sistema de
transporte público do Distrito Federal e dáoutrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1» Dia:

Último Dia:

29/08/12

12/09/12

- PROJETO DE LEI COMPLENTAR n° 35/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s ELIANA PEDROSA, que altera a Lei Complementar n° 267, de 15 de
dezembro de 1999, que"dispõe sobre a criação dePrograma deApoio à Cultura - PAC.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS

23/08/12

05/09/12

3

- PROJETO DE LEI n° 847/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CEUNA
LEÃO, que incha no Calendário Oficial de Eventos do Distrito Federal o São João de
Brasília -São João da Minha Terra.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

28/08/12

11/09/12

- PROJETO DEUün<> 1.032/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s PROF.
ISRAEL BATISTA, que define o conceito e disciplina osmeios dedeficiência noâmbito
daspolíticaspúblicas distritais, e dáoutrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.058/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que torna obrigatória a fixação de cartazes em todos os
estabelecimentos decomercialização depassagens aéreas noEstado, Informando sobre;
o inteiro teor dosarts. 47e 48daResolução ANAC n° 9, deS dejunho de2007, e dá
outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1» Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DELEI n° 1.061/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CEUNA
LEÃO EOUTROS, que altera a Lei n°4.451, de 23dedezembro de2009, que "dispõe
sobre aorganização e ofuncionamento dos Conselhos Tutelares no Distrito Federal e dá
outrasprovidências".

PRAZO PARA EMENDAS- Io Dia:

Último Dia:

27/08/12

10/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.062/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que institui o Dia Distrital de Conscientização sobre a
Alienação Parentalno Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DELEI n° 1.063/2012, de autoria do(a)sSr(a)sDeputado(a)s ROBERIO
NEGREIROS, que dispõe sobre a inclusão noCalendário Oficial de Eventos do Distrito
Federal o Dia Distrital da Equoterapia.

PRAZO PARA EMENDAS l°Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEIn° 1.064/2012, de autoria do(a)s Sr(a)sDeputado(a)s CLÁUDIO
ABRANTES, que alteraa Lein° 4.451, de 23 de dezembrode 2009, que dispõesobre a
organização e o fundamento dos Conselhos Tutelaresno DistritoFederal e dá outras
providências.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.065/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre a obrigatoriedade de Instalação de equipamentos em
Imóveispúblicos de usocoletivo e destinados aoatendimento dapopulação.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.067/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CEUNA
LEÃO, que indui no Calendário Ofídal de Eventos do Distrito Federal a ExpoBrasSia
Cristã.

PRAZO PARA EMENPAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.068/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s CEUNA
LEÃO, que estabelece normaspara apubãcação e vekulação doDiário OfídaldoDistrito
Federaie dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.073/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s
WASHINGTON MESQUITA, que institui o eOa distrital dos deficientes auditivos e indui a
data no Calendário Ofídalde Eventos do Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.077/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s DR.
MICHEL, que denomina de "Avenida Comercial do Jardim Botânico", a via marginal
localizada as margens da DF 001, na Região Administrativa do JardimBotânicoRA -
XXvH,e dá outrasprovfdêndas.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.078/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s UUANE
RORIZ, que instituio dia comemorativo do Aniversário do INCRA 08 no âmbito do
Distrito Federale dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

24/08/12

06/09/12

- PROJETO DE LEIn° 1.080/2012, de autoria do(a)s Sri»s Deputado(a)s RÔNEY
NEMER, que indui no Calendário de Eventos Oficiais do Distrito Federal o "Festival
Nacional de Balonismo do Distrito Federal.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

29/08/12

12/09/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 147/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s CHICO VIGILANTE, que concede o Título de CidadãHonorária de Brasília
à Ministra ElianaCalmon Alves, Corregedora Nadonal de Justiça.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12
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- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 149/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s
Deputado(a)s EVANDRO GARLA, que concede o Títulode Cidadão Honorário de Brasília
ao Ilustríssimo Senhor DomingosBarbosade Siqueira.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 150/2012, de autoria do(a}s Srt»s
Deputado(a)s CHICO VIGILANTE, que concede o Título de CidadãoHonorário de Brasília
ao SenhorJosé Moadr de Sousa Vieira.

PRAZOPAPA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO n° 152/2012, de autoria do(a)s Srt»s
Deputadc(a)s CLÁUDIO ABRANTES E ARÍETE SAMPAIO, que concede o Título de
Cidadão Honorário de Brasília ao SenhorKerglnaldo DutraDinlz.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE DEFESA DO CONSUMIDOR

29/08/12

12/09/12

- PROJETO DE LEI n° 583/2011, de autoria do(a)s Srf»s Deputado(a)s RAAD
MASSOUH, que dispõe sobre a obrigatoriedade dos dnemas localizados no Distrito
Federal de exibirem filme nacional de curta-metragem nos programas de que constar
filme estrangeirode longametragem.

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

17/08/12

30/08/12

COMISSÃO DE DEFESA DOS DIREITOS HUMANOS, CIDADANIA, ÉTICA E
DECORO PARLAMENTAR

- PROJETO DE LEI n° 1.069/2012, de autoria de VÁRIOS DEPUTADOS, que
acrescenta parágrafo único ao art 2° da Lein° 4.652, de 18 de outubro de 2011, que
"Cria, no âmbitodo Distrito Federai, o Programa de Valorização Profissional junto aos
apertados em regime semiaberto e aos egressos do Sistema Penitenciário, conforme

PRAZO PARA EMENDAS 1° Dia:

Último Dia:

COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, SAÚDE E CULTURA

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.066/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ELIANA
PEDROSA, que dispõe sobre o inventáriodo patrimônioculturaldo Distritofederai.

PRAZO PARA EMENDAS l° Dia:

Último Dia:

21/08/12

03/09/12

- PROJETO DE LEI n° 1.079/2012, de autoria do(a)s Sr(a)s Deputado(a)s ARLETE
SAMPAIO, que indiáno calendário ofídalde eventose nocalendário escolar do Distrito
Federal o dia 17de agostocomo"Dia do Patrimônio Cultural"e Institui as "Jornadas de
Brasília Patrimônio Cultural da Humanidade" no período de 7a 11 de dezembro.

PRAZO PARA EMENDAS Io Dia: 24/08/12

Último Dia: 06/09/12

De acordo com o art 147, do RI/CLDF, o prazo para apresentação de emendasNOTA

junto às Comissões é de dez dias úteis

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA

RESULTADO DE PAUTA DA 23»REUNIÃO ORDINÁRIA, REALIZADA EM 28 DE
AGOSTO DE 2012, ÀS 10H30, NA SALA DE REUNIÕES DAS COMISSÕES

I - EXPEDIENTES

1. Leitura da Ata da 21a Reunião Ordinária, realizada em 14/08/2012 e da Ata da
22a Reunião Ordinária, realizada em 21/08/2012

Resultado: Aprovadas

II - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO:

1 - PL73/2011, de autoria da Dep. Eliana Pedrosa
DISPÕE SOBRE AOBRIGATORIEDADE DE DIVULGAÇÃO DOS VALORES ARRECADADOS A
TÍTULO DE MULTAS DE TRÂNSTTO EDÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
RELATOR: Dep. Joe Valle
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Retirado de pauta a pedido do relator

2 - PL 586/2011, de autoria do Dep. Chico Leite
DISCIPLINA OS PROCEDIMENTOS PARA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIAS PUBUCAS
PRÉVIAS, DE NATUREZA URBANÍSTICA EAMBIENTAL NO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. Joe Valle
PARECER: Admissibilidade na formado substitutivoaprovadopela CAF
RESULTADO: Aprovado o parecer pela admissibilidade na forma do substitutivo
aprovado pela CAF

3 - PL 928/2008, de autoria da Dep. Eliana Pedrosa
CONCEDE AO SETOR DE RÁDIO ETELEVISÃO SUL ADENOMINAÇÃO DE SETOR DE RÁDIO
ETELEVISÃO SULRADIALISTA MHRA FILHO
RELATOR: Dep. RobertoNegreiros
PARECER: InadmisabíÜdade
RESULTADO: Retirado de pauta a pedido da autora

4- PL 1157/2009, deautoria do Dep. Chico Leite
DISPÕE SOBRE MEDIDAS DE PROTEÇÃO AVÍTIMAS ETESTEMUNHAS RELACIONADAS EM
BOLETINS DE OCORRÊNCIA EINQUÉRITOS POUOAIS.
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Retirado de pauta

5 - PL 21/2011, de autoria do Dep. Joe Valle
INSTITUI O PROGRAMA EDUCACIONAL DEMATERIAIS RECICLÁVEIS - PROEMAR NA REDE
PÚBUCA DEENSINO DODISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Admissibilidade na forma do substitutivo da CDESCTMAT
RESULTADO: Retirado de pauta

6 - PL 419/2011, de autoria da Dep. Eliana Pedrosa
ALTERA O ART. 1» DA LH N° 3.731, DE 30 DE DEZEMBRO DE 2005, QUE "CONCEDE
REDUÇÃO DE BASE DE CÁLCULO DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER

NATUREZA - ISSINCIDENTE NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS QUE ESPECIFICA".
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Retirado de pauta

7 - PL 593/2011, de autoria do Dep. Chico Leite
REGULAMENTA AOFERTA DE SERVIÇOS DO TIPO COUVERTNO DISTRITO FEDERAL EDÁ
OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Admissibilidade, na forma das subentendas n° 1 e n° 2 do relator ao
substitutivo aprovado pela CDC
RESULTADO: Retirado de pauta

8 - PL 713/2012, de autoria da Dep. Eliana Pedrosa
DISaPUNA PRAZO PARA O CONTRATADO CIENTIFICAR A ADMINISTRAÇÃO PUBUCA AS
SUBCONTRATAÇÕES QUE REALIZAR.
RELATOR: Dep.Robério Negreiros
PARECER: Admissibilidadena forma das emendas modificativas do relator
RESULTADO: Retirado de pauta

9 - PL 786/2012, de autoria do Dep. Joe Valle
ESTABELECE DIRETRIZES PARA A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA DISTRITAL DE
ENVELHECIMENTO ATIVO, NO ÂMBITO DO DISTRITO FEDERAL, E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS.
RELATOR: Dep.Robério Negreiros {adhoc Dep.Aylton Gomes)
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Aprovado o parecer pela admissibilidade

10 - PL 793/2012, de autoria do Dep. Evandro Garla
INSTITUI ASEMANA DE VALORIZAÇÃO DA PESSOA IDOSA NO CALENDÁRIO OFICIAL DO
DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Admissibilidade

RESULTADO: Retirado de pauta

11 - PL812/2012, de autoria do Dep. Evandro Garla
INSTITUI ASEMANA DE CONSCIENTIZAÇÃO DA ARTRITE EARTROSE NO CALENDÁRIO
OFICIAL DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. Robério Negreiros
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Retirado de pauta

12 - PL 816/2012, de autoria do Dep. Prof. Israel Batista
DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE O GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL E A
TERRACAP PUBUCAREM NA INTERNET, EM TEMPO REAL, TODOS OS PAGAMENTOS E
DESPESAS RELATIVOS AOBRAS, COMPRAS E SERVIÇOS RELACIONADOS À COPA DAS
CONFEDERAÇÕES FIFA DE 2013 EÀCOPA DO MUNDO FIFA DE 2014.
RELATOR: Dep. Robério Negreiros
PARECER: Admissibilidade, na forma da emenda modiftcativaaprovada pela CEOF
RESULTADO: Retirado de pauta .

13 - PL 843/2012, de autoria do Dep. Cláudio Abrantes
ALTERA O ART. Io DA LEI N° 3.897, DE 2006, QUE INCLUI O RODEIO GOSPEL DE
BRASÍLIA NOCALENDÁRIO OFICIAL DEEVENTOS DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. Robério Negreiros
PARECER: Admissibilidade, na forma da emenda supressiva do relator
RESULTADO: Retirado de pauta
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14-PL861/2012, de autoria da Dep. Luzia de Paula
INSTITUI A POLÍTICA DE INFORMAÇÃO SOBRE PLANEJAMENTO FAMILIAR NOS
ESTABELECIMENTOS PÚBUCOS DE ENSINO DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. RobérioNegreiros
PARECER: Inadmissibiiidade
RESULTADO: Retirado de pauta

15 - PL584/2011, de autoria do Dep. Rôney Nemer
INCLUI O DIA DE COMBATE AO ALZHEIMER, NO CALENDÁRIO OFICIAL DE EVENTOS DO
DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. ChicoLeite
PARECER: Admissibilidade, nos termos da emenda supressiva do relator
RESULTADO: Retirado de pauta

16 - PL849/2012, de autoria do Dep. Chico Vigilante
DISPÕE SOBRE AINSTALAÇÃO DE COLETORES DE UXO NOS VEÍCULOS DE TRANSPORTE
PUBUCO COLETIVO DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. Chico Leite
PARECER: Admissibilidade na forma das emendas modificativas e da emenda aditiva
aprovadas pela CDESCTMAT
RESULTADO: Retirado de pauta

17 - PDL82/2011, de autoria da Dep. Rejane Pitanga
CONCEDE OTÍTULO DE CIDADÃ HONORÁRIA DE BRASÍLIA ÀSENHORA MARIA DE JESUS
OLIVEIRA DACOSTA - TIAZÉLIA.
RELATOR: Dep. Joe Valle
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Retirada de pauta

18 - PDL 102/2012, de autoria do Dep. Rôney Nemer .
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASÍLIA AO SENHOR MOISÉS DO
ESPÍRITO SANTO JÚNIOR.
RELATOR: Dep.Robério Negreiros (adhocDep.Ayiton Gomes)
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Aprovado o parecer pela admissibilidade

19 - PDL125/2012, de autoriado Dep. Joe Valle
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASÍLIA AO SENHOR ADEMAR
KIOTOSHISATO.

RELATOR: Dep.Robério Negreiros (adhocDep. Ayiton Gomes)
PARECER: Admíssíbffldade

RESULTADO: Aprovado o parecer peta admissibilidade

20 - PR 21/2011, de autoria do Dep. Cláudio Abrantes
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SELO DE RESPONSABIUDADE SOCIAL DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep. Joe Valle
PARECER: Admissibilidade

RESULTADO: Retirado de pauta

21 - IND 6698/2012, de autoria do Dep. Joe Valle
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DE JUSTIÇA, DIREITOS HUMANOS ECIDADANIA PARA QUE FAÇA GESTÃO JUNTO
AO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO DISTRITO FEDERAL E TERRITÓRIOS NO SENTIDO DE
PROMOVER A IMPLANTAÇÃO DE CARTÓRIO DE NOTAS E REGISTROS NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DOPARANOÁ - RAVII.
RESULTADO: Redrado de pauta

EXTRAPAUTA

22- PELO 47/2012, de autoria do Poder Executivo
ALTERA DISPOSITIVO DA LH ORGÂNICA DO DISTRITO FEDERAL PARA DISPOR SOBRE A
DEFENSORIA PÚBUCA, EDÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
RELATOR: Dep. Joe Valle
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Aprovado o parecerpelaadmissibilidade

23 - PL964/2012, de autoria do Poder Executivo
ESTABELECE NORMAS GERAIS PARA REAUZAÇÃO DE CONCURSO PUBUCO PELA
ADMINISTRAÇÃO DIRETA, AUTÁRQUICA EFUNDACIONAL DO DISTRITO FEDERAL
RELATOR: Dep.JoeVatle .
PARECER: Admissibilidade na forma do pareceraprovado pelaCEOF, coma indicação
de que os objetos dos Projetos de Lei n° 243/2011 e n° 491/2011 estão acatados no
Projeto de Lei n.° 964/12 e no Regime Jundico Único dos Servidores Públicos Civis do
Distrito Federal, e com a rejeição daemenda doDep. Cláudio Abrantes
RESULTADO: Aprovado o parecer pela admissibilidade na forma do parecer
aprovado pela CEOF, com a indicação de queos objetos dos Projetos de Lei n°
243/2011 e n° 491/2011 estão acatados no Projeto de Lei n.° 964/12 e no
Regime Jurídico Único dosServidores Públicos Civis do Distrito Federal, e coma
rejeição da emenda do Dep.CláudioAbrantes

24 - PDL 113/2012, de autoriada Dep. Luzia de Paula
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASIUA AO SENHOR DANIEL
ANTÔNIO PEREIRA.
RELATOR: Dep. Olair Francisco (adhocDep. Aylton Gomes)
PARECER: Admissibilidade
RESULTADO: Aprovadoo parecer pela admissibilidade

Paulo Eduardo Pinto de Almeida
^ Secretário - CCJ

"Matricula n.° 16755-10

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

COMISSÃO DEECONOMIA, ORÇAMENTO EFINANÇAS

Resultado do Pauta da 12* Reunião Ordinária da ComlMfto do Economia Orcamonto o

28 do Agosto do 2012

Item I - Dos Comunicados

Item II - Da Pauta - Matéria» para discussão • votação

01 - Leitura o aprovação da Ata da 11* Reunião Ordinária do 2Q12

Resultado» Aprovada com 3 votos favorável» o 2 ausência».

02 - Proleto do Lei tf 243/2011

Autoria» Deputado DR. MICHEL

Relator» Deputado WASNY De ROURE

Ementa» PROÍBE A CRIAÇÃO OE CADASTRO RESERVA NOS CONCURSOS PÚBUCOS

REALIZADOS NO ÂMBITO DO DISTRITO FEDERAL E DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS.

Parecer» Pela Admissibilidade e aprovação com emendas.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência

Q3- PROCS0/200S

Autoria» PODER EXECUTIVO

Relator» Deputado CLÁUDIO ABRANTES

Ementai ENCAMINHA A PRESTAÇÃO DE CONSTAS DO OOVERNO DO DISTRITO FEDERAL
REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2004.

Parecer» Pela aprovação

Resultado» Aprovada com 3 votos favoráveis. 1 abatendo e 1 ausência

04 • Indicação n'66g672012

Autoria» Deputado Joe Valle .

Ementa» SUGERE A SECRETARIA DE TRANSPORTES / DFTRANS PROVIDENCIAS NO

SENTIDO DE PROMOVER A AMPLIAÇÃO DOS HORÁRIOS NO PERÍODO NOTURNO DA
UNHA DE ÔNIBUS N* 1BOJ QUE CUMPRE O ITINERÁRIO} RODOVIÁRIA DO PLANO PILOTO

/ CANDANGOLANDIA.

Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

05 - Indicação n'669B/2012

Autoria» Deputado Joe Valle

Ementai SUGERE AO CHEFE DÓ PODER EXECUTIVO PROVIDENCIAS JUNTAS

SECRETARIA DE TRANSPORTES E SECRETARIA DB OBRAS NO SENTIDO DE PROMOVER A

IMPLANTAÇÃO DE TERMINAL RODOVIÁRIO NA REOlAO ADMINISTRATIVA DOITAPOA - RA

XXVttL

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

06. Indicação n-637672012

Autoria» Deputado Washington Mesquita

Ementas SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL,
POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DB ESTADO DE OBRAS E ADMINISTRAÇÃO REGIONAL,
A CONSTRUÇÃO DE UM CALÇAOAO, NO AREAL DF.
Resultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

/

07 - Indicação n' 6382/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL

QUB ENCAMINHE MENSAGEM A ESTA CASA, ENVIANDO PROJETO DE LEI PARA

INSTITUIR DESCONTOS NO ICMS PARA VEÍCULOS DE TRANSPORTE ESCOLAR.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

08- Indicação n-637672012

Autoria» Deputado Washington Mesquita

Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL,
POR INTERMÉDIODA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS E ADMINISTRAÇÃO REGIONAL,
A CONSTRUÇÃO DE UM CALÇADAO, NO AREAL DF.
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

09 - Indicação n' 6382/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementa» SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL
OUE ENCAMINHE MENSAGEM A ESTA CASA, ENVIANDO PROJETO DE LEI PARA

INSTITUIR DESCONTOS NO ICMS PARA VEÍCULOS OE TRANSPORTE ESCOLAR.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

10 • Indlcacêo n'6384/2012

Autoria; Deputada Aríete Sampaio

Ementai SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL
PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DE PROMOVER A DUPUCAÇAO DA RODOVIA DF-250, NAS
IMEDIAÇÕES DO GRANDE COLORADO.
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

11 • Indicação n'6385/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-DF QUE, PROMOVA A

PINTURA DE QUEBRA-MOLAS LOCALIZADA NA QUADRA 509/309, NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA De RECANTO DAS EMAS RA - XV.

Resultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

12. Indicação n'638672012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Emonta: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO DO RECANTO
DAS EMAS, PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE ESTACIONAMENTO NO TERMINAL
RODOVIÁRIO LOCALIZADO NA QUADRA 116 NA, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RECANTO
DAS EMAS RAOCV.

Rosultado» Aprovada com 4 votoa favoráveis o 1 ausência.

13 . Indicação n'6387/2012

Autoria; Deputado Olair Francisco

Emonta: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAS VIAS DE ACESSO

AO TERMINAL RODOVIÁRIO LOCALIZADA NAS QUADRAS 509/309 NA, REGlAO
ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RA XV. ,
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Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

14 . Indicação n'6393/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVOATRAVÉS DODETRAN-DFQUE, PROMOVAA
PINTURA DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA 2* AVENIDA NO NÚCLEO

BANDEIRANTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO BANDEIRANTE • RA VIII.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

15. Indicação n'6394/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE AO PODEREXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-DFQUE, PROMOVEA
PINTURA DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA RUA 01 DO BAIRRO

METROPOLITANADO NÚCLEO BANDEIRANTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO
BANDEIRANTE • RA VIII.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

16 • Indicação n'6397/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVO, ATRAVÉS DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E
RODAGEM • DER,A INSTALAÇÃO DEREDUTORES DEVELOCIDADE NA DF180, QUEUGA
CEILANDIA A BRAZLANDIA.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

17. Indicação n-638872012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES LOCALIZADA NA Ql 18 NA

FEIRA DOS GOIANOS, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE TAOUATINOA RA - III.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

18. Indicaçãon-S400«t>l2

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDENCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO
• DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAKENTO DO ASFALTO NAS VIAS DE ACESSO

AO TERMINAL RODOVIÁRIO LOCALIZADA NA QUADRA 116 NA, REGlAO ADMINISTRATIVA
DO RECANTO DAS EMAS - RA XV.

Resultado» Aprovada com 4 votes favoráveis e 1 ausência.

la.tndtcaçãon-WlffOln1
Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIOÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAS VIAS DE ACESSO
AO TERMINAL RODOVIÁRIO LOCALIZADA NA QUADRA 310 EM FRENTE AO CONJUNTO 1A

NA, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RA XV.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

20 • Indicação n-6402/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS •
TRANSPORTE URBANO DO DF, A REVITALIZAÇÃO DE PARADA DE ÔNIBUS LOCALIZADA

EM TODA AVENIDA MONJOLO NA, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS -
RAXV. v
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

21 . Indicação n-6402/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUQÇRE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS -
TRANSPORTE URBANO DODP,A REVITALIZAÇÃO DE PARADA DEÔNIBUS LOCALIZADA
EMTODA AVENIDA MONJOLO NA, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS •
RAXV.

Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

22 . Indicação n'6411/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-DF QUE, PROMOVA A
PINTURA DETODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA 3* AVENIDA NO NÚCLEO
BANDEIRANTE, REGlAOADMINISTRATIVADONÚCLEO BANDEIRANTE- RA VIU.
Resultado! Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

23 - Indicação n'6412/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-OF QUE, PROMOVA A
PINTURA DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA AVENIDA PRINCIPAL NO SETOR

DEOFICINASNO NÚCLEOBANDEIRANTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO
BANDEIRANTE • RA VIII.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

24 • Indicação .,-6418/2012

Autoria» Deputado Prof. Israel Batista

' Ementai SUGERE,AO PODEREXECUTIVO,POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE
EDUCAÇÃO, ANÁLISENAS NOMEAÇÕES DOCONCURSO PÚBLICO, REALIZADO EM2010 E
2011, PARA PROVIMENTO DEVAGAS E FORMAÇÃO DECADASTRODERESERVA NO
CARGO DBANAUSTA DEGESTÃOEDUCACIONAL, DACARREIRA ASSISTÊNCIA A
EDUCAÇÃO, DOQUADRO DE PESSOAL DO DISTRITO FEDERAL.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

25 . Indicação n'6416/2012

Autoria: Deputado Prof. Israel Batista

Ementa: SUGERE, AO PODEREXECUTIVO, A IMPLANTAÇÃO DE MEDIDAS QUE VISEM A
RACIONAUZAR O USO DA FAIXA EXCLUSIVA PARA ÔNIBUS EM SITUAÇÕES
EXCEPCIONAIS.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

26 . Indicação n-6417/2012

Autoria: Deputada EUana Pedrosa

Emonta: SUGERE AO POOEREXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
DEPARTAMENTODETRANSITO-DETRAN/DF, A ADOÇÃO DE PROVIDÊNCIAS PARA
IMPLANTAÇÃO DEOUEBRA-MOLASOU BARREIRAS ELETRÔNICAS EMTODA AVENIDA
CENTRAL DO GUARÁ II, PREFERENCIALMENTE NA ALTURA DA QUADRA OI 27.
Resultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

y

27 . Indicarão n-641B/2012

Autoria: Deputada Eliana Podrosa
Emonta: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL AIMPLANTAÇÃO
CICLOVIA ÀSMARGENS DA RODOVIA BR-075, LIGANDO AS REGIÕES ADMINISTRATIVAS
DORIACHOFUNDO E NÚCLEOBANDEIRANTE.
Resultado: Aprovada com 4 votos favaravols o 1 ausência.

28 • Indicação n*6420/2012

Autoria: Deputada Eliana Pedrosa

Ementa SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, A REFORMA DAS CALÇADAS E ESTACIONAMENTOS
EXISTENTES DA QND 27 A QND 60, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA-RA III.
Resuttadoi Aprovada cora 4 votos favoráveis e 1 ausência.

29 . Indicação n-642672012

Autoria» Deputada Eliana Pedrosa

Ementai SUGERE AO POOEREXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL,POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO OAMA E DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, A
CONCLUSÃO DAS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DA PISTA DE COOPER DO SETOR SUL,
REGlAO ADMINISTRATIVA DO OAMA • RA IL

Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

30 . Indicação n-6429/2012

Autoria» Deputada Eliana Pedrosa

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, A CONCLUSÃO DAS OBRAS DE IMPLANTAÇÃO DE
ASFALTO NA QUADRA 08, DA REGlAO ADMINISTRATIVA DO GAMA • RA IL
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

31 - Indicação n-6430/2012

Autoria» Deputada Etiana Pedrosa

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DB ESTADO DE OBRAS, A REFORMA DAS CALÇADAS EXISTENTES NA
QUADRA 53, DA REGlAO ADMINISTRATIVA DO OAMA • RA II.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis a 1 ausência.

32- Indicação n-64231/2012

Autoria» Deputada Etiana Pedrosa . -

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, O RECAPEAMENTO ASFALTICO DAS RUAS DA
QUADRA 02, DO SETOR NORTE, DA REGlAO ADMINISTRATIVA DO OAMA - RA IL
Resultado» Aprovada coro 4 votos favoráveis e 1 ausência.

33 - Indicação n-6433/2012

Autoria» Deputada Eliana Pedrosa

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DB ESTADO DE OBRAS, O RECAPEAMENTO ASFALTICO DAS RUAS DAS
QUADRAS 03 E 04, DO SETOR OESTE, DA REGlAO ADMINISTRATIVA DO GAMA • RA II.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

34 • Indicação n-64S4/2012 í .
Autoria» Deputado Evandro Garla

•Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA VIA QUE
PASSA EM FRENTE AOS CONJUNTOS C, D, E E F DA QUADRA 01 DO SETOR SUL DO
OAMA, REGlAO ADMINISTRATIVA DO OAMA-RA II.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

35 - Indicação n-6455/2012

Autoria» Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL,PROVIDÊNCIAS PARA PAVIMENTAÇÃOASFALTICA DETODAS AS
QUADRAS DA QS E QC DO CAUB, REGlAO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO II • RA
XXI

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

36 - Indicação n'6437/2012

Autoria» Deputado Evandro Garla

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DEFTRANS NO
SENTIDO DE AMPUAR OU IMPLANTAR UMA UNHA DE ÔNIBUS PARA ATENDER A
COMUNIDADE DAS QUADRAS Q3 E QC DO CAUB, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DO
RIACHO FUNDO II, RA- XXI.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

37 -Indicação n,64S672012

Autoria» Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE AO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO FEDERAL-DETRAN,

PROMOVER A IMPLANTAÇÃO OE REDUTORES DE VELOCIDADE DOTIPO QUEBRA-MOLAS
E RESPECTIVAS PLAVCAS DE SINALIZAÇÃO ENTRE A QNN 30 B QNN 22, VIA N3, VIA DA
FUNDAÇÃO BRADESCO, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA-RA IX.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

38 . Indicação n'64SB/2012

Autoria» Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL,

PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DFTRANS - TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL, A
AMPLIAÇÃO DA PARADADEÔNIBUSDA ESTAÇÃO DOMETRÔ DETAGUATINGA SUL
LOCALIZADA NA QSO, DF001, EPCT, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA-RA
III.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

39 . Indicação n'6465/2012

Autoria: Deputado Benedito Domingos

Ementa: SUGERE AO PODEREXECUTIVOQUE, POR INTERMÉDIODOÓRGÃO
COMPETENTE, PROMOVAA PINTURADAS FAIXAS DESINALIZAÇÃO NA ESTRADA
PARQUE TAGUATINGA (EPTG).
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

40 . Indicação n'6468/2012

Autoria: Deputado Benedito Domingos ,
I /

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO MEDIANTE AÇÃO DA SECRETARIA DE OBRAS E
administração regional de aouas claras, o recapeamento asfaltico das
vias do conjunto 5, chácara 23 em arniqueiras, reglao administrativa de
Águas claras/df.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 nusêncla.

41 - Indicação n'6471/2012

Autoria: Doputado Benedito Domingos

Ementa: SUGERE AO PODEREXECUTIVOQUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE
OBRAS, PROMOVAA CONSTRUÇÃO, PRÓXIMOAO TERMINAL DO AEROPORTOJK, DE
PONTO DE APOIO PARA OS TAXISTAS

Rosultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 nusêncla.

42 - Indicação n'6472/2012

Autoria! Deputado Benedito Domingos

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO
REGIONAL DE TAGUATINGA, PROMOVA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NO TRECHO QUE
LIGA A QS 07 RUA 213 DO AREAL A VIA PRINCIPAL DA QS 07.
Resultado: Aprovada cem 4 vetes favoráveis e 1 ausência.
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43 - Indicação n-6474/2012

Autoria» Deputado Benedito Domingos

Ementa: SUGEREAO PODEREXECUTIVO MEDIANTE AÇÃO DA SECRETARIA DEOBRAS, A
CONSTRUÇÃO DE PISTA UOANDO O RIACHO FUNDO I AO RIACHO FUNDO II.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» » 1 ausência.

44- Indicação n-6473/20^

Autoria» Deputado Benedito Domingos

Ementas SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTERMÉDIO DO DEPARTAMENTO DE
ESTRADAS E RODAGENS, DER, PROMOVA A PINTURA DAS FAIXAS DA DF-001, NOS
TRECHOS QUE PRECEDEM B ANTECEDEM O BALÃO DE ACESSO AO RECANTO DAS EMAS.
Resultado: Aprovada com 4 vetes favoráveis e 1 ausência,

45 • Indicação n-6478/2012

Autoria» Deputado Benedito Domingo»

Ementa» SUGERE AO PODEREXECUTIVOQUE, POR INTEMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO
REGIONAL DE TAGUATINGA, PROMOVA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA QS 11 DO
AREAL.

Resultado» Aprovada com 4 vetos favoráveis a 1 ausência.

46 . Indicação n-64T»72012

Autoria» Deputado Benedito Domingos

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVOQUE, POR INTEMÉDIODA ADMINISTRAÇÃO
REGIONAL DE TAGUATINGA, PROMOVA A OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA QS OS OO
AREAL.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

47 • Indicação n-6484/2012

Autoriai Deputado Benedito Domingos

Ementai SUGEREAO PODEREXECUTIVO QUE,PORINTEMÉDIO DODFTRANS,PROMOVA
A INSTALAÇÃO, NAS PARADAS DEÔNIBUS DO DISTRITO FEDERAL, DEPLACAS
INDICATIVAS COM ITINERÁRIOS E HORÁRIOS DAS UNHAS DE ÔNIBUS.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

48 - Indicação n-648S72012

Autoria» Deputado Benedito Domingos

Ementa» SUGERE AO PODEREXECUTIVOMEDIANTEAÇÃO DA SECRETARIA DEOBRAS, A
CONSTRUÇÃO DE PISTA UOANDO O RIACHO FUNDO I AO RIACHO FUNDO II.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

49 • Indicação n'6487/2012

Autoria» Deputado Benedito Domingos

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE PROMOVA A CONSTRUÇÃO DE PASSARELA
EM FRENTE A FEIRA DOS GOIANOS EM TAGUATINGA.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

50 . Indicação n-6491/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO
FEDERAL DETRAN-DF, SINAL LUMINOSO DE PASSAGEM DE PEDESTRES EM FRENTE A
VILAOLÍMPICA, LOCALIZADA NA LATERAL DAQNP21, REOlAO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA RA - DL

Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

S1- Indicação n-6494/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE PROVIDENCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DEOBRAS DO DISTRITO FEDERALQUE, POR INTERMÉDIO DA NOVACAP,
PROMOVA A UMPEZA NO SETOR DE OFICINAS, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA RA - IX.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

52 . Indicação n-649672012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL PARA REFORMAGERAL NO TERMINAL RODOVIÁRIO, QUE ATENDE A
QNR/QNQ E SOL NASCENTE TRECHO III, REGlAO ADMINISTRATIVA OE CEILANDIA • RA IX.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

53-WD. 6502/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementai SUGEREPROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DODFTRANS,
REATIVAR A UNHA 923 DE TRANSPORTE COLETIVO, OPERADA PELA COOTARDE EM
CEILANDIA.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência,

54- Indicação n'6S04/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa:

SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO

FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA QNP 09 E 13, REGlAO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA • RA IX.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis o 1 ausência.

55 - Indicação n'6S0S/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementa» SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A IMPLANTAÇÃO E RECUPERAÇÃO DA SINALIZAÇÃO DE TRANSITO
HORIZONTAL E VERTICAL NA VIA PRINCIPAL DA EXPANSÃO DO SETOR O, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA RA • IX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

56 - Indicação n'6508/2012

Autoria» Doputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO
FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA QNM 06, 08 E 10, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX.

Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

57- Indicação n'6511/2012

Autoria: Deputado Cláudio Abrantes

Ementa: SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE FAZENDA DO DISTRITO
FEDERAL A ISENÇÃO E A REMISSÃO DE DÉBITOS RELATIVOS AO IMPOSTO SOBRE
PROPRIEDADE PREDIAL E TERRITORIAL URBANA • IPTU, DO IMPOSTO SOBRE A

TRANSMISSÃO INTER VIVOS DE BENS IMÓVEIS - ITBI E DA TAXA DE LIMPEZA PÚBLICA -
TLP DOS PRÉDIOS OUE COMPÕEM O PATRIMÔNIO HISTÓRICO DE PLANALTINA • RA VI.
Resultado: Aprovada com 4 veto» favoráveis e 1 ausência.

58 - Indicação 0-6513/2012

Autoria» Deputado Claudia Abrantes

Ementa» SUGERE AO SENHOR SECRETARIO DEESTADO DECULTURA DO DISTRITO
FEDERALQUE PROMOVA ESTUDOS EM PARCERIA COM O DEPARTAMENTO DETRANSITO
DO DF• DETRAN, ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE PLANALTINA E OUTROS ÓRGÃOS
PÚBUCOS ECIVISINTERESSADOS, NO SENTIDO DEVERIFICAR A POSSIBILIDADE DA
RETIRADA DOFLUXODEÔNIBUS B VEÍCULOS PESADOS DOCENTRO HISTÓRICODE
PLANALTINA RA-VL

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência,
58 . Indicação n-6516/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGEREAO CHEFE DOPODER EXECUTIVO DODISTRITOFEDERAL, POR
INTERMÉDIO DASECRETARIA DE ESTADO OE OBRAS, A PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA NO
SETOR HABITACIONAL MESTRE DARMAS • ESTÂNCIA VI, REGlAO ADMINISTRATIVA DE
PLANALTINA, RA VI.

Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

60 - Indicação n-6S22/2Q12

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIACEESTADO DE OBRAS DoT
DISTRITO FEDERAL, PARA PROMOVER A IMPLANTAÇÃO De PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA
DAS VIAS DE ACESSO DO CONDOMÍNIO MADUREIRA • TRECHO L LOCALIZADO NO SOL
NASCENTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DE CEtLANDIA-RA IX.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis o 1 ausência.

61- Indicação n-652672012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE A ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA, A IMPLANTAÇÃODE
ILUMINAÇÃOPÚBUCA NA PASSARELA LOCALIZADA NA BR 070, QUE LIGA O SETOR O AO
CONDOMÍNIO PRIVE, REGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIA,RA-UC
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

62 - Indicação n-6527/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai. SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO OE TRANSITO DO DISTRITO
FEDERAL DETRAN-DF, A REVITALIZAÇÃO DAS FAIXAS DE PEDETRES LOCALIZADAS AO
LONGO DAS VIAS OO CONDOMÍNIO PRIVE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA-RA

IX.

Resultado: Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

63 • Indicação n'6528/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DB TRANSITO DO DISTRITO
FEDERALDETRAN-DF, A REVITALIZAÇÃO DAS FAIXAS DE PEDETRES LOCAI 17AnAS AO
LONGO DAS VIAS DA QNQ E QNR, REGlAO ADMINISTRATIVA DE CEOANDIA-RA 0C
Resultado: Awovatto c»m 4 voto» tavoráveU e 1 ausência.

64 - Indicação n*SS29/2Q12

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai 8UOERE PROVIDÊNCIAS AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DE TRANSPORTES OO DISTRITO FEDERAL, A CONSTRUÇÃO DE PARADAS DE
ÔNIBUS NAS VIAS PRINCIPAIS DOCONDOMÍNIOSOL NASCENTE-ETAPA I, REGlAO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA-RA DL

Resultado! Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

63 - Indicação n-6530/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO E REVITALIZAÇÃO DE CALÇADAS PARA
PEDESTRES NAS VIAS DA CEILANDIA NORTE E SUL, REGlAO ADMINISTRATIVA DE
CEtLANDIA-RA IV.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

66 - Indicação n'6539/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGEREAO PODEREXECUTIVO ATRAVÉS DA DFTRANS A IMPLANTAÇÃO DE
PARADA DE ÔNIBUS COMABRIOO NA QNO 07, CONJUNTO A, REGlAO ADMINISTRATIVA
DB CEILANDIA-RA IX.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

67 - Indicação n-654072012

Autoria» Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE AO PODEREXECUTIVO ATRAVÉS DASECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS E MELHORIAS NA
PAVIMENTAÇÃOPARA PEDESTRES EMTODOO SETOR HABITACIONAL SOL NASCENTE,
NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA-RA IX.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

68 • Indicação n-6541/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP, PARA RECAPEAMENTO DO
ASFALTO ENTRE AS QNPS 21, 23, 25, 27 E 29 E QNQS 01, 02, 03, 04 E OS, AMBOS NA
REGlAO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

69 . Indicação n-6545/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Emento: SUGERE PROVIDÊNCIASAO PODEREXECUTIVOATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DETRANSPORTES, A ADOÇÃO DE MEDIDASPARA EFETIVA MELHORIA DO
TRANSPORTE COLETIVO DO DISTRITO FEDERAL.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

70 . Indicação n-6S46/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIASAO PODEREXECUTIVOATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DETRANSPORTES DODISTRITO FEDERAL,A CONSTRUÇÃO DE TERMINAL
RODOVIÁRIO NO CONDOMÍNIO - ETAPA I, REGIÃOADMINISTRATIVADE CEILANDIA-RA IX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

71 . Indicação n'6B47tt012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS, A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLA NAQNO 19 CONJUNTO 35, EM FRENTE A
PADARIA E CONFEITARIA HOLLYWOOD, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA RA - IX.
Resultado: Aprovada com 4 vote» favoráveis e 1 ausência.

72 • Indicação n'6551/2012

Autoria: Doputado Olair Francisco

Emento: SUGERE AO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO DISTRITO
FEDERAL-DER'DF, A PAVIMENTAÇÃO DADF 220, TRECHO QUE LIGA BRAZLANDIA Ã
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SOBRADINHO, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRAZLANDIA-RA IV.
ResuHadm Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

73 . Indicação n-6557/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVOATRAVÉS DA SECRETARIA OE
ESTADO DBTRANSPORTES OO DISTRITO FEDERAL,A IMPLANTAÇÃO DE UMA NOVA
LINHA DE TRANSPORTE COLETIVO QUE LIGA O ASSENTAMENTO BETtNHO, EM

BRAZLANDIA, AO PLANO PILOTO.
Resuttado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

74- Indicação n-6563/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

ESTADO DE TRANSPORTES DO DISTRITO FEDERAL, A IMPLANTAÇÃO DB UMA NOVA
UNHA DE TRANSPORTE COLETIVO QUE UOA O ASSENTAMENTO BETINHO, EM
BRAZLANDIA, AO PLANO PILOTO.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

75 . Indicação n-6S70/2012

Autoria» Deputada Utlano Roriz

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DB OBRAS E
DA COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP A

PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA E COLOCAÇÃODEMEIO-FIO NA VILA SAO JOSÉ NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE BRAZLANDIA - RA IV.

Resultado: Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

76 . Indicação n-6S76«012

Autoria» Deputado Chico Vigilante

Ementa: SUGERE AO DEPARTAMENTO OE ESTRADAS DE RODAGEM DO DISTRITO

FEDERAL• DER, A PAVIMENTAÇÃO DE TRECHO DA DF 180, ACESSO AO BAIRRO PADRE
LÚCIO QUE UOA BRAZLANDIA A ÁGUAS UNDAS.
Resuitadoi Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

77 • Indicação n'SS78/2012

Antorla» Deputado Chico Vigilante

Ementa: SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL -

NOVACAP, O NIVELAMENTO DE BOCA DE LOBO NA 208 SUL.
Resultado» Aprovada com 4 veto» favorável» e 1 ausência.

78 . Indicação n'6580/2012

Autoria» Deputado Chico Vigilante

Ementa: SUGERE A COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASfUA • CEB, A INSTALAÇÃO DE
ILUMINAÇÃO PÚBUCA NA ÁREA QUE UOA O SETOR DB DIVERSÃO SUL AO SHOPPING
CONJUNTO NACIONAL.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

79 • Indicação n-6362/2012

Autorias Deputado Chico Vigilante

Ementai SUGERE A SECRETARIA DE ESTADO DE TRANSPORTES DO DISTRITO FEDERAL

QUE EM ARTICULAÇÃO COM A COORDEMADORIA DAS CIDADES COORDENE A
INSTALAÇÃO DO COMITÊ DETRANSPORTE PUBUCO COLETIVO EMTODASAS REGIÕES
ADMINISTRATIVAS DO DISTRITO FEDERAL.
Resultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

80 - Indicação n-6S83/2012

Autoria» Deputado Siqueira Campos

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO A CONSTRUÇÃO DE ABRIGO DE PASSAGEIROS
NO PÓLOJK, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SANTA MARIA • RA XIII.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

81 . Indicação n-gS85/2Q12

Autoria» Deputado Siqueira Campos
Ementa: SUGEREAO PRESIDENTE DAOAB-OF, A ALTERAÇÃODOITINERÁRIODO
TRANSPORTE OFERECIDO AOS ADVOGADOS NO PLANO PILOTO.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

82 • Indicação n-6S8672Q12

Autoria» Deputado Cláudio Abrantes

Ementa»SUGEREAO SENHORGOVERNADOR DODISTRITOFEDERAL A CRIAÇÃODE
CARGOSCOMBSPECIAUDADEEM RESTAURAÇÃO E CONSERVAÇÃO DE BENS DEVALOR
HISTÓRICONA ESTRUTURA DA ADMINISTRAÇÃO DE PLANALTINA • RA VI.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

83 . Indicação n-6587/2012

Autoria» Deputado Cláudio Abrantes

ementa: SUGEREAO SENHOR ADMINISTRADORDE PLANALTINA A ABERTURA OE DUAS
RUAS AS MARGENS DA DF• 130 KM 11, NÚCLEORURAL RAJADINHA II • SENDO A
PRIMEIRANO INÍCIODA RUA 3 E A SEGUNDANO FINAL DA RUA S • PLANALTINA - RA V
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

84 - Indicação n'6568/2012

Autoria: Deputado Cláudio Abrantes

Ementa:SUGERE AO PRESIDENTE DOBANCO DEBRASfUA • BRB, A CRIAÇÃO DEUNHA
DE CRÉDITO ESPECIAL PARA AOS PROPRIETÁRIOS DE BENS QUE FAZEM PARTE DO
ACERVO HISTÓRICO E CULTURAL DA CIDADEDE PLANALTINA, COM FINS A SUA
RESTAURAÇÃO E PRESERVAÇÃO.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

85 • Indicação n'6569/2012

Autoria: Deputado Raad Massouh

Ementas SUGERE AO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRA-ESTRUTURA DE
TRANSPORTES • DNtT,A CONCLUSÃO DO PROCESSO DEIMPLANTAÇÃO DAVIA
MARGINAL INTERLIGANDO O BALÃODOCOLORADO (RODOVIA BR-020) AO BALÃODO
TORTO (EPIA-003), COM UMVIADUTO DELIOAÇÃO AO SETORHABITACIONAL TAQUARI,
REGIÃO ADMINISTRATIVA DO LAGO NORTE • RA XVIII.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

86 - Indicação n'6590/2012

Autorias Deputado Raad Massouh

Ementa:SUGERE AO DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRA-ESTRUTURA OE
TRANSPORTES -DNIT, A CONCLUSÃODO PROCESSO DECOSTRUÇÃODASVIAS
MARGINAISLOCALIZADA ENTRE OS BALÕES QUE DÃO ACESSO A ENTRADA DA CIDADE
DE SANTO ANTÔNIO DO DESCOBERTO ATÉ A ENTRADA DO RECANTO DAS EMAS.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

B7 • Indicação n'6594/2012

Autoria: Deputado Wasny do Roure

Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEOERAL,O
REAJUSTAMENTO DA GRATIFICAÇÃO DOS SERVIDORES DA CASA MILITAR.
Resultado: Aprovada com e. votos favcrãvelt. e 1 ausência.

V

88 • Indicação n-6831/2012

Autoria: Deputado Dr. Michel

Ementa: SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA DB ESTADO DE OBRAS, ARECUPERAÇÃO DA
PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA NA AVENIDA CONTORNO ESTÂNCIA, VIA DE UGAÇÃO
ENTRE A DF 128EA BR020, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA-VL
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.
89 - Indicação n-6632/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementa» SUGERE AOPOOER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS EMAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DeSOBRADINHO - DF, RA-V.
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável, o 1 ausência.

90 - Indicação n-6633/2013

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementa» SUGERE AOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS EMAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DB INTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DO SUOOE3TE/OCTOOONAL - DF
RA-XXIL '

Resultados Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.
91 . Indicação a-6634/2012

Autoriai Deputado Dr. Michel

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, PORMTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS BEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DO GAMA • DF, RA-IL
Resultados Aprovada com 4 votes favoráveis e 1 ausência.

92 - Indicação n'6«35flKH2

• Autorias Deputado Dr. Michel

Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
0E ÔNIBUS, PAINEL OE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIO E MEIOS De INTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO VARJÃO - DF, RA-XXIIL
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

93 • Indicação n'6636/2012

Autoriai Deputado Dr. Michel

Ementai SUGEREAO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DODISTRITOFEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS

DB ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTE COLETIVODA REGIÃOADMINISTRATIVADOVICENTE PIRES - DF,RA-XXX.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

84 . Indicação n-6637/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel
Ementai SUGERE AOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTECOLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOSOBRADINHO II• DF, RA-XXVI.
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» o 1 ausência.

05 • Indicação n-6638/2012

Autorias Deputado Dr. Michel
Ementas SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL BE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGlAO ADMINISTRATIVA DE ÁGUAS CLARAS • DF, RA-XX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência,

96 • Indicação n'6639/2012

Autoria: Deputado Dr. Michel
Ementa» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEOERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS EMAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRASlUA-DF, RAJ.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência,

97 . Indicação n-6640/2012

Autoria: Deputado Dr. Michel
Ementas SUGERE AOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNtBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DE LINHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DEBRAZLANOIA-DF, RA-IV.
Resultados Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

na . Indicação n'6641/2012

Autorias Deputado Dr. Mlchol
Emonta: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DE UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS OEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA CANDANGOLANDIA - DF, RA-
XIX.

Resultado: Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

99 - Indicação n'6642/2012

Autoria: Deputado Dr. Michel

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DODISTRITO FEDERAL(OFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DONÚMERO DELINHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILÃNDIA-DF, RA-IX.
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Resultados Aprovada com 4 veto» favorável» e 1 ausência.

100 - Indicação n'6643/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVODODISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DODISTRITO FEDERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DB INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DE UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTECOLETIVO DAREGIÃOADMINISTRATIVA DOCRUZEIRO- DF,RA-XL
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis » 1 ausência,
101 - Indicação n-6644/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DODISTRITO FEOERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL OE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DAS LINHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO SCIA • SETOR
COMPLEMENTAR DEINDÚSTRIAE ABASTECIMENTO (CIDADE eSTRUTURAL E CIDADE DO
AUTOMÓVEL), RA-XXV.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

102 -Indicação n-664372012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS

DE ÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DEUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE

TRANSPORTE COLETIVODA REGIÃOADMINISTRATIVA DA FBRCAL- DF, RA-XXXI.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

103 • Indicação n-664672012

Autoriai Deputado Dr. Michel

Ementei SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS,PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DONÚMERO DASUNHAS, DOS
HORÁRIOS B MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVODA REGIÃOADMINISTRATIVA DOOAMA • DF, RA-II.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

104 • Indicação n-6647/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVODODISTRITO FEDERAL,POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOOUARÁ• DF, RA-X.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

105 . Indicação n-684872012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementas SUGERE AO PODEREXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
TRANSPORTEURBANO OODISTRITOFEDERAL (DFTRANS),A AFIXAÇÃONAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL BEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DE UNHAS, OOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTECOLETIVO DAREGlAOADMINISTRATIVADOITAPOA• DF,RA-XXVIII.
Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

1Q6 • Indicação a-6849/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO B MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DOJARDIM BOTÂNICO • DF, RA-
XXVIL

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

107 • Indicação n-6650/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODEREXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
TRANSPORTE URBANO OO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DASUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVODA REGIÃOADMINISTRATIVA DOLAGO NORTE • DF,RA-XVIIL
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

108 • Indicação n'6631/2012

Autoria; Deputado Dr. Michel

Ementas SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DASUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPASDOITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTECOLETIVODAREGIÃOADMINISTRATIVADOLAGOSUL • DF,RA-XVI.
Resultado; Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

109 - Indicação n'6652/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Emente» SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS

DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DASLINHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIO E MEIOSOEINTEGRAÇÃO COMO SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVODA REGIÃOADMINISTRATIVA DO NÚCLEO BANDEIRANTE- DF,
RA-V1II.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis o 1 ausência.

110- Indicação n'6653/2012

Autoriai Doputado Dr. Michel

Ementei SUGERE AO PODER EXECUTIVO 0O DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DONÚMERO DAS LINHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPASDOITINERÁRIO E MEIOSDEINTEGRAÇÃO COMO SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO PARANOÁ • DF, RA-VII.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

111 - Indicação n'66S4/2012

Autoria: Doputado Dr. Michel

y~

Ementas SUGERE AOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFtXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS EMAPAS DO ITINERÁRIO EMEIOS OE INTEGRAÇÃO COM OSISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO OAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO PARK WAV - DF, RA-XXrV.
Resultado! Aprovadacom 4 votos favoráveis e 1 attsfneln,
112 • Indicação n'6655/2012,

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO B MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DB
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA • DP, RA-VI -
Resultado: Aprovada com 4 votes favoráveis e 1 ausência.
113 - Indicação n-6656/2012

Autoriai Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO OO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DASEMAS • DF. RA
XV.

Resultado! Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 aueêncte.

114 . Indicação n-6657/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementa»SUGERE AO POOER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NASPARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM AINDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO - DF, RA-XVIL

Resultado» Aprovada com 4 voto» favorável» e 1 ausência.

115 - Indicação n-665872012

Autoria: Deputado Dr. Michel

Ementei SUGERE AO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIODO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DAS UNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPASDOITINERÁRIO E MEIOS DEINTEGRAÇÃO COM O SISTEMADE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DO RIACHO FUNDO II- DF, RA-
XXI.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

116 - Indicação n'6659/2012

Autorias Deputado Dr. Michel

Ementas SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL(DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DE INFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DEUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIOE MEIOSDEINTEGRAÇÃOCOMO SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO DAREGlAO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA-OF, RA-XII.
Resultado: Aprovada com 4 voto» favoráveis e 1 ausência.

117 - Indicação n-6660/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementei SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEOERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DE ÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DO NÚMERO DEUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIOE MEIOSDEINTEGRAÇÃOCOMO SISTEMA DE
TRANSPORTECOLETIVODA REGlAOADMINISTRATIVADESANTA MARIA-DF, RA-XIII.
Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

116. Indicação n-6661/2012

Autoria» Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DONÚMERO DEUNHAS, DOS
HORÁRIOS E MAPAS DOITINERÁRIOE MEIOSDEINTEGRAÇÃO COMO SISTEMA DE
TRANSPORTE COLETIVO OA REGlAO ADMINISTRATIVA DESAO SEBASTlAO-DF, RA-XIV.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

119 - Indicação n'6662/2012

Autoriai Deputado Dr. Michel

Ementai SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
' TRANSPORTE URBANO DODISTRITO FEDERAL (DFTRANS), A AFIXAÇÃO NAS PARADAS
DEÔNIBUS, PAINEL DEINFORMAÇÃO COM A INDICAÇÃO DONÚMERO DEUNHAS, DOS
HORÁRIOS B MAPAS DO ITINERÁRIO E MEIOS DE INTEGRAÇÃO COMO SISTEMA OE
TRANSPORTE COLETIVO OA REGlAO ADMINISTRATIVA DO SIA-SETOR DE INDÚSTRIA E
ABASTECIMENTO, RA-XX1X.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

120 - Indicação n'6663/2012

Autoria; Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP, PARA RECAPEAMENTO 0O
ASFALTO NA QNQ04, NOS CONJUNTOS 01, 02 E 03, NA REGIÃOADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA - RA IX.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

121 - Indicação n'6664/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A RECUPERAÇÃO E CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS PARA
PEDESTRES NA VIA DAS QNN 25, 23, 21 E 19 NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA-RA IV.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

122 . Indicação n'6665/2012

Autoria; Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO DISTRITO
FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURA DAS FAIXAS DE ESTACIONAMENTO EXISTENTE NO
MERCADO CENTRAL DO NÚCLEO BANDEIRANTE, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO
NÚCLEO BANDEIRANTE-RA VIII.
Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

123 - Indicação n'6668/2012

Autoria; Deputado Olair Francisco

Emonta: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP, PARA RECAPEAMENTO DO
ASFALTO NA ONQ 02, CONJUNTOS 01 E 02, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA
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Resultado» Aprovada com 4 vetes favoráveis e 1 ausência.

124 - IndTcacáo n-ttS71/2Q12

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS-

TRANSPORTE URBANO DO DFQUE, PROMOVA A REVITALIZAÇÃO DB PARADAS DE
ÔNIBUS AO LONOA DA 3a AVENIDA NO NÚCLEO BANDEIRANTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO -RA VIIL
Rosultadoi Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

128 . Indicação n-6672/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementei SUGERE AO DIRETOR OERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURA DAS FAIXAS DE ESTACIONAMENTO EXISTENTE NA 2*

AVENIDA EM FRENTE AO BLOCO 7S0 A, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO

BANDEIRANTE RA • VIII.

Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

126.Indicação n-6673/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementei SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEOERAL DETRAN-DF, A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES EXISTENTES NA 3a

AVENIDA DO NÚCLEO BANDEIRANTE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO
BANBEIRANTE-RA VIII.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência. ç
tn

127 - Indicação n-6674/2012

Autoriai Deputado Olair Francisco

Ementei SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE, POR

INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO, PROVIDENCIEMELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA
NO SETOR DE OFICINAS, NA QNO 08, ÁREA ESPECIAL, DA CEILANDIA, REGIÃO

ADMINISTRATIVA DE • RA IX

Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

128 - Indicação n-6678/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementei SUGERE AO DIRETOR OERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEOERAL DETRAN-DF, A REVITALIZAÇÃO DAS FAIXAS DE PEDESTRES EXISTENTES NA 3a

AVENIDA DO NÚCLEO BANDEIRANTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO

BANDEIRANTB-RA VIU.

Resultado! Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

129 - Indicação n'667/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Emente» SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURA DAS FAIXAS DE ESTACIONAMENTO EXISTENTE NA 2*

AVENIDA EM FRENTE AO BLOCO 790 A, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO

BANDEIRANTE RA • VIIL

Resultado! Aprovada com 4 vetos favoráveis e 1 ausência.

130 • (ndlcacáo n-6672/2012

Autoria» Deputado Otatr Francisco

Ementei SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO

FEDERAL DETRAN-DF, A PINTURA DAS FAIXAS DE ESTACIONAMENTO EXISTENTE NA 2a

AVENIDA EM FRENTE AO BLOCO 790 A, REGIÃO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO

BANDEIRANTE RA - VIIL

Resultado» Aprovada com 4 vetes favoráveis e 1 ausência.

131 • indicação n'6677/2012

Autoria» Deputado Olair Francisco

Ementa»

SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-DF QUE, PROMOVA A PINTURA
DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA RUA 03 DO BAIRRO METROPOLITANA NO

NÚCLEOBANDEIRANTE, REGlAO ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO BANDEIRANTE-RA VIU.
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» e 1 ausência.

132. indicação n-6678/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementai SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP, PARA RECAPEAMENTO DO

ASFALTO NA QNN 17 E 19, DOS CONJUNTOS B AO H, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA-RA IX

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

133 • Indicação n-6681/2012

Autoria» Deputado Otalr Francisco

Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO

FEOERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO ASFALTICO AO LONGO DA 2a AVENIDA DO

NÚCLEO BANDEIRANTE, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DONÚCLEO BANDEIRANTE-RA
VIU.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

134. Indicação n'6683/2012

Autoria: Deputado Olair Francisco

Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL

SEJA REAUZADO ESTUDOS VISANDO A INVERSÃO OA MÃO DE DIREÇÃO DA DF 020,

SENTIDO BRASÍLIA/PLANALTINA, NOS DIAS E HORAS QUE ESPECIFICA.

Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

135 • indicação n'6684/2012

Autoria: Deputado Evandro Garis

Ementa: SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE ÁGUAS CLARAS JUNTO AO DEPARTAMENTO DE
TRANSITO-DETRAN, PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE FAIXAS DE PEDESTRES,
QUEBRA-MOLAS E ACOSTAMENTO NA ENTRADA DA QUADRA 301, PROXIMIDADE DO

COLÉGIO LA SALLE, NA REGIÃOADMINISTRATIVA DEÁGUAS CLARAS - RA XX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

136 - Indicação n'6685/2012

Autoria: Deputado Evandro Garla

Ementa: SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE CEILANDIA JUNTO AO DEPARTAMENTO DE

TRÃNSITO-DETRAN, PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE FAIXAS DE PEDESTRES E
QUEBRA-MOLAS NA QNN 30 AE C AO LADO DO CEI SHOPPING, AVENIDA DA FUNDAÇÃO

BRADESCO, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA • RA IX.
Resultado: Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 ausência.

137 • Indicação n-668cV2012

Autoria» Deputado Evandro Gaste

Ementei SUGERE A ADMINISTRAÇÃO DE BRASÍLIA JUNTO AO DEPARTAMENTO DB

TRANSITO- DETRAN, PROVIDÊNCIAS PARA SINALIZAÇÃO SOBRE UMITE DEALTURA NA
TESOURINHA DA 212 SUL, NA REGlAO ADMINISTRATIVA DE BRASÍLIA- RA L
Resultado» Aprovada com 4 votos favorável» » 1 auaêncla.

138 . Indicação Q-6687/2012

Autorias Deputado Joe VaUe

Emente: SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A

' SECRETARIA DETRANSPORTES NO SENTIDO DE PROMOVER O AUMENTO DO NÚMERO

DEÔNIBUS E AMPLIAÇÃODOHORÁRIONOTURNO DAUNHA 152£ DA EMPRESAVIPLAN,
QUE CUMPRE O ITINERÁRIO SUDOESTE - RODOVIÁRIA.

Resultado» Aprovada com 4 votos favoráveis e 1 auaêncla.

139 . Indicação n-6688/2012

Autoriai Deputado Joe Valle

Ementei SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A

SECRETARIA DE TRANSPORTES NO SENTIDO DE PROMOVER A IMPLANTAÇÃO DE UNHA

DE ÔNIBUS QUE CUMPRA O SEGUINTE ITINERÁRIO SUDOESTE/COMERCIAL -

CEILANDIA/SETOR O.

Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» » 1 ausência.

140 . Indicação n-6693/2012

Autoria: Deputado Joe VaUe

Emente» SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A

SECRETARIA DE OBRAS NO SENTIDO DE PROMOVER A CONSTRUÇÃO BB UMA

PASSARELA NA VIA DF 250 • REGlAO ADMINISTRATIVA DO PARANOA - RA VII.

Resultado: Aprovada com 4 votos favo» avela e 1 ausência.

fPCTRAPAMTÃ

PL 1071/2012

Autorias Poder Executivo

Retaton Deputado Agaciel Mala

Emenda» ABRE CRÉDITO SUPLEMENTAR A LEI ORÇAMENTARIA ANUAL DO
DISTRITO FEDERAL NO VALOR DE RS 86.638.541, 00 (OITENTA E SEIS

MILHÕES, SEISCENTOS E TRINTA E OITO MIL, QUINHENTOS E QUARENTA

E UM REAIS).

Parecer: Pela admissibilidade e aprovação com emendas

Resultado: Aprovada com 4 votos favorável» e 1 auaêncla

Brasília, 28 de agosto de 2012

GETULIO JOSÉ PERNAMBUCO

TARJO

CÂMARA LEGISLATIVA OO DISTRITO FEDERAL

COMISSÃODEECONOMIA, ORÇAMENTO E FINANÇAS

V

HU

ATA DA 11a REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO DE ECONOMIAORÇAMENTO E
FINANÇAS NA 2* SESSÃO LEGISLATIVA, DA 6* LEGISLATURA DA CÂMARA
LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 14 DE AGOSTO DE 2012.

Aos quatorze dias do mis de agosto de 2012, às dez-horas e trinta minutos, na Sala de Reunião das
Comissões, foi aberta a reunião pelo o Senhor Presidente da Comissão de Economia Orçamento e
Faianças da Câmara Legislativa do Distrito Federal, a décima primeira Reunião Ordinária da

Comissão. Presentes o Presidente Comissão Deputado Agaciel Maia. o Oeputado Cláudio Abrantes,
Deputado Benedito Domingos e a Deputada Etiana Pedrosa e o Deputado Wasny de Roure, os
trabalhos foram iniciados passando-se à leitura e aprovação das Atas da 10 * Reunião Ordinária e 4'
Reunião Extraordinária de 2012, Resultado: Aprovadas com 4 votos favoráveis e 1 ausência. O
Senhor Presidente da CEOF passou a analisar a pauta a seguir: 02 - Projeto de Lei N*490/2011, de
Autoria: Deputada LILIANE RORIZ, Relator Deputada ELIANA PEDROSA, Ementa: ALTERA
DISPOSITIVO DA LEI Na 3.320, 0E 18 DE FEVEREIRO DE 2004. Parecer Pela Admissibilidade e

aprovação. Resultado: Retirado de pauta. 03 - Projeto de Lei N* 709/2012, de Autoria: Deputada
ELIANA PEDROSA, Relator. Deputado BENEDITO DOMINGOS, Ementa: DISPÕE SOBRE A
CONCESSÃO DE DESCONTO PARA PAGAMENTO DE CRÉDITO TRIBUTÁRIO INSCRITO EM
DlVIDA ATIVA COM OOBJETIVO DE ESTIMULAR OAPOIO A PROGRAMAS DERECUPERAÇÃO
DE DEPENDENTES QUÍMICOS. Parecer Pela Admissibilidade e aprovação. Resultado: Retirado de
pauta. 04 - Projeto de Lei N° 71S/2012, de Autoria: Deputada ELIANA PEDROSA Relator
Deputado BENEDITO DOMINGOS. Ementa: DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DE CADASTRO DE
PESSOAS FlSICAS OU JURÍDICAS SUSPENSAS OU DECLARADAS INIDÕNEAS PARA
PARTICIPAR DE LICITAÇÕES E CONTRATAR COM A ADMINISTRAÇÃO PÚBUCA DIRETA E
INDIRETA E DÂ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Parecer. Pela Admissibilidade e aprovação. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e 1ausência. 05 - Projeto de Lei N* 719/2012, de Autoria:
Deputada ELIANA PEDROSA. Relator Deputado BENEDITO DOMINGOS, Ementa: DISPÕE
SOBRE CONVÊNIOS. ACORDOS, AJUSTES E OUTROS INSTRUMENTOS CONGÊNERES
CELEBRADOS PORÓRGÃOS E ENTIDADES OAADMINISTRAÇÃO. ParecerPelaAdmissibilidade
e aprovação. Resultado: Retirado de pauta. 06 - Projeto de Lei N* 920/2012, de Autoria: Deputada
ELIANA PEDROSA, Relator Deputado BENEDITO DOMINGOS. Ementa: ALTERA A LEI N* 1.355.
DE 30 DE DEZEMBRO DE 1996, QUE DISPÕE SOBRE O REGIME DE SUBSTITUIÇÃO
TRIBUTARIA RELATIVO AO IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS - ISS. Parecer. Pela Admissibilidade e
aprovação, com a Emenda Modificativa 1, do Relator. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
1ausência 07 - Projeto de Lei N* 1.610/2010. de Autoria: Deputado CHICO LEITE. Relator
DeputadoWASNY DEROURE.Ementa: ACRESCENTADISPOSITIVO A LEIFEDERAL N°7431. DE
17 DE 0EZEMBRO DE 1985. QUE INSTITUI NO DISTRITO FEDERAL O IMPOSTO SOBRE

PROPRIEDADE DE VEÍCULOS AUTOMOTORES E DÃ OUTRAS PROV10ÊNCIAS. Parecer Pela
Admissibilidade e aprovação na forma do substitutivo. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
1ausência. 08 - Projeto de Lei N° 243/2011, de Autoria:Deputado DR. MICHEL, Relator Deputado
WASNY DE ROURE, Ementa: PROlBE A CRIAÇÃO DE CADASTRO RESERVA NOS
CONCURSOS PÚBLICOS REALIZADOS NO ÂMBITO DO DISTRITO FEDERAL E DÃ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Parecer Pela Admissibilidade e aprovação com emendas. Resultado: Retiradode
pauta 09 - PROC. 50/2005. Autoria: PODER EXECUTIVO. Relator Oeputado CLÁUDIO
ABRANTES. Ementa: ENCAMINHAA PRESTAÇÃO DE CONSTAS DO GOVERNO DO DISTRITO
FEDERAL REFERENTE AO EXERCÍCIO DE2004. Parecer Pelaaprovação. Resultado: Retirado de
pauta. 10 - Indcação n"5855/2012. Autoria: Deputado Joe Valle. Ementa: SUGERE AO CHEFE DO
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PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE OBRAS NO SENTIDO DE
PROMOVER ACONSTRUÇÃO DE UMA PASSARELA FRENTE AOCAMPUS DAUNB NAREGIÃO
ADMINISTRATIVA DOGAMA- RA II.Resultado: aprovadacom 4 votos favoráveis e 1ausência.11 -
Indicação n*5874/2012. Autoria: Deputado RoneyNemer, Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO
SAENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL A TRANSFERÊNCIA DA ÃREA DO
TERMINAL DE ÔNIBUS PROJETADO PARA QUADRA 400/600 PARA OFINAL DA QUADRA 802,
NO RECANTO DAS EMAS- RA - XV. Resultado: aprovadacom 4 votos favoráveis e lausência. 12 -
Indicação n,S377/2012. Autoria: Oeputado Washington Mesquita, Ementa: SUGERE AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL. POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL E SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS. A IMPLANTAÇÃO DE
CICLOVIAS ATÉ A QNO 15. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 13 -
Indicação n'5881/2012. Autoria: Deputado Washington Mesquita, Ementa: SUGERE AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL. POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE GOVERNO E DO DETRAN DF, A SINAUZAÇAO E PINTURA DE
FAIXAS DEPEDESTRES NAQNO. EMCEILANDIA. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausência. 14 - Indicação n*5892/2012, Autoria: Deputado Evandro Garla. Ementa: SUGERE A
ADMINSTRAÇÃO DEÃGUAS CLARAS JUNTO AO DEPARTAMENTO OETRÃNSITO-OETRAN
PROVIDÊNCIAS PARA PINTURA DASFAIXAS DEPEDESTRES. NAREGIÃO ADMINISTRATIVA
DE ÁGUAS CLARAS - RA XX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 15 -
Indicação n*5896/2012. Autoria: DeputadaCelina Leão, Ementa:SUGEREAO CHEFE DO PODER
EXECUTIVO. PROVIDÊNCIAS JUNTO AO DETRAN - DF. NO SENTIDO DE VIABILIZAR A
SINAUZAÇAO E FAIXAS DE PEDESTRE QUE FICA EM FRENTE DAS ESCOLAS DO
CONDOMÍNIO MARISSOL LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA
VI. Resultado: aprovada com4 votos favoráveis e lausência. 16 - Indicação n*5898/2012. Autoria:
Deputada Ceüna Leão.Ementa: SUGERE AOGOVERNO DODISTRITO FEOERAL, ATRAVÉS DA
SECRETARIA DE OBRAS QUE PROVIDENCIE O ASFALTAMENTO DA VIA QUE LIGA O
CONDOMÍNIO MARISSOL A DF-345 LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
PLANALTINA - RAVI. Resultado: aprovada, com4 votos favoráveis e lausência. 17- Indicação
n'5899/2012. Autoria: Deputada Cefina Leão. Ementa: SUGERE AO GOVERNO DO DISTRITO
FEDERAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE OBRAS QUE PROMOVA A CONSTRUÇÃO DE UMA
RODOVIÁRIA NO CONDOMÍNIO MARISSOL, LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
PLANALTINA - RAVI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 18- Indicação
0*5900/2012, Autoria: Deputada Ceüna Leão, Ementa: SUGERE AO GOVERNO DO DISTRITO
FEDERAL, ATRAVÉS DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM - DER QUE
PROMOVA DUPLICAÇÃO DA DF-130. QUELIGA O CONDOMÍNIO ARAPOANGA A BR-O20 VIA
MORRO DACAPEUNHA. Resultado: aprovada com4 votos favoráveis e lausência. 19- Indicação
n'5903/2012, Autoria: Deputada CeEna Leão, Ementa: SUGERE AO ADMINISTRADOR DE
PLANALTINA QUE VIABILIZE ATRAVÉS DASECRETARIA DEOBRAS DO DISTRITO FEDERAL, A
CRIAÇÃO DE UMA CICLOV1A E PISTA DE COOPER NO BAIRRO ARAPOANGA DO
CONDOMÍNIO MARISSOL, LOCALIZADO NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DEPLANALTINA - RA
VI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 20 - Indicação n'5904/2012. Autoria:
Deputada Cefina Leão. Ementa: SUGERE AO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO E OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL, PROVIDÊNCIAS PARA A CONCLUSÃO DO ASFALTO NO CONDOMÍNIO
MARISSOL. LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA VI. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 21 • Indicação n'5905/2012,Autoria: Deputada Celina
Leão. Ementa: SUGERE AO GOVERNO DO DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE

OBRAS QUE PROMOVA A CONSTRUÇÃO DE UM TERMINAL DEÔNIBUS DO CONDOMÍNIO
MARISSOL, LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE PLANALTINA - RA VI. Resultado:
aprovada com4 votos favoráveis e lausência.22 - Indicação n*5911/2012, Autoria: Deputada Cefina
Leão, Ementa: SUGERE AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DEESTADO DE
OBRAS DO DISTRITO FEDERAL QUE, PROMOVA A CONSTRUÇÃO DE BANCOS DE
CONCRETOS NA PRAÇADA QR 116 CONJUNTO 16 EMFRENTEA CASA 03 DE SAMAMBAIA,
RAGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis
e lausência. 23 - Indicação n'5917/2012.Autoria: DeputadoOlairFrancisco, Ementa: SUGERE AO
PODEREXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DEESTADO DE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE
CALÇADAS AO REDOR DA ESCOLA CLASSE 62DE CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 24 - Indicação
n'5922/2012. Autoria: Deputado Otair Francisco, Ementa: SUGERE AO POOER EXECUTIVO
ATRAVÉS DASECRETARIADEESTADODEOBRAS DODISTRITOFEDERALA CONSTRUÇÃO
DE CALÇADAS AOREDOR DA QNQ 03, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX.
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 25 - Indicação n'5927/2012. Autoria:
Oeputado Otair Francisco, Ementa: SUGERE AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA
DEESTADODE OBRAS DO DISTRITO FEOERAL A CONSTRUÇÃODE CALÇADAS AO REDOR
DAS QUADRAS DA QNQ 01/02, REGIÃO ADMINISTRATIVADE CEILANDIA- RA IX. Resultado:
aprovada com4 votos favoráveis e lausência. 26 • Indicação n'5930/2012, Autoria: Deputado Olair
Francisco, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DASECRETARIA DE ESTADO
DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS AO REDORDAQUADRA
DA QNO 19. EXPANSÃO DO SETOR O. REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 27 • Indicação n*5932/2012. Autoria:
Deputado Olair Francisco. Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA
DEESTADODEOBRAS DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS AO REDOR
DAS QUADRAS QNQ 05/07, REGIÃO ADMINISTRATIVA OE CEILANDIA - RA IX Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 28 - Indicação n'5941/2012.Autoria: Deputado Olair
Francisco. Ementa: SUGERE AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉSOA SECRETARIA DE ESTADO
DE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS AOLONGO DO CANTEIRO CENTRAL QUE DÃ
ACESSO AO VIADUTO SMES EM FRENTE AO CONJUNTO 03 LOTE 03 DE SAMAMBAIA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis
e lausência. 29 - Indicação n*S942/2012, Autoria: DeputadoOlairFrancisco. Ementa: SUGEREAO
PODEREXECUTIVO ATRAVÉS DASECRETARIADEESTADO DE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE
CALÇADAS NA AVENIDA PRINCIPAL DAS QUADRAS ABAIXO INDICADAS EM SAMAMBAIA.
REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis
e lausência. 30 • Indicaçãon'5946/2012, Autoria: Deputado OlairFrancisco,Ementa: SUGERE AO
DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO DISTRITO FEDERAL OETRAN-OF. A
PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES EXISTENTES NA AVENIDA PRINCIPAL DO RIACHO
FUNDO I. REGIÃO ADMINISTRATIVA DE RIACHO FUNDO RA - XVII. Resultado: aprovada com 4
votos favoráveis e lausência. 31 • Indicação n*5947/2012, Autoria: Deputado Olair Francisco,
Ementa SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-OF A REVITALIZAÇÃO DE
QUEBRA-MOLAS NAS QUADRAS 421 E 423 DE SAMAMBAIA NORTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA RA - XII. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausência. 32 • Indicação n*5949/2012. Autoria: Deputado Olair Francisco. Ementa: SUGERE
PROVIDENCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS - TRANSPORTE URBANO DO
DF QUE. PROMOVA Â REVITALIZAÇÃO DE PARADAS DE ÔNIBUS PARA AS/VttS DAS

QUADRAS 415, 417, 617, 619 E 621 DE SAMAMBAIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 33 - Indicação
n'5952/2012. Autoria: Deputado Olair Francisco. Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO
ATRAVÉS DASECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO
DE CALÇADAS AO REDOR DA ESCOLA CLASSE 39, LOCALIZADA NA EQNP 11/15 DO P
NORTE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos
favoráveis e lausência. 34 - Indicação n'5955/2012, Autoria: Deputado Olair Francisco, Ementa

SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRANOF QUE. PROMOVA A PINTURA DE
TODOS OS QUEBRA-MOLAS DAS QUADRAS 402, 404, 406, 408 410 412 E 414 DE
SAMAMBAIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4
votos favoráveis e lausênda. 35 - Indicação n#S86672012. Autoria: Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS AO POOER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS -
TRANSPORTE URBANO DO DF QUE, PROMOVA A REVITALIZAÇÃO DAS PARADAS DE
ÔNtBUS AO LONGO DA AVENIDA DA QUADRA 100 DE SAMAMBAIA. REGIÃO ADMINISTRATIVA
DE SAMAMBAIA - RA XII. Resultado: aprovada com 4votos favoráveis e lausência. 36 - Indicação
^6005/2012. Autoria: Deputado Washington Mesquita, Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO
SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE
ESTADO DE OBRAS E ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA, A RECUPERAÇÃO DA
PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DA QNO 13 DE CSLANDIA DF. Resultado: aprovada com 4 votos
favoráveis e lausênda. 37 - Indicação n'6006/2012. Autoria: Deputado Washington Mesquita,
Ementa SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL,
POR INTERMÉDIO DO DFTRANS, AAMPLIAÇÃO DAS UNHAS DE ÔNIBUS QUE PASSAM PELO
SETORQNO DECEILANDIA DF. Resultado: aprovada com 4 votes favoráveis e lausênda. 38 -
Indicação n'6081/2012. Autoria: Deputado Otair Francisco, Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS
JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP QUE,
PROMOVA O RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAVIA N3, VIA FUNDAÇÃO BRADESCO, REGIÃO
ADMINISTRATIVA OE CBLÃNDIA • RA IX Resultado: aprovada com 4 votes favoráveis e
lausênda. 39 -Indicação n'6087/2012. Autoria: Deputado Olair Francisco, Ementa: SUGERE
PROVIDÊNCIAS AOPODER EXECUTIVO ATRAVÉS OASECRETARIA OEESTADO DE OBRAS E
A NOVACAP. RECUPERAÇÃO DO ASFALTO NA QSC 17 OE TAGUATINGA SUL, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 40 • Indicação n'6106/2012. Autoria: DeputadoOtair Francisco, Ementa: SUGEREAO
PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DADFTRANS A IMPLANTAÇÃO DEPARADAS DE ÔNIBUS COM
ABRIGO AO LONGO DA AVENIDA PRINCIPAL DA QSC 19. SETOR PRIMAVERA EM
TAGUATINGA SUL. REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RAIII. Resultado: aprovada
com4 votosfavoráveis e lausência. 41• Indicação n'6107/2012. Autoria: Deputado Otair Francisco,
Ementa: SUGERE AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DO DETRAN-DF QUE, PROMOVA Â
PINTURA DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS AO LONGO OAAVENIDA PRINCIPAL DAQSC 19,
SETOR PRIMAVERA EMTAGUATINGA SUL. REGIÃOADMINISTRATIVA DETAGUATINGA - RA
III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 42 • Indicação n'6108/2012, Autoria:
Deputado Olair Frandsco. Ementa:SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODEREXECUTIVO ATRAVÉS
DASECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS E A NOVACAP. RECUPERAÇÃO DOASFALTO NA
QSC 19 DETAGUATINGA SUL.REGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA - RA III. Resultado:
aprovada com4 votos favoráveis e lausênda. 43 - Indicação n*6H3/2012, Autoria: Deputado Olair
Frandsco, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO
OE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA QNM 07/09 OE CEILANDIA .Süt) NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA RA• IX Resultado: aprovada com4 votos favoráveis e
lausênda. 44 - Indicação n*6114/2012, Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE
PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO FEDERAL E A
NOVACAP QUE, PROMOVA O RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAS VIAS DAS QUADRAS DA
QNM 06DE CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA • RAIX Resultado: aprovada
com4 votos favoráveis e lausênda. 45 - Indicação n*611672012, Autoria: Deputado Olair Frandsco,
Ementa: SUGERE PROVIDENCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO DFTRANS -
TRANSPORTE URBANO DODFQUE, PROMOVA A IMPLANTAÇÃO DEPARADAS DEÔNIBUS
PARA AS VIAS QNP1, QNP2. QNP3 E QNP4 DE CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILÃNDIAA- RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 46- Indicação
n'6121/2012. Autoria: Deputada EBarta Pedrosa, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVODO
DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS. A
COSTRUÇÃO DEBANHEIROS NA FEIRA DAPRAÇA DO BICALHO, LOCALIZADA NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA • RA III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 47 • Indicação n*6124/2012, Autoria: Deputada Eliana Pedrosa, Ementa: SUGERE AO
PODEREXECUTIVO DODISTRITO FEDERALPOR INTERMÉDIO DASECRETARIADEESTADO
DE OBRAS. A REFORMA GERAL DA PRAÇA DO BICALHO. LOCALIZADA NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 48 - Indicação n'612672012, Autoria: Deputada Eliana Pedrosa, Ementa: SUGERE AO
PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DO DEPARTAMENTO DE
TRÂNSITO - DETRAN/DF, A IMPLANTAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NO CONJUNTO-08B. DA
QUADRA 305, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS • RA XV. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 49 - Indicaçãon*6128/2012. Autoria:Deputado Joe
Vaile. Ementa: SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO. PROVIDÊNCIAS JUNTO A
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS NO SENTIDO DE CONSTRUIR ASFALTO NO NÚCLEO
RURALTRÊS CONQUISTASNA REGIÃOADMINISTRATIVA DO PARANOÃ- RA VII. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 50 - Indicaçãon'6131/2012. Autoria:Deputado Joe
VaUe. Ementa: SUGERE AO CHEFE DO POOER PODER EXECUTIVO, PROVIDÊNCIAS JUNTO À
SECRETARIA DE TRANSPORTE - DFTRANS NO SENTIDO DE CONSTRUIR PARADAS DE

ÔNIBUS EMFRENTE AO RESTAURANTE COMUNITÁRIO RORIZ NA REGIÃO DE BRAZLANDIA -
RA IV. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 51 - Indicação n*6140/2012,
Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE, AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA
ADMINISTRAÇÃO DE TAGUATINGA. PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DECALÇADAS DE
ACESSIBILIDADENA QNL 6.NA REGIÃO ADMINISTRATIVADE TAGUATINGA RA-itl. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 52 - Indicação n'6141/2012. Autoria: Deputado Otair
Frandsco, Ementa: SUGERE. AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO DE
TAGUATINGA. PROVIDÊNCIAS PARAIMPLANTAÇÃO DECALÇADAS DEACESSIBILIDADE NA
QNL8 NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA RA- III. Resultado: aprovada com4 votos
favoráveis e lausênda. 53 • Indicação n*6142/2012, Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa:
SUGERE. AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO DE TAGUATINGA,
PROVIDÊNCIAS PARA IMPLANTAÇÃO DE CALÇADAS DE ACESSIBILIDADE NA QNL 10 NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DETAGUATINGA RA-III. Resultado: aprovada com 4 votosfavoráveis e
lausênda. 54 - Indicação n*6155/2012.Autoria:Deputado OlairFrandsco, Ementa: IND. 6155/2012,
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVOATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS E A NOVACAP. O RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA QR 412 DE SAMAMBAIA NORTE,
REGIÃO ADMINISTRATIVA OE SAMAMBAIA - RAXII. Resultado: aprovada com4 votos favoráveis

e lausênda. 55 - Indicação n*6157/2012, Autoria: DeputadoOlairFrandsco, Ementa:SUGEREAO
PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS A COONSTRUÇÂO
DE CALÇADAS AO REDOR DAS QUADRAS QNR 02/03, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 56 - Indicação
n'6161/2012. Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO
ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS AO
REDOR DAQUADRA QNR 01, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado:
aprovada com4 votos favoráveis e lausência. 57- Indicação n'6173/2012, Autoria: Deputado Prof.
Israel batista, Ementa: SUGERE. AO PODER EXECUTIVO. PROVIDÊNCIAS JUNTO AO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE ROOAGEM DO DISTRITO FEDERAL (DER/DF). NO
SENTIDODE PROMOVERA PAVIMENTAÇÃO ASFALTICADAVIA VC311 QUE LIGAO SETOR P
NORTE EM CEILANDIA, A SAMAMBAIA. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência.
53 - Indicação n'6174/2012, Autoria: Deputado Prof. Israel batista, Ementa: SUGERE, AO PODER
EXECUTIVO. A REALIZAÇÃO DE MEDIDAS DE SEGURANÇA, PRINCIPALMENTE DUPLICAÇÃO.
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NAS RODOVIAS DF 001 E DF 240, NAS IMEDIAÇÕES DE TAGUATINGA E BRAZLANDIA
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 59 - Indicação n'6181/2012, Autoria:
Deputada Lifiane Roriz,Ementa: SUGEREAO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE OBRAS ACONSTRUÇÃO OE FAIXA DE ACELERAÇÃO NA
SAlDA DA VIA LESTE DO SETOR O FRENTE A BR-070 OU DA DF-C95 NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CHLÃNDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausência. 60 - Indicação n*6182/2012. Autoria: Deputada Lifiane Roriz, Ementa: SUGERE AO
PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL DOBRASIL - NOVACAP PROVIDENCIAR A PINTURA DE
FAIXA DE PEDESTRE PRÓXIMA A FARMÁCIA NATAUA NO SETOR O NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 61 - Indicação n*6184/2012. Autoria: Deputada UBane Roriz, Ementa: SUGERE AO
PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO OA COMPANHIA
URBANIZADORA DANOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP A PODA E ROÇAGEM NAS RUAS
DO SETOR ONA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4
votos favoráveis e lausênda.62- Indicação n'6188/2012. Autoria: Deputada Liliane Roriz, Ementa:
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDEAL POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA EDA SECRETARIA DE OBRAS APAVIMENTAÇÃO
ASFALTICA DAS PRINCIPAIS VIAS DO SETOR O, INCLUSIVE NOS CONJUNTOS, NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 63 - Indicação n'6190/2012. Autoria: Deputado Benedito Domingos, Ementa: SUGERE
AO PODER EXECUTIVO MEDIANTE AÇÃO DO DER - DEPARTAMENTO DE ESTRADA DE
RODAGEM DO DISTRITO FEDERAL A INSTALAÇÃO DE PASSARELAPARA PEDESTRES EM
FRENTE A FACULDADE UNIEURO NA CIDADE DE ÁGUAS CLARAS/DF. Resultado: aprovada
com 4 votos favoráveis e lausênda. 64 - Indicação n'6191/2012. Autoria: Deputado Benedito
Domingos, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO MEDIANTE AÇÃO DO DFTRANS -
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE ABRIGO PARA
USUÁRIOS 00 TRANSPORTE COLETIVO. NA PARADA DE ÔNIBUS SITUADA DEFRONTE AO
ESTACIONAMENTO DO FÓRUM DESEMBARGADOR MILTON SEBASTIÃO BARBOSA
LOCALIZADO NAESTRADA PARQUE INDÚSTRIAS GRÁFICAS. Resultado: aprovada com4 votos
favoráveis e lausênda.65• Indicação n*6192/2012. Autoria: Deputado Benedito Domingos, Ementa:
SUGERE AO PODER EXECUTIVO MEDIANTE AÇÃODODFTRANS - TRANSORTE URBANO DO

DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE ABRIGO PARA USUÁRIOS DO TRANSPORTE
COLETIVO. NA PARADA DE ÔNIBUS SITUADA DEFRONTE AO JORNAL DE BRASÍLIA, NA
ESTRADA PARQUE INDÚSTRISAS GRÁFICAS. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 66 - Indicação n*6194/2012, Autoria: Deputada Aríete Sampaio, Ementa: SUGEREAO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL - DFTRANS - A RETOMADA DO ANTIGO
PERCURSO DA UNHA DE ÔNIBU 125.1. NO SENTIDO DE VOLTAR A ATENDER AOS
MORADORES E AOS TRABALHADORES DAS QUADRAS QL 28 E Ql 28, DO SETOR DE
HABITAÇÕES INDIVIDUAIS SUL DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO LAGO SUL RA XVI.
Resultado: aprovadacom 4 votos favoráveis e lausência. 67 - Indicação n*6195/2012, Autoria:
Deputada Aríete Sampaio, Ementa: SUGERE AO TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO
FEOERAL • DFTRANS - O AUMENTO OONÚMERO DEUNHAS DEÔNIBUSQUEATENDAM AOS
MORADORES E AOS TRABALHADORESDOS CONDOMÍNIOS HORIZONTAIS LOCAUZADOSNA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DO JARDIM BOTÂNICO. RAXXVII. Resultado: aprovada com4 votos
favoráveis e lausência. 68 - Indicação n*6200/2012, Autoria: Deputada EEana Pedrosa, Ementa:
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO
TRANSPORTE URBANO DO DISTRITO FEDERAL - DFTRANS, O AUMENTO DA QUANTIDADE
DOS ÔNIBUS QUE FAZEM O ITINERÁRIO RODOVIÁRIA DO PLANO PILOTO /PARANOÃ /
ITAPOA. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 69 - Indicação n'6202/2012,
Autoria: Deputada EEana Pedrosa, Ementa- SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO
FEDERAL POR INTERMÉDIO DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO - DETRAN/DF. A
RECUPERAÇÃO DA PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES LOCALIZADAS NAQND 41 E42,
DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4 votos
favoráveis e lausência. 70 • Indicação n'6204/2012, Autoria: Deputado Dr. Michel, Ementa:
SUGERE AO POOER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA
DE ESTADO DE OBRAS. A RECUPERAÇÃO DA CABEÇA DA PONTE OA RUA DO MATO,
PRÓXIMO A CHÁCARA N* 13. LOCALIZADA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA FERCAL • RA
XXXI. Resultado:aprovadacom 4 votos favoráveise lausência. 71 - Indicaçãon'6207/2012, Autoria:
Deputado Dr. Michel, Ementa: SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO
FEDERAL POR INTERMÉDIO DASECRETARIA DE ESTADO DEOBRAS A PAVIMENTAÇÃO
ASFALTICA DAS RUAS 02. 03. 09. 10 E 13. OA RUA DO MATO. O LOCALIZADA NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DA FERCAL • RA • XXXI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 72 - Indicação n*620S/2012, Autoria: Oeputado Dr. Michel. Ementa: SUGERE AO
DEPARTAMENTO DEESTRADASDE RODAGEM DOOISTRITO FEDERAL - DER/DF, A ADOÇÃO
DE PROVIDÊNCIAS URGENTES PARA A IMPLANTAÇÃO DASINALIZAÇÃO VIÁRIA, BEM COMO
INSTALAÇÃO DEPLACAS INDICATIVAS DEQUEBRAMOLASNA VIA QUE LIGAA DF150 COM
A COMUNIDADE RURAL DA RUA DO MATO E BELA VISTA LOCAUZADA NA REGIÃO
ADMINISTRATIVAFERCAL RA • XXXI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 73
• Indicaçãon'6210/2012, Autoria:Deputado OlairFrancisco,Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIASAO
POOEREXECUTIVOJUNTO AO DETRANS - TRANSPORTE URBANO DO DF QUE, PROMOVAA
IMPLANTAÇÃO DE PARADAS DE ÔNIBUS COM COBERTURA NA BR 180, PRÓXIMO A
CHÁCARA 15 NA PONTEALTAOEBAIXODOGAMA. REGIÃOADMINISTRATIVA DOGAMA- RA
II. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 74 - Indicação n'6211/2012. Autoria:
DeputadoOlairFrancisco, Ementa- SUGERE AO PODEREXECUTIVOATRAVÉS DA SECRETARIA
DEESTADO DEOBRAS A CONSTRUÇÃO DECALÇADAS AO REDOR 0A ESCOLA CLASSE65
DE CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4

Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS AO REDOR DA
ESCOLA CLASSE 56 DE CEILANDIA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA • RA IX
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 76 - Indicação n*6230/2012, Autoria:
Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE
ESTADO DE OBRAS DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP QUE, PROMOVA O RECAPEAMENTO

DO ASFALTO NAS VIAS DAS QUADRAS RESIDENCIAIS DA QNQ 02, 03, 04 E 05, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 77 - Indicação n*6241/2012, Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa; SUGERE AO
POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO DE CEILANDIA. PROVIDÊNCIAS PARA
MELHORA NA PAVIMENTAÇÃO NA VIA PRINCIPAL NO CONDOMÍNIO SANTA LUZIA
LOCALIZADO NO SOL NASCENTE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA RA-IX
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 78 - Indicação n*625072012, Autoria:
Deputada Eliana Pedrosa, Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL,
PORINTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS, A REALIZAÇÃO DEOBRAS DE
ACESSIBILIDADE NAS CALÇADAS DA QND 27 À QND 60, DA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência 79 - Indicação
n'6251/2012, Autona: Deputada Eliana Pedrosa. Ementa- SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO
DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS OE RODAGEM •
DER/DF, A IMPLANTAÇÃO DEVIAS DELIGAÇÃO ENTREAS QUADRASQNDS 11. 12,25. 26, 43.
58. 59 E O PISTÃO MORTE DA REGIÃO ADMINISTRATIVA D= TAGUATINGA - RA III Resultado'

aprovada com4 votosfavoráveis e lausência 80• Indicação n"6252/2012. Autoria- Deputada EEana
Pedrosa. Ementa: SUGERE AO PODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL PORINTERMÉDIO
DO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO - DETRAN/DF. A IMPLANTAÇÃO DE FAIXAS DE
PEDESTRES NA QND 41, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausência 81 • Indicação n*625672012. Autoria: Deputado
Washington Mesquita Ementa SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO
DISTRITO.FEDERAL POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS E
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL A RECUPERAÇÃO DAPAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DO RIACHO
FUNDO I. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 82 - Indicação n*6261/2012.
Autoria: Deputado Washington Mesquita, Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR
GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS.A CONSTRUÇÃO DEUMA VIADEUGAÇÃO PAVIMENTADA ENTRE O RIACHO FUNDO
I E O RIACHO FUNDO II, Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda 83- indicação
n'6267/2012, Autoria: DeputadoWashington Mesquita, Ementa SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO
SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DO DETRAN, A
SINAUZAÇAO E DEMARCAÇÃO DO ESTACIONAMENTO NAS VIAS COMERCIAIS DORIACHO
FUNDO I. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 84 • Indicação n'6268/2012.
Autoria Deputado Washington Mesquita Ementa SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR
GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS E DFTRANS,A IMPLANTAÇÃO DE PARADAS DE ÔNIBUS COM ABRIGO NO RIACHO
FUNDO I, Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda 85 - Indicação n'6273/2012.
Autoria: Deputado Washington Mesquita Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR
GOVERNADOR OODISTRITO FEDERAL PORINTERMÉDIO DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL E
SECRETARIA DE ESTADO DEOBRAS. A IMPLANTAÇÃO DECICLOVIAS EMTODO O RIACHO
FUNDO I, Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 86 - Indicação n'6274/2012,

Autoria: Deputado Washington Mesquita Ementa: SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR
GOVERNADOR DODISTRITO FEDERAL PORINTERMÉDIO DODFTRANS. A AMPLIAÇÃO DAS
LINHAS DE ÔNIBUS QUE PASSAM PELO RIACHO FUNDO IE CRIAÇÃO DEOUTRAS UGANDO
A CIDADE AOENTORNO. Resultado: aprovada com4 votos favoráveis e lausência.87 - Indicação
n'6276/2012. Autoria: Deputado Prof. Israel Batista, Ementa SUGERE,AO POOEREXECUTIVO, A
PAVIMENTAÇÃO ASFALTICADO ESTACIONAMENTO PUBUCO LOCAUZADO EM FRENTE A
ESCOLA PADRE DlFRANCIA, NAQE42,ÁREA ESPECIAL 01. GUARÁ II. Resultado: aprovada
com 4 votos favoráveis e lausência. 88 • Indicação n'6281/2012. Autoria: DeputadaCelina Leão,
Ementa SUGEREAO SENHORSECRETARIODEESTADODEOBRAS DODISTRITOFEDERAL
PROVIDÊNCIAS RELACIONADAS A CONSTRUÇÃO DE QUEBRA MOLAS NA QNO 19.
CONJUNTO 35, LOCAUZADO NA REGIÃOADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX- RA IX
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 89 • Indicação n*6282/2012. Autoria:
Deputada Celina Leão. Ementa SUGERE AO SENHOR SECRETARIO DE ESTADO DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO DEEXECUTAROBRAS PARA REPARARO
ASFALTO NA QNO 11. SETOR O. LOCALIZADONA REGIÃO ADMINISTRATIVA DA CEILANDIA -
RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 90 • Indicação 0*6289/2012,
Autoria: Deputada Cdlna Leão, Ementa: SUGERE AO SENHOR SECRETARIO DE ESTADO DE
OBRAS DO DISTRITO FEDERAL PROVIDÊNCIAS RELACIONADAS A CONSTRUÇÃO DE
QUEBRA MOLAS NA QUADRA 601, CONJUNTO 17. LOCAUZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA
DO RECANTO DAS EMAS - RA XV. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda 91 -
Indicação n'6293/2012, Autoria Deputada Lusa de Pauta, Ementa SUGERE PROVIDÊNCIAS AO
EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETARIO DEESTADO DEOBRASOODISTRITO FEDERAL NO
SENTIDO DE ENCAMINHAR AS MEDIDAS NECESSÁRIAS COM VISTAS A REALIZAÇÃO DAS
OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DAS VIAS DO SETOR HABITACIONAL SOL
NASCENTE. LOCAUZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX Resultado:
aprovada com4 votos favoráveis e lausênda. 92- Indicação n*6294/2012. Autoria: Deputado Wasny
de Roure. Ementa: SUGERE AO CHEFE DO POOER EXECUTIVO PROVIDENCIAS PARA
INSTITUIÇÃO DAGRATIFICAÇÃO DENATUREZA ESPECIAL NOÂMBITO DASCARREIRAS DA
POLICIA MILITAR OO DISTRITO FEDERAL Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda 93 - Indicação n"6295/2012, Autoria: Deputado Chico Vigilante, Ementa SUGERE AO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGENS DO DISTRITO FEDERAL - DER A
CONSTRUÇÃO DE PASSARELA DE PEDESTRENA VIA ESTRUTURALNA ALTURADO POSTO
POLICIAL. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 94 - Indicação n'6296/2012,
Autoria: Deputado Chico Vigilante, Ementa: SUGERE AO DEPARTAMENTO OE ESTRADAS E
RODAGENS DODISTRITO FEDERAL • DER.A CONSTRUÇÃO DE PASSARELADEPEDESTRE
NA VIA ESTRUTURAL EM FRENTE AO CEASA Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausência 95 - Indicação n'6289/2012. Autoria:Deputado Washington Mesquita Ementa SUGERE
AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO
OAADMINISTRAÇÃO REGIONAL E SECRETARIA DE ESTADO DEOBRAS, CONSTRUÇÃO DE
ESTACIONAMENTO NA PRAÇA DO Dl EM TAGUATINGA DF. Resultado: aprovada com 4 votos
favoráveis e lausênda. 96 - Indicação n'6305/2012. Autoria: Deputado Dr. Michel, Ementa:
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR POR INTERMÉDIO DO
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO DISTRITO FEDERAL DER/DF. A
INSTALAÇÃO DE BARREIRA ELETRÔNICA, COM ALERTA AUDITIVO E PASSAGEM DE
PEDESTRES NA DF025. NAS PROXIMIDADESDA SHIS Ql 26727,NA REGIÃO ADMINISTRATIVA
DO LAGOSUL, RA - XVI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda 97 -Indicação

n'6306/2012. Autoria: Deputado Roney Nemer, Ementa SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO SENHOR
GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE CICLOVIA NA DF 483, UGANDO
SANTA MARIA AO GAMA Resultado: aprovada com 4votos favoráveis e lausênda. 98 - Indicação
n'631572012. Autoria: Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE AO CHEFE DO PODER
EXECUTIVO. ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE TAGUATINGA QUE, PROMOVA A
PAVIMENTAÇÃO E ESTACIONAMENTO DO CENTRO EDUCACIONAL 12 EM TAGUATINGA
NORTE, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4
votos favoráveis e lausênda. 99 - Indicação n'6317/2012. Autoria: Deputado Olair Francisco
Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DISTRITO
FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAS VIAS DE ACESSO A QNL EM
TAGUATINGA NORTE, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA -RA III. Resultado: aprovada
com 4 votos favoráveis e lausênda. 100 - Indicação n*6319/2012, Autoria: Deputado Otair
Frandsco. Ementa SUGERE AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS DASECRETARIA DE ESTADO
DE OBRAS QUE, PROMOVA A PAVIMENTAÇÃO E ESTACIONAMENTO DO CENTRO OE
ENSINO FUNDAMENTAL 18EM CEILANDIA. REGIÃO ADMINISTRATIVA OE CEILANDIA - RAIX.
Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 101 - Indicação n*6322/2012. Autoria-
Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE AOPODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA
DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DE CALÇADAS PARA
PEDESTRES AO LONGO DA VIA DAS QUADRAS DA QNO 06 NO SETOR O EM CEILANDIA.
REGIÃO ADMINISTRATIVA OE CEILANDIA - RA IX. Resultado: aprovada com 4votos favoráveis e
lausênda. 102-Indicação n'6323/2012. Autoria: Deputado Olair Frandsco. Ementa- SUGERE A
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE. PROMOVA A PAVIMENTAÇÃO DE
ESTACIONAMENTOS PÚBLICOS LOCALIZADOS AO LONGO DE TODAS ASVIAS PRINCIPAIS
DO SETOR O EM CEILANDIA. REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX. Resultado:
aprovada com 4 votos favoráveis e lausência 103 - Indicação n'6324/2012, Autoria: Deputado Olair
Francisco. Ementa SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO D=
CEILANDIA PROVIDÊNCIAS PARA MELHORIA NA PAVIMENTAÇÃO NAS QUADRAS QNP 16~
:3 22 i-í, ;-5 E 30. LOCALIZADO NO P SULNAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA RA-
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IX Resultado: aprovada cem 4votos favoráveis e lausênda 104 - Indicação n«6330/2012. Autoria
Deputado Olair Frandsco. Ementa SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO JUNTO AO
DFTRANS - TRANSPORTE URBANO DO DF. AREVITALIZAÇÃO DE PARADA DE ÔNIBUS EM
TODA AVENIDA SAMDU NORTE NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RAIU.
Resultado: aprovada com 4votos favoráveis e lausênda. 105 - Indicação n'6331/2012. Autoria
Deputado OtoFrandsco. Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO.JUNTO AO
DFTRANS - TRANSPORTE URBANO DO DF IMPLANTAÇÃO DE PARADAS DE ÔNIBUS AO
LONGO DA DF-060 NA REGIÃO ADMINISTRATIVA OE SAMAMBAIA -RA XII. Resultado: aprovada
com 4 votos favoráveis o lausênda 106 - Indicação n'6333/2012. Autoria: Deputado^Otar
Frandsco. Ementa SUGERE AO DIRETOR GERAL DO DEPARTAMENTO DE TRANSITO DO
DISTRITO FEDERAL DETRAN-DF. SINAL LUMINOSO DE PASSAGEM DE PEDESTRES NA QNL
05/07 PRÓXIMO AO SUPERMERCADO VENEZA EM TAGUATINGA. REGIÃO ADMINISTRATIVA
DE TAGUATINGA RA - IL Resultado: aprovada com 4votos favoráveis e lausênda 107 -Indicação
«•63380012, Autoria Deputado Olair Frandsco. Ementa SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL ACONSTRUÇÃO DE UM
VIADUTO DE ACESSO AO RECANTO DAS EMAS, REGIÃO ADMINISTRATIVA - RA XV.
Resultado: aprovada com 4 votes favoráveis e lausênda. 108 - Indicação "WlflOUAulDil*
Deputado Otair Frandsco. Ementa SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO ASECREJWrJIA DE

ESTADO DE OBRAS DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP, RECAPEAMENTO DO ASFALTO EM
TODA VIA SAMDU SUL NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado:
aprovadacom4 votosfavoráveis e lausênda 109- Indicação n'6351/2012, Autoria: Deputado Olair
Francisco, Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A SECRETARIA DEESTADO DEOBRAS
DODISTRITO FEDERAL E ANOVACAP, RECUPERAÇÃO ASFALTICA NAS QUADRAS 03,05,07,
09,11,13,15 LOCALIZADO NO SETOR O NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA IX

' Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda 110 • Indicação n'6344/2012, Autoria:
Deputado Olair Frandsco, Ementa: SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO Ã SECRETARIA DE
ESTADO DEOBRAS DO DISTRITO FEDERAL E A NOVACAP, RECUPERAÇÃO ASFALTICA NA
QUADRA Ql 18 NAFEIRADOS GOIANOSNAREGIÃOADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA
III. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausência. 111 - Indicação n'6354/2012, Autoria:
Deputado Joe Valle. Ementa SUGERE AO PODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE BRASlUA NO SENTIDO DE PROMOVER A IMPLANTAÇÃO
DEFINITIVA COM A PAVIMENTAÇÃO ASFALTICA DO ESTACIONAMENTO LOCALIZADO
PRÓXIMO AOBLOCO A,FRENTE A PADARIA CIRANDINHA NA QUADRA 314 NORTE - REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE BRASfUA - RAI. Resultado:aprovada com 4 votos favoráveise lausênda.
112 - Indicação n*6359/2012. Autoria Deputado Dr. Michel, Ementa: SUGERE AO PODER
EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DO DEPARTAMENTO DE ESTRADAS E RODAGEM DO
DISTRITO FEDERAL - DER/DF, A IMPLANTAÇÃO OE PLACAS DE ORIENTAÇÃO E FAIXA DE
PEDESTRE. NA DF 205. EM FRENTE A FABRICA DE CIMENTO CIPLAN. NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DA FERCAL RA • XXXI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda. 113 • Indicação n*6360/2012. Autoria: Deputado Dr. Michel. Ementa: SUGERE AO
PODEREXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DASECRETARIA DEESTADO
DEESTADO DE08RAS.AINSTALAÇÃO DEUM PONTO DEENCONTRO COMUNITÁRIO - PEC,
NA COMUNIDADE RURAL DO QUEIMA LENÇOL. LOCALIZADA NA REGIÃO ADMINISTRATIVA
DAFERCAL • RA XXXI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. 114 - Indicação
n*6366/2012. Autoria Deputado Evandro Garla, Ementa: SUGERE A SECRETARIA DEESTADO
DE OBRAS DO DISTRITO FEDERAL JUNTOA COMPANHIA DA NOVA CAPITAL- NOVACAP,
PROVIDÊNCIAS PARA URBANIZAÇÃO NA LATERAL DOTERMINAL DEÔNIBUS DO SETOR O,
REGIÃOADMINISTRATIVA DE CEILÃNOIA- RA IX Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e
lausênda 115 - Indicação n*6369/2012. Autoria:Deputada Eliana Pedrosa, Ementa: SUGEREAO
PODER EXECUTIVO 00 DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DASECRETARIA DEESTADO
DEOBRAS, O RECAPEAMENTO ASFALTICO DA VIA DEACESSO AÃREA ESPECIAL DA QNL
22. NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE TAGUATINGA - RA III. Resultado: aprovada com 4 votos
favoráveis e lausênda. 116 - Indicação n'6372/2012. Autoria: Deputado Dr. Michel Ementa:
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL A
REALIZAÇÃO DE CONCURSO PUBUCO PARA A CARREIRA DE APOIOADMINISTRATIVO DA
POLÍCIA CIVIL DO DISTRITOFEDERAL Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda.
117 - Indicação n'5830/2012. Autoria Deputado Joe VaUe, Ementa: SUGERE AO CHEFE DO

- POOER EXECUTIVO PROVIDENCIAS JUNTOA SECRETARIA DE OBRAS E A ADMINISTRAÇÃO
REGIONAL DE PLANALTINA NO SENTIDO DE PROMOVER O ALARGAMENTO DA PONTE
LOCAUZADA NORIOJARDIM - NÚCLEO RURAL RIOPRETO, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE
PLANALTINA - RA VI. Resultado: aprovada com 4 votos favoráveis e lausênda. EXTRA PAUTA
118- Projeto de LeiN"1035/2012, Autoria: Poder Executivo, Relator DeputadoWasnyde Roure,
Ementa: ABRE CRÉDITO ESPECIAL ALEI ORÇAMENTARIA ANUAL DODISTRITO FEDERAL NO
VALOR DE RS 13.233.496, 00 (TREZE MILHÕES. DUZENTOS E TRINTA E TpÊS MIL,

QUATROCENTOS E NOVENTA E SEIS REAIS). Parecer Pela Admissibilidade e aprovação.
Resultado: aprovadacom 4 votos favoráveis e lausênda. Nada mais havendo a tratar, declarou
encerrada a presentereunião da Comissão de Economia, Orçamento e Finançasás onze horas e
vinte e dneo minutos. Eu. Getúlio José Pernambuco, OiT^i Secretário
desta Comissão, lavro a presente ata, que^epós Bda e aprovadájserá assinada pelo Presidente.

'Deputado AgacielMail
Presidente

Resultado do Pauta da 6* Reunião Extraordinária da Comissão de

Economia Orçamento e Finanças de 29 de agosto de 2012

Item I - Dos Comunicados

Item II - Da Pauta - Matérias para discussão e votação

01- Proleto de Lei N" 1087/2012

Autoria: Poder Executivo

Relator Deputado Wasny de Roure

Ementa: ABRE CRÉDITO SUPLEMENTAR A LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO
DISTRITO FEDERAL, NO VALOR DE RS 178.776.197, OO (CENTO E SETENTA

E OITO MILHÕES, SETECENTOS E SETENTA E SEIS MIL, CENTO E

NOVENTA E SETE REAIS).

Parecer Pela Admissibilidade e Aprovação.

Resultado: Aprovado com 3 votos favoráveis e 2 ausências.

Brasília, 29 de agosto 2012

GETÚLIO JOSÉ R. PERNAMBUCO

Secretário da Comissão dj Scciomia Ornamento e Finanças

ATA DA 9* REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA
SEXTA LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 15 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E DOZE. NA SALA DE

REUNIÕES DAS COMISSÕES.

Àsdez horas e trinta e nove minutos do 15 de agosto doano de2012, nasala de
reuniões da CLDF; a Senhora Deputada Liliane Roriz, Presidente da CAS,
declarou aberta a 9* Reunião Ordinária da Comissão de Assuntos Sociais com a
presença dos senhores Deputados, Israel Batista (suplente da Deputada Luzia de
Paula), e o Senhor Deputado Washington Mesquita; 02 ausências, a do Senhor
Deputado Siqueira Campos e o Deputado Evandro Garla. Iniciando os trabalhos
a Deputada Liliane Roriz, apresentou a Ata da 7* Reunião Ordinária, de 07 de
junho de 2012 e a 2* Reunião Extraordinária, 28 de junho de 2012; que foram
apreciadas e aprovadas; com 03 votos favoráveis e 02 ausências. A Deputada
Liliane Roriz retirou de pauta o item n° 01 por entender que foram
acrescentadas várias emendas e gostaria de estudá-las mais um pouco. O
Deputada Israel Batista assumiu a presidência em razão do 2° item da pauta ser a
relatora, a Deputada Presidente. Dando seguimento, passou-se para apreciaçãoe
votação das proposições. Item na 02 - PL-n'549/2011 de autoria do Deputado
Olair Francisco e relataria da Deputada Liliane Roriz. que "dispõe sobre a
afixação de placas informativas em áreas de grande potencial turístico e de
circulação de pessoas, contendo a mensagem: não doe moedas nos sinais de
trânsito, não estimule o trabalho Infantil". O Deputado Washington
Mesquita pediu o uso da palavra para cumprimentar o Deputado Olair
Francisco e a Deputada Liliane Roriz, o primeiro pela iniciativa e a outra
pela brilhante relatoria. O Deputado Washington Mesquita evidenciou para
que o Estado faça e cumpra bem seu papel na sociedade brasileira; para
.poder tirar centenas de pessoas da miséria das ruas, dando a elas a
oportunidade de serem pessoas dignas, com emprego; formação
profissional, moradia digna, e com certeza este trabalho sendo bem feito
muitas crianças e adultos saíram das ruas e teriam uma vida com mais
dignidade. A Deputada Liliane Roriz também pediu uso da palavra e
salientou que o Governo do Distrito Federal ganharia em muito, se
destinasse mais verbas e incentivasse mais o esporte nas escolas, este
trabalho juntamente com outros do mesmo seguimento certamente
tirariam muitas crianças das ruas, e sente-se muito feliz por ser relatora
daquele projeto. O parecer, com as emendas apresentas, foi aprovado com
03 votos favoráveis e 02 ausências. Reassumiu a Presidência a Deputada
Liliane Roriz. Item 3- PL n*583/2011 de autoria do Deputado Raad Massouh e
relatoria do Deputado Evandro Garla. Na ausência do relator, o Presidente
designou o Deputado WashingtonMesquita para fazer à leitura do parecer. Que
"Dispõe sobre a obrigatoriedade dos cinemas localizados no Distrito
Federa] de exibirem filme nacional de curta-metragem nos programas de
que constar filme estrangeiro de longametragem". O parecerfoi aprovadocom
03 votos favoráveis e 02 ausências. Item 4 - PL n' 837/2012 de autoria do

Deputado Siqueira Campos e relatoria do Deputado Evandro Garla. Na ausência
do relator, a Presidente designou o Deputado Israel Batista para fazer à leitura
do parecer. Que "dispõe sobre a inclusão, no Calendário Oficial do Distrito
Federal, da "Pelada do Marreta", a ser comemorada anualmente no sábado
que antecede a semana do Natal". O parecer foi aprovado com 03 votos•
favoráveis e 02 ausências. Item 5 - PL n*880/2012 de autoria do Deputado
Robério Negreiros e relatoria da Deputada Luzia de Paula. Na ausência do
relator, a Presidente designou o Deputado Israel Batista para fazer à leitura do
parecer. Que "institui a inclusão do 'Dia Mundial da Voz* no Calendário
Oficial de Eventos do Distrito Federal". O parecerfoi aprovado com 03 votos
favoráveise 02 ausências. Item 6 - PL n*911/2012 de autoria da Deputada Aríete
Sampaioe relatoriado Deputado EvandroGarla. Que "acrescenta-dispositivo à
Lei na 3.877, de 26 de junho de 2006, que 'dispõe sobre a Política
Habitacional do Distrito Federal*. A Deputada Liliane Roriz pediu vistas deste
Projeto. Item 7 - PL n* 922/2012 de autoria do Deputado Chico Vigilante e
relatoria do Deputado Siqueira Campos. Na ausência do relator, a Presidente
designou o Deputado IsraelBatistapara fazer à leitura do parecer.Que "Dispõe
sobre mensagem obrigatória a constar no material publicitário institucional e
nas comunicações Administrativas dos Poderes Executivo e Legislativo do
Distrito Federal". A Deputada Liliane Roriz pediu vista deste Projeto. Item 8 -
PDL w* 59/2011 de autoria da Deputada Celina Leão e relatoria da Deputada
Luzia de Paula. Na ausência da relatora, a Presidente designou o Deputado
Israel Batista para fazer à leitura do parecer. Que "concede o título de Cidadão
Honorário de Brasília ao Médico Alexandre Padilha". O DeputadoWashington
Mesquita pediu o uso da palavra para fazer uma referencia ao PDL já
supracitado. Eis a íntegra do discurso: Sra. Presidente, eu gostaria de
parabenizar a Deputada Celina Leão por conceder o titulo de Cidadão Honorário
de Brasília ao Dr. Alexandre Padilha, primeiro, porque ela é uma Deputada de
oposição,e isso mostra a sua coerência, o seu princípio ético, o compromisso com
Brasília e com o nosso País; segundo, por ela reconhecer o trabalho tão relevante
prestado por esse Ministro de Estado. Trata-se de um Ministro atuante,
conhecedor de causa, que roda os quatro cantos do nosso Pais. O Ministro
Alexandre Padilha tem uma peculiaridade que admiro e respeito muito: dos
ministros que estão em Brasília, ele é o que mais conhece Brasília. Ele tem andado
cm todas as regiões administrativas, tem ido a todas as implementações dos
programas que visam melhorar a qualidade de saúde na Capital do nosso Pais.
Ele é uma pessoa simples, humilde, determinada, que tem feito muito por esta
nação. Em lodo avanço que há no sistema de saúde de Brasília, devemos
reconhecer o mérito e a interferência pessoal e direta do Governador Agnelo
Queiroz, do Dr. Rafael, mas o mérito também c do Ministro Alexandre Padilha,
que tem trazido recursos para cá e tem procurado veementemente melhorar a
qualidade do sistema de saúde do Distrito Federal. Quero parabenizar a
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Deputada Celina Leão. S. Exa. foi muito feliz aoconceder esse título de Cidadão
Honorário de Brasília. Parabenizo-a também pelasua coerência, por demonstrar
o compromisso que tem com a nossa cidade e cora o nosso Pais. O parecer foi
aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. O Deputado Washington

nosso País. O parecer foi aprovado com 03 votos favoráveis e 02 ausências. O
Deputado Washington Mesquita solicitou a Presidente da CAS, para que
fizessem as demais votações dos PDL's em bloco. Item 9 - PDL n*63/2011 de
autoria da Deputada Celina Leãoe relatoria da Deputada Luziade Paula. Que
"concede o Titulo de Cidadão Honorário de Brasília ao Médico Lucimar
Henrique Pessoa Maia". Item 10 - PDL n*68/2011 de autoriada Deputada
Celina Leão e relatoriada DeputadaLuziadePaula. Que "Concede o titulo de
Cidadã Honorária de Brasília à Médica Ana Rosa dos Santos". Item 11 - PDL
n* 94/2011 de autoria do Deputado Raad Massouh e relatoria do Deputado
Evandro Garla. Que "concede o titulo de Cidadão Honorário de Brasília ao Sr.
Dr. José Lapa daRocha". Item 12- PDL n* 111/2012 de autoria do Deputado
Evandro Garlae relatoria do Deputado SiqueiraCampos. Que "Concede o Título
de Cidadão Honorário de Brasília ao Sr. Marcos Antônio Pereira", os PDL's
foram votados e aprovados com 03 votos favoráveis e 02 ausências. Os itens
restantes são de Indicações e também serão votados em bloco, conforme decisão
dos membros presentes: Item 13 - Indicação de autoria do Deputado Agaciel
Maia; Item 14- Indicação de autoria da Deputada Celina Leão; Item 15 -
Indicação de autoriado DeputadoChico Vigilante; do item 16 ao 24 as Indicações
são de autoria do Deputado Dr. Michel; do item 25 ao 35, as Indicações são de
autoria da Deputada Eliana Pedrosa; do item 36 ao 40 as Indicações são de
autoria do Deputado Evandro Garla. Itens 41 e 42 as Indicações são de autoria do
Deputado Prof.IsraelBatata; do item 43 ao 48; as Indicações são de autoria do
Deputado Joe Valle; do item 49 ao 52 as Indicaçõessão de autoria da Deputada
Luzia dePaula; do item 53 ao 107as Indicações sãode autoria do Deputado Olair
Francisco; do item 108 ao 121 as Indicações são de autoria do Deputado
Washington Mesquita; e os itens de 122 ao 123 as Indicações são de autoria da
Deputada Liliane Roriz. As IndicaçõesForamaprovadascom 03 votosfavoráveis e
02 ausências. Reassumiu a Presidência a Deputada Liliane Roriz, agradeceu a
presença de todos, e em especial os membros da Comissão. E nada mais havendo
a tratar, declarou encerrada a presente reunião às onze horas e vinte e um
minutos. E Eu, EgerineuM. BrandãoJúnior, na qualidade de Secretário, lavro esta
Ata que depois de lida e aprovada vai assinada pela Senhora Presidente.

Deputada Liliane Roriz/PSD
Presidente da CAS

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS

Praça Municipal - Quadra 02- lote05- CEP 70.094.902 -Brasília - DF
Telefones: 33488691 e 33488690 Fax: 3348-8672

RESULTADO DE PAUTA DA 10a REUNIÃO ORDINÁRIA DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA6a LEGISLATURA DACÂMARALEGISLATIVADODISTRITO

FEDERAL

Data: Realizada no dia 29 de Agosto de 2012 às lOh.
Local: na área especial da quadra 33 na Vila São José, Região

Administrativa de Brazlândia RA- IV.

I - Expedientes

• Leiturada Ata da 9a Reunião Ordináriarealizada em 15 de junho de 2012.
LIDA E APROVADA

II - Comunicados.

III - Matérias para discussão e votação.
PL: 845/2012. de autoria do Deputado Aoadel Maia
INCLUINO CALENDÁRIOOFICIAL DAS DATAS COMEMORATIVASDO DISTRITO FEDERAL.A
SEMANA DE PREVENÇÃO E COMBATE A INCÊNDIOS AMBIENTAIS E DÁ OUTRAS
PROVIDENCIAS.

Relatoria: Deputada Liliane Roriz
Parecer: pela Aprovação do oroieto.

Resultado: RETIRADO

PL; 936/2012. de autoria do Deputado Dr Michel
DISPÕESOBREA DENOMINAÇÃO PISTA DE SKATE.LOCALIZADANA AR 01. A/E N*01. REGlAO
ADMINISTRATIVA DESOBRADINHO II - RAXXVIEDÁOUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Relatoria: Deputado Siqueira Campos

Parecer: pela Aprovação do oroieto.

Resultado: APROVADO

PL; 945/2012. de autoria da Deputada Luziade Paula
INSTITUI O DIA DO CONTABIUSTA NO AMBrTO DO DISTRITO FEDERAL.

Relatoria: Deputada Liliane Roriz
Parecer: pela Aprovação do projeto.

Resultado: APROVADO
PL: 954/2012. de autoria dos Deputados Chico Vigilante e Washington

Mesquita
DAA DENOMINAÇÃO DE TAGUAPARQUE. RENASCIDOS EM PENTECOSTESAO COMPLEXODE
ESPORTE,CULTURA, DIVERSÃO E TURISMO DE TAGUATINGA. CRIADO PELA LEI V 1929, DE
05 DE MAIO DE 1998.

Relatoria: Deputada Liliane Roriz

Parecer: pela Aprovação do oroieto.
Resultado: APROVADO

10.

11.

13.

14.

15.

16.

17.

18.

19.

PL: 9S2/2042. de autoria do Deputado DrMichel
INSTITUI NO ÂMBITO DO DISTRITO FEDERAL ODIADO CONSELHEIRO COMUNITÁRIO DE
SEGURANÇA. EDÁOUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Relatoria: Deputada Liliane Roriz

Parecer: pela Aprovação do projeto.
Resultado: APROVADO

PL: 992/2012. de autoria do Deputado Robério Negreiros
INCLUI NO CALENDÁRIO OFICIAL DO DISTRITO FEDERAL, O DIA DO AUTISMO NO
ORÇAMENTO, A SERCOMEMORADO ANUALMENTE NODIA9 DE OUTUBRO.
Relatoria: Deputada Liliane Roriz
Parecer peja Aprovação do proieto.
Resultado: APROVADO

PDL: 137/2012. de do Deputado
CONCEDEO 'TÍTULODE CIDADÃO HONORÁRIODE BRASI
GUIMARÃES CORDEIRO.

Relatoria: Deputada Liliane Roriz

loA*H?ntes
AO ATLETA SANDRO RANTERE

Parecer: pela Aprovação do proieto.

Resultado: APROVADO

PDL; 140/2012. de autoria do Deputado Shroeira Campos
CONCEDEO TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASÍLIA AO SR. JORGE LUIZ MACEDO
BASTOS.

Relataria: Deputado Israel Batista
Parecer: pela Aprovação do proieto.
Resultado: APROVADO

PDL: 141/2012. d»autoria doDeputado Siqueira Campos ,_,,„„,
CONCEDE O TITULO DECIDADÃO HONORÁRIO DEBRASÍLIA AOSR.JOSÉCARLOS DEBRITO
VTDAL FILHO.

Relatoria: Denotado Evandro Garla

PanTPftn P»1» Aprovação do oroieto.
Resultado: RETIRADO

PDL: 142/2017. de autoria do Deputado Siqueira Campos
CONCEDE O TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASÍLIA AO SSR. MARCO ANTÔNIO

FRANCISCO BAJO CASTRILLO.

Relatoria: Deputado Evandro Garla
Pároco, peta Aprovação do profeto.
R^Hlt^ff APROVADO
INDICAÇÃO: 6461/2012. de autoria do Deputado Aoadel Mala
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL. POR
INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO GAMA. REFORMA DA QUADRA
roUESPORTTVA DAQUADRA 27 DOSETOROESTEDOGAMA- RAD.
Resultadq: APROVADO
INDICAÇÃO: 6462/2012. de autoria do Deputado Aoadel Maia
SUGERE ACl ExVsLEVrrtSSTMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL. POR
INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO GAMA, REFORMA DA QUADRA
POUESPORTJVA DAQUADRA 02DOSETOR NORTE DOGAMA - RA0.
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6463/2012. de autoria do Deputado Agaciel Mala
SIJGERE ACl EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL. POR
INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO GAMA. REFORMA DA QUADRA
POUESPORTTVA DAQUADRA 05 DOSETORSULDOGAMA- RAIL
B^uttody APROVADO
INDICAÇÃO: 6464/2012. de autoria do Deputado Agaciel Mala

SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR
INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO GAMA, REFORMA DA QUADRA
POUESPORTIVA DA QUADRA02 DOSETOROESTEDOGAMA- RA U.
Resultado; APROVADO

INDICAÇÃO: 6702/2012. de autoria do Deputado Agaciel Mala
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL O
ENCAMINHAMENTO DE MENSAGEM PARA CONSTRUÇÃO DE UM PONTO DE ENCONTRO
COMUNITÁRIO • PECS, NO NÚCLEO RURAL JERJVÁ, NA REGIONAL ADMINISTRATTVA DO
LAGO NORTE - RA XVUL

Resultado-: APROVADO

INDICAÇÃO: 6482/2012. de autoria do Deputado Benedito Domingos
SUGERE AOPODER EXECUTIVO QUE, POR INTEMÉDIO DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE
CEILANDIA, PROMOVA REPAROS NA QUADRA DE ESPORTES E NO PARQUEINFANTIL DA
EQN04/6.
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6483/2012, de autoria do Deputado Benedito Domingos
SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTEMÉDIO DAADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE
CEILANDIA, PROMOVA A INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE ENCONTRO COMUNÍTÁRIO
PRÓXIMO ÁQUADRA DAEQNO 416 DECEB-ÃNDIA.
Bgsultadoj APROVADO
INDICAÇÃO: 6S92/2012. de autoria do Deputado Chico Vigilante
SUGERE Á COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVACAPITALDO BRASIL - NOVACAP. AS
PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIA PARA AINSTALAÇÃO DE PONTO DE ENCONTRO COMUMTÁRJO
AOLADO DAQUADRA DEESPORTE, NAQUADRA 206DORECANTO DASEMAS.
Resultado-: APROVADO

INDICAÇÃO: 6627/2012. de autoria do Deputado Dr Michel
SUGERE A SECRETARIA DEESTADO DEOBRAS DODISTRITO FEDERAL, A CONSTRUÇÃO DE
UMA QUADRA POLtESPORTIVA NA QR - 614, REGIÃO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA
NORTE, RA XIL

Resultado: APROVADO

20. INDICAÇÃO: 6629/2012. de autoriado Deputado Dr Michel
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE
ESTADO DE OBRAS, AINSTALAÇÃO DEUM PONTO DEENCONTRO COMUNITÁRIO - PEC, NA
QR• 614.REGIÃO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA DF- RAXII.
Resultady APROVADO
INDICAÇÃO: 6630/2012. de autoria do Deputado Dr Michel
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR
INTERMÉDIO DACOMPANHIA ENERGÉTICA DEBRASÍLIA - CEB. PROVIDÊNCIAS NO SENTIDO
DE INSTALAR ILUMINAÇÃO PUBLICA NA VIA PARTINDO DO ENTRONCAMENTODA DF-4ÍS,
ATÉO COMPLEXO PENITENCIÁRIO DAPAPUDA
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6S10/2012. de autoria da Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AOPODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL. PORINTERMÉDIO DACOMPANWA
URBANIZADORA DANOVACAPITAL - NOVACAP. A IMPLANTAÇÃO DE PONTO DEENCONTRO
COMUNITÁRIO - PEC NA QUADRA 01. MÓDULO A. DO CONDOMÍNIO VTVENDA NOVA
PETRÓPOLIS. LOCAUZADONA REGIÃO ADMNISTRATIVA DESOBRADINHO - RAV.

Resultado: APROVADO

!23. IINDICAÇÃO: 6691/2012. de autoria do Deputado Joe Valle
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTTVO. PROVIDENCIAS JUNTO A COMPANWA

I IENERGÉTICA DE BRASÍLIA -CEB. NO SENTIDO DE PROMOVER AMELHORIA DA ILUMINAÇÃO
I jPÚBLICA NOS ESTACIONAMENTOS DAS QUADRAS COMERCIAIS DA REGIÃO
; IADMINISTRATIVA DO SUDOESTE •RA XXII.

1Resultado: APROVADO
INDICAÇÃO: 6492/2012. de autoria do Deputado Olair Francisco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE POR INTERMÉDIO DA



N°156,Brasília, quinta-feira, 30deagosto de2012 Diário da Câmara Legislativa Página 16

25.

26.

27.

28.

29.

30.

31.

32.

33.

34.

35.

36.

37.

38.

39.

40.

SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS QUE, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO
PÚBUCA NAS PROXIMIDADES DAVILAOLÍMPICA. LOCALIZADA NA LATERAL DAQNP 21
REGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIARA - DC
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6496/2012. de autoria do Denotado otei, PranrismDeoj
iVÉSlSUGEREAOCHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIADEESTADODEOBRAS

DO DISTRITO FEDERAL QUE, PROMOVA A REVITALIZAÇÃO DA QUADRA DE ESPORTES DA
EQNN17/19, REGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIARA - Dt
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6501/2012. de autoria do Deputado OlairFranrfarç
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITOFEDERAL POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO QUE, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA
CONDOMÍNIO MADUREIRA - TRECHO L LOCALIZADO NO SOL NASCENTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA DC

Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6523/2012, de autoria do Deputado Olair Frandsrn
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, PORINTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS QUE, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO
PÚBUCA NAS PROXIMIDADES DO TERMINAL RODOVIÁRIO. QUE ATENDE A QNR/QNQ ESOL
NASCENTETRECHOBJ,REGIÃOADMINISTRATIVADECETLÁNDIA-RA DC
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6532/2012. de autoria do Deputado OtairFrarrçfoeft
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS A
CONSTRUÇÃO DE FEIRA PERMANENTE NO SETOR HABITACIONAL SOL NASCENTE. TRECHO l
REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILANDIA, RA DC
Resultado: APROVADO

fflPKACAO: 6533/2012. deautoria doDeputado Olair Franelsm
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO NA EQNO 13/11, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CETLANDIA-RA DC
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6536/2012. de autoria do Deputado Olair Franriscn
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL QUE. POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO NA QNO 15. NO SETOR O
REGIÃO ADMINISTRATIVA DECETLANDIA-RA DC
Resultado: APROVADO

ttjjMCACAO: 6542/2012. de autoria do Deputado Olair Frnnrfsm
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE. POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS QUE. PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO
PÚBUCA NO SETOR HABITACIONAL SOL NASCENTE, NO TRECHO I. NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DECEELÁNDIA-RADC
Resultado: APROVADO

IÍ4EI ff.l,ffffí*°*JL£ ^tá * Demas^° olalrBa™*"»MDENCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DESUGERE PROVIDENCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE
OBRAS DODISTRITO FEDERAL. PARAA CONSTRUÇÃO DEQUADRA DEESPORTES NOSETOR
HABITACIONAL SOL NASCENTE, NOTRECHO I,NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILÃNDIA-
RA DC

Resultado; APROVADO

INDICAÇÃO: 6552/2012. de autoria do DeputadoOlalrFranrjcço
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL PROVIDENCIAS JUNTO A
ADMINISTRAÇÃO DE BRAZLANDIA, PARA IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBUCA EM
FRENTE A IGREJA ASSEMBLÉIA DE DEUS - KM 06. LOCALIZADA NO ASSENTAMENTO
BETTNHO, REGIÃO ADMINISTRATIVA DEBRAZLAND1A-RA IV.
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6555/2012. de autoria do Deputado Olalr Franrism

SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO , POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE ESTADO
DEEDUCAÇÃO DODISTRITO FEDERAL A CONSTRUÇÃO DEUMACRECHE COMUNITÁRIA NO
ASSENTAMENTOBENTTNKO, REGIÃOADMINISTRATIVADEBRAZLÃNDIA-RAIV.
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6556/2012. de autoria do Deputado Olalr Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESTADO DE OBRAS A
CONSTRUÇÃO DE UM PONTO DE ENCONTRO COMUNITÁRIO NO ASSENTAMENTO BENTINHO.
REGlAO ADMINISTRATIVA DE BRAZLÃNDIA-RA IV.
Resultadç: APROVADO
INDICAÇÃO: 6558/2012. de autoria do Deputado Olalr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL PROVIDÊNCIAS JUNTO Á
ADMINISTRAÇÃO DE BRAZLANDIA, PARA IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBUCA AO
LONGODA DF220, REGIÃOADMINISTRATIVA DE BRAZLANDIA-RAIV.
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6670/2012. de autoria do Deputado Olalr Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO ANOVACAP PARA LIMPEZA EIMPLANTAÇÃO DAS BOCAS DE
LOBO LOCALIZADA AO LONGO DA 2* AVENIDA DO NÚCLEO BANDEIRANTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DO NÚCLEO BANDEIRANTE-RA VIU.
P^tfrdo; APROVADO
INDICAÇÃO: 6679/2012. de autoria do Deputado Olalr Francisco
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO DODISTRITO FEDERAL QUE,PORINTERMÉDIODA
ADMINISTRAÇÃO, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO NA VIA INTERMEDIÁRIA
ENTRE PNORTE E O SETOR DE OFICINAIS DE CETLANDIA-RA DC
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6680/2012. de autoria do Deputada Olair Franri^rn
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉSDA SECRETARIA DEESTADO DE
OBRAS EA NOVACAP. OPERAÇÃO TAPA BURACO NAQUADRA QNN35.NOS CONJUNTOS A. B
E C, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILÃNDIA-RA DC
Resultado: APROVADO

INDICAÇÃO: 6567/2012. de autoria da Deputada Liliane Rorfe
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE BRAZLANDIA E DA SECRETARIA DE OBRAS A
IMPLANTAÇÃO DE UM PONTO DE ENCONTRO COMUNITÁRIO - PEC ENTRE ASQUADRAS 33E
34 DAVILA SÃO JOSÉNA REGIÃOADMINISTRATTVA DEBRAZLANDIA- RA TV.
Resultado: APROVADO

Brasília, 29 de agosto de 2012

Atenciosamente,

egerxneWmarques brandão júnior
J ^ - Secretário da CAS-

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
COMISSÃO DE ASSUNTOS SOCIAIS

Praça Munidpal - Quadra 02 - lote 05 - CEP 70.094.902-Brasília - DF
Telefones: 33488691 e 33488690 Fax: 3348-8672

RESULTADO DEEXTRAPAUTA DA 10a REUNIÃOORDINÁRIA DA 2* SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO

FEDERAL.

Data: Realizada no dia 29 de Agosto de 2012 às lOh.
Local: na área especial da quadra 33 na Vila São José, Região Administrativa de

Brazllndia RA- IV.

I —Matéria para discussão e votação.

PU 638/2011. de autoria Deputado Chico Vigilante
PRORROGA O PRAZO DO CONSTANTE NO ART. 21 DA LEI N* 4.257. DE 2 DE DEZEMBRO DE
2008, QUE ESTABELECE CRITÉRIOS DE UTTUZAÇÃO DE ÁREAS PÚBUCASDO DISTRITO
FEDERALPORMOBILIÁRIOSURBANOS DOTIPO QUIOSQUE E TRATLERPARA O EXERCÍCIO
DE ATIVIDADES ECONÔMICAS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Relatoria: Deputado Evandro Garla

Parecer pela aprovação do proieto nos moldes da emenda ofertada pelo

autor aprovada na Comissão de Assuntos Fundiários.
Resultado: APROVADO

PL: 964/2012. apensado aos PL: 243/2011 e PL: 491/2011. de autoria do

Poder Executivo.
ESTABELECE NORMAS GERAIS PARA REALIZAÇÃO DE CONCURSO PUBUCO PELA
ADMINISTRAÇÃO DIRETA, AUTÁRQUICA EFUNDAC10NAL DODISTRITO FEDERAL.
Relataria: Deputado Evandro Garla

Parecer: pela aprovação nos moldes do parecer ofertado no âmbito da

Comissão de Economia. Orçamento e Finanças, e na CC3,
Resultado: APROVADO

PDL: 127/2012. de autoria do Deputado Sioueira Campos
CONCEDEO TÍTULO DE CIDADÃO HONORÁRIO DE BRASÍLIA AO SR. JOSÉ CARLOS DE BRITO
VIDAL FILHO.

Relatoria; Pejwtado Cláudio Abrantes
Parecer: pela Aprovação do proieto nos moldes da emenda reodfflcatJva

de relator.

Resultado: APROVADO

Brasília,29 de Fevereiro de 2012

i CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL
\ COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL,

-W. CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO

RESULTADO DE PAUTA DA 5» REUNIÃO ORDINÁRIA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA, DA
SBCTA LEGISLATURA, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL,
CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, REALIZADA EM 29/03/2012,14h.

I • COMUNICADOS

II - LEITURA DA ATA DA 1*REUNIÃO EXTRORDINÁRIA, REALIZADA EM 09/0S/201Z
Anrovada

LEITURA DA ATA DA 2»REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA EM 20/06/2012.
Aprovada

LEITURA DA ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA - BECOS DO GAMA, REALIZADA EM 17/05/2012:
Aprovada

•, LEITURA DA ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA - RURALISTAS, REALIZADA EM 21/05/2012.

IH- MATÉRIAS PARA OISCUSSÃO EVOTAÇÃO:

1) PL 1034/2012
Autoria: Poder Executivo

ALTERA AIB N« 4.276, DE 16DE DEZEMBRO DE 200B, QUE DEPÕE SOBRE AOFERTA PÚBUCA PARA
UQUIDAÇAO ANTECIPADA DOS CONTRATOS DE FINANCIAMENTO COM RECURSOS DO FUNDO DE
DESEÍWJLVIMEim) ECONÔMICO DO DISTRITO FEDERAL - FUNOEFE E PARA A CESSÃO DOS
RESPECTIVOS CRÉDITOSE DAOUTRAS PROVIDENCIAS.
Relator: Deputado Rôney Nemer
Parecer: Pela Aprovação
Aprovado

2) PL 1006/2012
Autoria: Poder Executivo

DISPÕE SOBRE ARATIFICAÇÃO DO PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO CONSÓRCIO PUBUCO DE MANEJO
DOS RESÍDUOS SOUDOS E DAS ÁGUAS PLUVIAIS DA REGlAO INTEGRADA DO DISTRITO FEDERAL E
GOIÁS.
Relator: Deputado Rôney Nemer
Parecer: Pela Aprovação com uma emenda modlficativa
Aprovado.

3) PL 649/2011
Autoria: Deputado Dr. Michel
ESTABELECE DIRETRIZES DE APOIO ÀS BRIGADAS RURAIS DE COMBATE AINCÊNDIO EDE AÇÕES DE
DEFESA CIVIL - BRID,E DAOUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Relator: Deputado Joe Vale
Parecer: Pela Aprovação
Aprovado

4) IND 5866/2012
Autoria: Deputado Cláudio Abrantes
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉOIO DA
ASSESSORIA INTERNACIONAL, REALIZAR ACORDO DE IRMANAMENTO, COM A CIDADE DE
BANGALORE,ÍNDIA.
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5) IND 5875/2012
Autoria: Deputado Washington Mesquita
SUGERE AO EXCB£rfriSSrMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
SECRETARIA OE ESTADODE OBRAS E DA CAESB,A UMPEZAGERALE REFORMADAS BOCASDELOBO,
NOSETORQNO, EMCEILANDIA DF.

6) IND 5878/2012
Autoria: Deputado Washington Mesquita
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO REGIONAL E SLU, A REALIZAÇÃO DE UM MUTIRÃO OELIMPEZA E INSTALAÇÃO DE
LKSRAS NO SETOR O DE CEILANDIA DF.

7) IND 5891/2012
Autoriai Deputado Evandro Garla
SUGERE A ADMINSTRAÇÃO DE ÁGUAS CLARAS JUNTO AO SERVIÇO OE UMPEZA URBANA - SLU,
PROVIDÊNCIAS PARA RECOLHIMENTO DE LOCO NOS PARQUES CENTRAL E SUL, NA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DEÁGUAS CLARAS-RA XX

8) IND 5906/2012
Autoria: Deputada Ceüna Leão
SUGERE AOGOVERNO 00 DISTRITO FEDERAL, ATRAVÉS DASECRETARIA DEOBRAS DO DISTRITO
FEDERAL QUE PROVIDENCIE A CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTOS DO CONDOMÍNIO MARISSOL,
LOCALIZADO NA REGIÃOADMMSTRATIVA DEPLANALTINA - RA VL

9) IND 5908/2012
Autoria: Deputada Luzia de Paula
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DE OBRAS DO
DISTRITO FEDERAL, PARA MAMLHAR O CANAL DE ÁGUAS PLUVIAIS SITUADO EM FRENTE AOS
CONDOMÍNIOS DOM PEDRO E GAULEIA ECHÁCARAS ADJACENTES, QUE DESEMBOCA NO CÓRREGO
SAMAMBAIA, NUMA EXTENSÃO DE500 METROS UNEARES, LOCALIZADO NO SETOR HABITACIONAL
ÁGUA QUENTE, NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DO RECANTO DAS EMAS - RAXV.
Aprovada

10)IND 5914/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANOIA QUE,
PROMOVA 0 REFORÇO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA PÚBUCA PRÓXIMA A ESCOLA CLASSE 62 DE
CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA CEILANDIA - RADC

11)IND 5938/2012
Autoriss Dcputsdo Olslr Francisco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP QUE, PROMOVA A RETIRADA DE ENTULHO E UXO NA
ÁREA LOCALIZADA NAQR311/313 DE SAMAMBAIA, REGlAO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA - RA
XH

12)IND 5943/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DE ÁRVORES NA ÁREA LOCALIZADA

NO INTERIOR DA ESCOLA CLASSE 10 EM TAGUATINGA SUL, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
TAGUATINGA-RAm.

13)IND 5945/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO POOER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE
ESTADO DE OBRAS, PROVIDENCIE MELHORIAS NAILUMINAÇÃO PÚBUCA NAS PROXIMIDADES DAS
QUADRAS 615 E617 DESAMAMBAIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DESAMAMBAIA - RAXJX
Aprovada

14)IND 5948/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco

SUGERE PROVIDENCIAS JUNTO A NOVACAP PARA CONSERTO E UMPEZA DAS BOCAS DE LOBO
LOCALIZADA NAS QUADRAS 619 E 621 DE SAMAMBAIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE SAMAMBAIA •
RAXD.

Aprovada

15)IND 6137/2012
Autoria: Deputado Olalr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA
ADMINISTRAÇÃO, PROVIDENCIE MELHORIA DA ILUMINAÇÃO NAS PROXIMIDADES DA ESCOLA CLASSE
15 EM CEOÃNDIA SUL, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILÀNDIA-RA DC

16)IND 6143/2012
Autoria: Deputado Olalr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, APODA DE ÁRVORES NA QN 01EM
FRENTE AOCONJUNTO 25, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DERIACHO FUNDO I - RAXVTI.

17)IND 6145/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO ATRAVÉS DANOVACAP, A PODA DE ÁRVORES AOLONGO
DAAVENIDA SUCUPIRA, NAREGIÃO ADMINISTRATIVA DE RIACHO FUNDO I - RAXVTI.

ia}IND 6152/2012
Autoria: Deputado Olalr Frandsco
SUGERE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA NOVACAP, A PODA DE ÁRVORES NO
ESTACIONAMENTO DA IGREJA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA NO SETOR DSUL ÁREA ESPECIAL 3, NA
REGlAO ADMINISTRATIVA OE TAGUATINGA - RA UI.

19)IND 6156/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE,
PROMOVA O REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA DAS QUADRAS QNR 02/03, REGIÃO
ADMINISTRATIVA CEILANDIA - RA IX.
Aprovada

20)IND 6164/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE,
PROMOVA O REFORÇO NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DAS QUADRAS QNR 04/05, REGIÃO
ADMINISTRATIVA CEILANDIA - RA IX.

21)IND 6171/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AOPODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE
ESTADO DE OBRAS, PROVIDENCIE MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBUCA NAS PROXIMIDADES OA
ESCOLA CLASSE 40, LOCALIZADA ENTRE 0 P NORTE E O CONDOMÍNIO SOL NASCENTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA DC
Aprovada

22}IND 6176/2012
Autoria: Deputada Luzia de Paula
SUGERE PROVIDENCIAS AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR SECRETÁRIO DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE
ERECURSOS HÍDRICOS DO DISTRITO FEDERAL, PARA A IMPLANTAÇÃO DO PARQUE RECREATIVO, NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILÃNDIA-RA DC

23)INO 6178/2012
Autoria: Deputada Luzia de Paula
SUGERE PROVIDENCIAS AO ILUSTRÍSSIMO SENrIOR ADMINISTRADOR REGIONAL DECEILANDIA, PARA
A UMPEZA DAS BOCAS DE LOBO DAS AVENIDAS 1, 2, 3 E 4 DO SETOR O, DA REGIÃO
ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA DC

24)IND 6183/2012
Autoria: Deputada Liliane Roriz
SUGERE AOPOOER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DO SERVIÇO DE UMPEZA
URBANA - SLU A INTENSIFICAÇÃO DACOLETA DEENTULHOS NOS LOTES VAGOS DOSETOR O NA
REGIÃOADMINISTRATIVAOECEILANOIA- RA DC
Aprovada

25)DiD 6184/2012
Autoria: Deputada Liliane Roriz
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DA NOVA CAPITALDO BRASIL • NOVACAP A PODAE ROÇAGEM NAS RUAS DO SETOR
O NA REGIÃO ADMINISTRATIVA OE CEILANDIA - RA DC
Aprovada

26JIND 6185/2012
Autoria: Deputada Uliane Roriz
SUGERE AO PODER EXECUTIVO POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA DE OBRAS E OA COMPANHIA
SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL - CAESB A IMPLANTAÇÃO DE REDE DE CAPTAÇÃO
DE ÁGUAS PLUVIAIS NOS LOCAIS DO SETOR O QUE NECESSITAM NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE
CEILANDIA• RA DC
Aprovada

27)IND 6187/2012
Autoria: Deputada Liliane Roriz
SUGERE AO PODER EXECUTIVO 00 DISTRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO COMPANHIA
URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL • NOVACAP E DAADMDWSTRAÇÃO REGIONAL DE CEOÃNDIA A
INTENSIFICAÇÃO DO SERVIÇO DE UMPEZA DAS BOCAS DE LOBO NO SETOR O NA REGIÃO
ADMÍNISTRATIVA DE CEILANDIA - RA DC

28)IND 6193/2012
Autoria: Deputada Aríete Sampaio
SUGERE AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA DE SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL - CAESB -, A IMPLANTAÇÃO DE
REDE DE ESGOTOS NO CONDOMÍNIO BELVEDERE GREEN, LOCALIZADO NA REGIÃO ADMINISTRATIVA
DO JARDIM BOTÂNICO, RAXXVII.

29)IND 6212/2012
Autoria: Deputado Olalr Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP QUE, PROMOVA A RETIRADA DE ENTULHO EUXO NA
ÁREA PRÓXIMA À ESCOLA CLASSE 65 DE CEILANOIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA
DC • .
Aprovada

30JIND 6213/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE,
PROMOVA O REFORÇO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA PÚBUCA PRÓXIMA Á ESCOLA CLASSE 65 DE
CEOÃNDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA CEILANDIA - RADC
Aprovada

31JIND 6215/2012
Autoria: Deputado Otair Frandsco
SUGERE PROVIDENCIAS JUNTO A NOVACAP QUE, PROMOVAA RETIRADA DE ENTULHOE UXO NA
ÁREA PRÓXIMA À ESCOLA CLASSE S6 DE CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RA
DC

32)IND 6216/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANOIA QUE,
PROMOVA O REFORÇO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA PÚBUVA PRÓXIMA À ESCOLA CLASSE S6 DE
CEILANDIA REGIÃO ADMINISTRATIVA CEILANDIA • RADC
Aprovada

33JIND 6217/2012
Autoria: Oeputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP QUE, PROMOVA A RETIRADA DE ENTULHO E UXO NA
QUADRA RESIDENCIAL DAQNR OS,REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA - RADC
Aprovada

34)IND 6219/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE,
PROMOVA O REFORÇO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA PÚBUCA PRÓXIMA À ESCOLA CLASSE 34,
LOCALIZADA NOP NORTE OACEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA CEOÃNDIA - RA DC
Aprovada

35)IND 6220/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP QUE, PROMOVA A RETIRADA DE ENTULHO EUXO NA
ÁREA PRÓXIMA Á ESCOLA CLASSE 34, LOCALIZADA NO P NORTE DE CEILANDIA, REGIÃO
ADMINISTRATIVADE CEILANDIA- RA IX.
Aprovada

36)IND 6226/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE CEILANDIA QUE,
PROMOVA 0 REFORÇO NA ILUMINAÇÃO DA ÁREA PÚBUCA PRÓXIMA AOCENTRO DE ENSINO
FUNDAMENTAL 27, LOCALIZADO NA QNR DA CEILANDIA, REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CEILANDIA -
RAIX.
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37)IND6234/2012
Autoria:DeputadoOtairFrandsco
SUGERE,PROVIDÊNCIASJUNTOANOVACAPQUEPROMOVAAUMPEZAERETIRADADEUXOE
ENTULHODAÁREAPÚBUCALOCALIZADANOP.SULNAVIAP.SEMFRENTEAOCONDOMÍNIOPÔRDO
SOLNA,REGlAOADMINISTRATIVADECEOÃNDIARA-DC
Aprovada

38)IND6235/2012
Autoria:DeputadoOlairFrandsco
SUGERE,reOVmÊNCIASJUNTOANOVACAPQUEPROMOVAAUMPEZAERETIRADADEUXOE
ENTULHODEÁREAPÚBUCALOCALIZADANAQUADRAQNO07EQNO15LATERALDADF070NA.
REGIÃOADMIrOSTRATIVADECEOÃNDIARA-DC

39)IND6239/2012
Autoria:DeputadoOlalrFrandsco
SUGEREAOPODEREXECUTIVOATRAVÉSDAADMINISTRAÇÃODECEILANDIA,PROVIDÊNCIASPARA
MELHORANAILUMINAÇÃOPÚBUCANASQUADRASQNP2L23,25E27DOPNORTENAREGIÃO
ADMINISTRATIVADECEOÃNDIARA-SC

40JIND6242/2012
Autoria:DeputadoOlairrranclscu
SUGEREAOCHEFEDOPODEREXECUTIVOATRAVÉSDANOVACAP,APODADEÁRVORESNAQNN35,
37E39,NAREGIÃOADMIWSTRATIVADECETLANDIA-RADC
Aprovada

41JIND6248/2012
Autoria:DeputadaEtianaPedrosa
SUGEREAOPODEREXECUTIVO00DISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODOSERVIÇODEUMPEZA
URBANA-SLU,AINSTALAÇÃODEUXQRASNAPRAÇADOBICALHO,LOCALIZADANAREGIÃO
ADMINISTRATIVADETAGUATINGA-RADL

42JIND6253/2012
Autoria:DeputadoWashingtonMesquita
SUGEREAOEXCaENTÍSSIMOSENHORGOVERNADOR00DISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
ADMINISTRAÇÃOREGIONAL,NOVACAPESLU,AREALIZAÇÃODEUMMUTIRÃODEUMPEZAE
INSTALAÇÃODELIXEIRASNORIACHOFUNDOL

43JIMD6257/2012
Autoria:DeputadoWashingtonMesquita
SUGEREAOEXCELENTÍSSIMOSENHORGOVERNADORDODISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
ADMINISTRAÇÃOREGIONALECEB,MELHORIASNAILUMINAÇÃOPÚBUCADORIACHOFUNDOL

44)IND6262/2012

Autoria:DeputadoWashingtonMesquita
SUGEREAOEXm^NTÍSSIMOSENHORGOVERNADORDODISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
SECRETARIADEESTADODEOBRASEDACAESB,AIMPLANTAÇÃOEREFORMADASBOCASDELOBO,
NORIACHOFUNDOI.

45)IND6270/2012
Autoria:DeputadoWashingtonMesquita
SUGEREAOEXCELEríTÍSSIMOSENHORGOVERNADOR00DISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
ADMINISTRAÇÃOREGIONALESLU,ACOLETADEUXO,OIÁRIA,NORIACHOFUNDOL

46)IND6275/2012'
Autoria:DeputadaAríeteSampaio
SUGEREAOEXCELENTÍSSIMOSENHORGOVERNADORDODISTRTOFEDERAL,PORMEIODA
COMPANHIADESANEAMENTOAMBIENTALDODETRITOFEDERAL-CAESB-,AIMPLANTAÇÃODE
REDEDEESGOTOSNAQUADRA12,DOBAIRROMORROAZULDESÃOSEBASTIÃO,RAXIV.

47)IND6283/2012
Autoria:DeputadaCelinaLeão
SUGEREAOSENHORADMINISTRADORDANOVACAPARETIRADADEENTULHOSNAQNM22
CONJUNTOJ,LOCAUZADONAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIA-RADC

48)IND6284/2012
Autoria:DeputadaCelinaLeão
SUGEREAOSENHORSECRETÁRIODEESTADOEOBRASDODISTRITOFEDERAL,PROVIDÊNCIASNO
SENTIDODEDARMANUTENÇÃONAREDEDEESGOTONASQUADRASDAQNP16,QNO17,QNO18E
NAQNO19,LOCAUZADONAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIA-RADC

49)DÍD6285/2012
Autoria:DeputadaCelinaLeão
SUGEREAOGOVERNODODETRITOFEDERAL,ATRAVÉSDASECRETARIADEOBRASDODETRITO
FEDERAIQAIEPROVIDENCIEAUMPEZADASBOCASDELOBONAQUADRAQNO03,CONJUNTOA,
LOTE5,LOCAUZADONAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIA-RADC

SOJIND6286/2012
Autoria:DeputadaCelinaLeão
SUGEREAOSENHORSECRETÁRIODEESTADOEOBRASDODISTRITOFEDERAL,PROVIDÊNCIASNO
SENTIDODEDARMANUTENÇÃONAREDEDEESGOTONASQUADRASDOSETORO,NAQNO1S,
CONJUNTOA,LOCALIZADANAREGIÃOADMINISTRATIVADACHLÂNDIA-RADC

51)IND6287/2012
Autoria:DeputadaCelinaLeão
SUGEREAOGOVERNO00DISTRITOFEDERAL,ATRAVÉSDASECRETARIADEOBRASDODISTRITO
FEDERALQUEPROVIDENCIEALIMPEZADASBOCASDELOBONAQNM22,CONJUNTOJ,
LOCAUZAOASNAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANOIA-RADC

S2)IND6288/2012
Autoria:DeputadaCeünaLeão
SUGEREAOSENHORSECRETÁRIODEESTADOEOBRASDODISTRITOFEDERAL,PROVIDÊNCIASNO
SENTIDODEDARMANUTENÇÃONAREDEDEESGOTODAEXPANSÃODOSETORONAQNO16ATÉNA
QNR1,LOCAUZADONAREGIÃOADMINISTRATIVADECEILANDIA-RADC
Aprovada

53)IND6302/2012
Autoria:DeputadoWashingtonMesquita
SUGEREAOEXCELENTÍSSIMOSENHORGOVERNADORDODISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODA
ADMINISTRAÇÃOREGIONAL,NOVACAPESLU,AREALIZAÇÃODEUMMUTIRÃODEUMPEZANAPRAÇA
DODl,EMTAGUATINGADF.
Aprovada

54)IND6312/2012
Autoria:DeputadaElianaPedrosa
SUGEREAOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODACOMPANHIADE
SANEAMENTOAMBIENTAL00DISTRITOFEDERAL-CAESB,AIMPLANTAÇÃODEPOÇOSARTESIANOS
NONÚCLEORURALBOQUEIRÃO,LOCAUZADONAREGIÃOADMINSTIRATIVADOPARANOÁ-RAVU
Aprovada

55)IND6335/2012
Autoria:DeputadoOlairFrancisco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOANOVACAPPARAODESENTUPIMENTOEUMPEZADASBOCASDE
L08OLOCAUZADONAQl15NAFEIRADOSGOIANOS,NAREGIÃOADMINISTRATIVADETAGUATINGA
-RAD1.

56JIND6355/2012
Autoria:DeputadoJoeValle
SUGEREAOCHEFEDOPOOEREXECUTIVO,PROVIDÊNCIASJUNTOACOMPANHIAENERGÉTICADE
BRASÍLIA•CEB,NOSENTIDODEPROMOVERAINSTALAÇÃODEENERGIAELÉTRICAEOUMINAÇÃO
PÚBUCANAAGROVOADONÚCLEORURALJARDIM,NAREGIÃOADMINISTRATIVADOPARANOÁ-RA
VTL

57)IND6358/2012
Autoria:DeputadoDr.Miehd
SUGEREAOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,PORINTERMÉDIODACOMPANHIADE
SANEAMENTOAMBIENTALDODETRITOFEOERAL•CAESB,AIMPLANTAÇÃODOSISTEMADEÁGUA
POTÁVEL,NACOMUNIDADERURALDOQUEIMALENÇOL,LOCALIZADANAREGIÃOADMINISTRATIVA
DAFERCAL•RAXXXI.
Aprovada

58)IND6361/2012
Autoria:DeputadoAgaddMaia
SUGEREAOSENHORPRESIDENTEDACOMPANHIADEÁGUASEESGOTOSOEBRASÍLIA-CAESBA
COMPLEMENTAÇÃODAIMPLANTAÇÃODAREDEDECAPTAÇÃOOEESGOTOEDEÁGUAPOTÁVELNO
CONDOMÍNIOSOLNASCENTE,RAD!•CEOÃNDIA.

59)IND6362/2012
Autoria:DeputadoAgacielMaia
SUGEREAADMINISTRAÇÃODECEOÃNDIAPROVIDÊNCIASJUNTOAOSERVIÇOOEUMPEZAURBANA-
SLU,ORECOLHIMENTODEUXOSEENTULHOSEAINTENSIFICAÇÃODAUMPEZADASCALÇADASE
Arespúblicasdasquadras:eqno17/ia,eqno18/19eeqno19/20localizadosnaexpansão

DOSETOR0,REGIÃOADMINISTRATIVADECEILANOIA-RADC
Aprovada

60)IND6391/2012
Autoria:DeputadoOlairFrancisco
SUGERE,PROVIDÊNCIASJUNTOANOVACAPQUEPROMOVAAUMPEZAERETIRADADEUXOE
ENTULHODAÁREAPÚBUCALOCALIZADANAQUADRA116EMFRENTEAOCONJUNTO15ANA,
REGIÃOADMINISTRATIVADORECANTODASEMASRA-XV.
Aprovada

61)IND6396/2012
Autoria:DeputadoOlalrFrandsco
SUGERE,PROVIDÊNCIASJUNTOANOVACAPQUEPROMOVAAUMPEZAERETIRADADEUXOE
ENTULHODAÁREAPÚBUCALOCALIZADANAQUADRAQNM08NA,REGIÃOADMINISTRATIVADE
CEOÃNDIARA-DC
Aprovada

62JIND6404/2012
Autoria:DeputadoOlairFrandsco
SUGEREPROVIDENCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNAAV.CONTORNODONÚCLEOBANDEIRANTE,-
REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVUL

63)D4D6405/2012
Autoria:DeputadoOlairFrancisco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNARUA01EMFRENTEACASA13DOBAIRRO
METROPOLITANA,REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVIU.
Aprovada

64JIND6406/2012
Autoria:DeputadoOlalrFrandsco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNOINTERIOR00CENTRODEENSINOMÉDIO01,
LOCALIZADONA3*AV-AE04,REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVUL

65)IND6407/2012
Autoria:DeputadoOlalrFrandsco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODETRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNOINTERIORDAESCOLACLASSE03,LOCALIZADA
3*AV-AE06REGlAOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVLU.

66)IND6408/2012
Autoria:DeputadoOlairFrandsco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNOINTERIORDAESCOLACLASSE05,LOCALIZADA
3»AVENIDA,REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVIII.

67)IND6409/2012
Autoria:DeputadoOlalrFrandsco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
OANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNOINTERIORDOCENTRODEEDUCAÇÃO

INFANTILDONÚCLEOBANDEIRANTE,REGIÃOAOMINISTRATTVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVIU.
Aprovada

68}IND6410/2012
Autoria:DeputadoOlairFrancisco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESAOLONGODETODASASAVENIDASCOMERCIAIS
DONÚCLEOBANDEIRANTE,REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVDJ.
Aprovada

69JIND6413/2012
Autoria:DeputadoOlairFrandsco
SUGEREPROVIDÊNCIASJUNTOAOCHEFEDOPODEREXECUTIVODODISTRITOFEDERAL,ATRAVÉS
DANOVACAPQUE,PROMOVAAPODADEÁRVORESNOESTACIONAMENTODAFEIRAPERMANENTEDO
NÚCLEOBANDEIRANTE,REGIÃOADMINISTRATIVADONÚCLEOBANDEIRANTE-RAVUL
Ajjiovada
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70JIND 6419/2012
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA DE
SANEAMENTO AMBIENTAL DO DISTRITO FEDERAL-CAESB, A IMPLANTAÇÃO DE SETEMA DE
ABASTECIMENTO DE ÁGUA POTÁVEL NOS NÚCLEOS RURAIS RAJADINHA I, DEUJ, LOCALIZADA NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DEPLANALTINA-RA RAVL

71JIND 6435/2012
Autoria: Deputada Eliana Pedrosa
SUGERE AO PODER EXECUTIVO DO DISTRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA COMPANHIA
URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASIL - NOVACAP, A PODA DA ÁRVORE LOCALIZADA EM
FRENTE AOLOTE 04, DAQUADRA 45, DOSETOR LESTE, DAREGIÃO ADMINISTRATIVA DOGAMA - RA
n.

72JIND 6443/2012
Autoria: Deputado Agadd Mala
SUGERE AOEXCELENTÍSSIMO SENHOR GOVERNADOR 00 DETRITO FEDERAL, POR INTERMÉDIO DA
COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA - CEB, O COMPLEMENTO DA REDE DE ENERGIA ELÉTRICA E
ILUMINAÇÃO PÚBUCA, NO CONDOMÍNIO SOL NASCENTE, REGlAO ADMINISTRATIVA - RA IX -
CEOÃNDIA.
Aprovada

73JIND 6469/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AOPODER EXECUTIVO MEDIANTE AÇÃO DACOMPANHIA URBANIZADORA DANOVA CAPITAL
DO BRASO-NOVACAP, PROMOVER PODA DE ÁRVORES NA ASA SUL E ASA NORTE, REGIÃO
ADMINISTRATIVADE BRASOIA/DF.

74JIND 6470/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingas
SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE VICENTE
PIRES E DEMAE ÓRGÃOS COMPETENTES, PROMOVA O CONTROLE DA POPULAÇÃO DE POMBOS NO
PARQUE SITUADO Ã FRENTE DO SETOR VICENTE PIRES.

7SJIND 6473/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTERMÉDIO DA ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DO GAMA,
PROMOVA AINSTALAÇÃO DE LIXEIRAS PÚBUCAS NAS QUADRAS COMERCIAIS DO SETOR SUL

76JIND 6476/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AOPODER EXECUTIVO QUE, POR INTERMÉDIO DASUPERINTENDÊNCIA DE UMPEZA URBANA
(SLU), PROMOVAO RECOLHIMENTO DO ENTULHO DEPOSITADO NO PARQUE METROPOLITANO DE
CEOÃNDIA.

77)IND 6477/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AOPODER EXECUTIVO QUE, POR INTEMÉDIO OAADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE VICENTE
PIRES E DO SERVIÇO DE LIMPEZA URBANA (SLU), PROMOVA A UMPEZA DO PARQUE SITUADO À
FRENTE DO SETOR VICENTE PIRES.

78JIND 6481/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE, POR INTEMÉDIO DA COMPANHIA ENERGÉTICA DE BRASÍLIA,
PROMOVA O ESTUDO DAS RAZÕES DAS DIÁRIAS QUEDAS DE ENERGIA NOS CONJUNTOS A EB DO
SETOR QOF, NACANDANGOLANDIA, BEM COMO A RESOLUÇÃO DOREFERIDO PROBLEMA.

79)IND 6489/2012
Autoria: Deputado Benedito Domingos
SUGERE AO PODER EXECUTIVO QUE PROMOVA A INSTALAÇÃO DE UNIDADES COLETORAS DE UXO
ELETRÔNICO EMTODASAS REGIÕES ADMINISTRATIVAS DODISTRITO FEDERAL

80)IND 6490/2012
Autoria: Deputado Chico Vigilante
SUGERE A COMPANHIA URBANIZADORA DA NOVA CAPITAL DO BRASO - NOVACAP, A PODA DE
ÁRVORES LOCALIZADAS AOLADO DA QUADRA DE ESPORTES DAQNO 20 DACEILÁNDIA/DF.

81JIND 6506/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO POOER EXECUTIVO ATRAVÉS OA SECRETARIA OE ESTADO DEOBRAS DO
DETRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA NOVACAP, PROMOVA OPERAÇÃO UMPEZA NAS
PROXIMIDADES DO EDIFÍCIO TEMPOS, LOCAUZADO NA QNN 11 CONJUNTO 38, REGIÃO
ADMINISTRATIVA OECEOÃNOIA • RA DC
Aprovada

82)IND 6524/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP PARA CONSERTO E UMPEZA DAS BOCAS DE LOBO
LOCALIZADAS NA QNO 16A20,REGIÃO ADMINISTRATIVA DE CQLÃND1A-RAIX
Aprovada"

83)IND 6534/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO PODER EXECUTIVO ATRAVÉS DASECRETARIA DE ESTADO DEOBRAS DO

DETRITO FEDERAL QUE, POR INTERMÉDIO DA NOVACAP, PROMOVA OPERAÇÃO UMPEZA NA QNN 19,
REGIÃOADMINETRATTVADECEILANDIA-RA DC

84)IND 6537/2012
Autoria: Deputado Olair Frandsco
SUGERE PROVIDÊNCIAS AO CHEFE DO POOER EXECUTIVO DO DISTRITO FEOERAL QUE, POR
INTERMÉDIO DA CEB, PROVIDENCIE A INSTALAÇÃO DOS POSTES DE ENERGIA NAS QUADRAS QUE
AINDA NÃO FORAM CONTEMPLADAS DO SETOR HABITACIONAL SOL NASCENTE, TRECHO 1, NA
REGIÃO ADMINISTRATIVA DECEILÃNDIA-RA DC
Aprovada

8S)IND 6544/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE AOCHEFE DOPODER EXECUTIVO PROVIDÊNCIAS JUNTO A ADMINISTRAÇÃO DE CEILANDIA,
NO SENTIDO DE PROMOVER A REGULARIZAÇÃO DO FORNECIMENTO DE ÁGUA EA INSTALAÇÃO DE
REDE DE ESGOTOS NOCONDOMÍNIO VILA MADUREIRA - TRECHO I, LOCAUZADO NOSOLNASCENTE,
REGlAO ADMINISTRATIVA DE CEOÃNDIA - RADC

S6J1NO 6548/2012
Autoria: Deputado Olair Francisco
SUGERE PROVIDÊNCIAS JUNTO A NOVACAP PARA CONSERTO E UMPEZA DAS BOCAS CE LOSO DA
QflO 19, REGLAO ADMINISTRATIVA DE CE!LÃ>CIA-RA IX.

87)IND 6566/2012
Autoria: Deputada Uüane Roriz
SUGERE AO PODER EXECUTIVO 00 DETRITO FEDERAL POR INTERMÉDIO DA ADMflüSTRACÃO
REGIONAL OE BRAZLANDIA EDO SERVIÇO DE UMPEZA URBANA -SLU AINSTALAÇÃO OE LD02RASDÍÉ
COLETA SELETIVA NAS QUADRAS 33E34NA REGIÃO ADMINISTRATIVA DE BRAZLANDIA - RA W

S8)REQ 8/2012
Autoria: CDESCTMAT

REQUER A REAUZAÇÃO OE AUDIÊNCIA PÚBUCA EM DATA A SER DEFINIDA, PARA DEBATER A
REGULARIZAÇÃO DO CONDOMÍNIO MDH-CHÁCARAS DO LAGO SUL H ESUAS IMPUCACÕES PARA 0
MEIO AMBIENTE.
Aprovado

CÂMARALEGISLATIVA DODISTRITO FEDERAL

COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL,
CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO

£2L£* 1B ^NtfO.BnTttORDOIÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO
^°!?,OMÍCOsSUSTENTAVEL' CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO,
5ÍLÜ SESSÃ0 LEGISLATIVA DA 6» LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DODISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 9/5/2012. «wuuaw uo

Aos nove dias do mês de maio do ano dedois mil e doze, às quatorze horas e trinta e cinco
minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, aência, Tecnologia, Melo Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a
primeira reunião extraordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presentes os
Deputados Rôney Nemer, Olalr Frandsco e Wasny de Roure, ausentes osDeputados Joe Valle e
Raad Massouh. OPresidente da Comissão, Rôney Nemer, dedarou aberta a reunião e informou
que existem dois Itens extrapautas: o Projeto de Lei n°872, de2012, e o Projeto de Lei n<> 863
de 2012. Com oconsentimento dos deputados presentes, o Presidente da Comissão dispensou a
leitora das atas e deu por lidas e aprovadas sem observações asseguintes atas das audlêndas
publicas para debater o Plano Diretor deOrdenamento Territorial (PDOT): Ata da 1» Audiêrtda
Publica, realizada em 14/3/2012; Ata da 2» Audiênda Pública, realizada em 21/3/2012: Ata da 3«
Audiênda Publica, realizada em 28/3/2012; Ata da 4" Audiênda Pública, realizada em 4/4/2012
Passou-se àapreciação do item n° 1, o Projeto de Lei.n° 328, de 2011, de autoria do Deputado'
Joe Valle, que dispõe sobre as diretrizes para acriação de unidades residenciais urbanas para a
produção de flores em escala comerdal, e dá outras provldêndas-. Oprojeto feri aprovado com
três votos favoráveis. Passou-se a presidência ao Deputado Wasny de Roure, que pôs em
dtecussao evotação oitem n-2, o Projeto de Ld n« 603, de 2011, de autoria do Depirtedo Olalr
Francisco, que "obriga asempresas potendaimente poluidoras, localizadas noâmbito doDistrito
Federal, a contratarem pelo menos um responsável técnico ambiental". O Deputado Olalr
Frandsco ressaltou aImportSnda do projeto, da Inserção de profissionais do segmento ambiental
nas empresas. Oprojeto foi aprovado com três votos favoráveis. Em seguida, apredaram-se em
bloco ositens n" 64, 65 e 66, deautoria do Deputado Rôney Nemer, asIndicações n°5096/
2012, 5.099/2012 e 5.102/2012. AsIndicações foram aprovadas cora três votos favoráveis. O
Deputado Roney Nemer assumiu a presidênda e, com o consenbmento dos demais deputados
presentes, pôs emvotação em bloco osItens n"3a63 e ositens n" 67 a89. Foram apredadas
as Indicações 4654/2012, 4660/2012, 4671/2012, 4679/2012, 4688/2012, 4697/2012,
4701/2012, 4703/2012, 4705/2012, 4760/2012, 4765/2012, 4772/2012, 4774/2012, 4775/20LL
477872012, 4788/2012, 4794/2012, 4809/2012, 4816/2012, 4824/2012, 4840/20l£ 4844/2012
4845/2012, 4848/2012, 4850/2012, 4861/2012, 4862/2012, 4863/2012, 4880/2012, 4885/2012!
4886/2012, 4887/2012, 4888/2012, 4933/2012, 4942/2012, 4944/2012; 4949/20L? 495172012!
4956/2012, 4963/2012, 4964/2012, 4965/2012, 4975/2012, 4994/2012, 5023/2012 5024/2012!
5025/2012, 502672012, 5027/2012, 5028/2012, 5029/2012, 5030/2012, 5031/2012 5041/20U
5042/2012, 5043/2012, 5051/2012, 5052/2012, 5061/2012, 5062/2012, 5066/2012, 510S/20l£
5120/2012, 5131/2012, 5132/2012, 5133/2012, 5140/2012, 5141/2012, 5142/2012, 514S/201Z
5154/2012, S15S/2012, 5156/2012, 5157/2012, 5158/2012, 5159/2012, 5178/2012, 5179/2012!
5180/2012, 5192/2012, 5195/2012, 5200/2012, 5224/2012 e 5264/2012. O Deputado Rônw
Nemer registrou a presença do Deputado Joe VaUe. As Indicações foram aprovadas com quatro
votos favoráveis. Foi apredado o Requerimento n° 3, de 2012, de autoria da Comissão de
Desenvolvimento Econômico Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meto Ambiente e Turismo que
requer arealização deaudiênda pública, em 21 de maio de2012, para o acompanhamento das

necessidades e das demandas da comunidade rural produtiva do Distrito Federal". O
Requerimento foi aprovado com quatro votos favoráveis. Passou-se a palavra ao Deputado Joe
VaHe, que comentou sobre os problemas de terra na região do Café sem Troco e pediu que a
CDESCTMAT realizasse uma audiênda pública a respeito. Colocou-se em votação o item
extrapauta Requerimento n° 4, de 2012, da Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentável, dênda. Tecnologia, Melo Ambiente e Turismo, que "requer a realização de,
audiênda pública, a ser organizada poresta Comissão, para discutir o parcelamento Irregular na
região do Café sem Troco, na Região Administrativa do Paranoá, e suas implicações para o meio
ambiente.*O requerimentofoiaprovadocom quatrovotos favoráveis. O Deputado RôneyNemer.
perguntou se os demais parlamentares se estavam de acordo com a Inclusão de dois Itens
extrapauta: o PL n° 872, de 2012, de autoria do Poder Executivo, que "dispõe sobre a
organização e o fundonamento dos mercados de hortJfrutJgranJeiros geridos pelas Centrais de
Abastecimento do Distrito Federal - CEASA"; e o PLn° 863, de 2012, de autoria do Deputado
Gáudio Abrantes, que "dispõe sobre o fornedmento- de energia elétrica pela Companhia
Energética de Brasília - CEB -, em caráter provisório, nas unidades habitadonais em processo de
regularização, localizadas em áreas de regularização de Interesse sodal e de baixa renda, no
âmbito do Distrito Federal, e dá outras providêndas". Os parlamentares presentes concordaram
com a Indusão dos itens. Concedeu-se a palavraao Deputado Wasny de Roure, que comentou
sobre a necessidadede cumprimentodos acordosfeitos paravotação dos projetos. O Deputado
OlairFrandscodisse que os lideres dos blocos, na reuniãocom a Mesa Diretora, devem informar
que o compromisso assumido deve ser cumprido. O Deputado Rôney Nemer lamentou o não
cumprimento de acordo na votação do projeto Simples Candango e afirmou que apresentará um
projeto para retirar o poder muito presidendaiista na Câmara Legislativa. Passou-se à votação
dos itens extrapauta. O Deputado Olair Frandsco assumiu a presidênda e pôs em votação o
Projetode Lein° 872, de 2012, de autoria do Poder Executivo, que "dispõe sobre a organização
e o funcionamento dos mercados de hortifrutigranjeiros geridos pelas Centrais de Abastecimento
do Distrito Federal S.A. - CEASA/DF". O Deputado Rôney Nemer afirmouque o projetoé muito
interessante e que deve haver diferenciação para os que já trabalham há vinte, trinta anos na
área. O Deputado Joe Valletambém ressaltou a importânda do projeto. O DeputadoWasny de
Roure informou que o saneamento da Ceasa envolve a Feira dos Importados e a área do
chamado Shopping Popular coberto. O Projetode Lein° 872, de 2012, foi aprovado com quatro
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votos favoráveis. Passou-se à votação do Projeto de Lei n° 863,de 2012,de autoria do Deputaao
Cláudio Abrantes, que "dispõe, sobre o fornecimento de energia elétrica pela Companhia
Energética de Brasília - CEB, em caráter provisório, a unidades habitadonais em processo de
regularização, localizadas em áreas de regularização de interesse sodal e de baixa renda, no
âmbito do Distrito Federal, e dá outras providêndas". O Deputado Rôney Nemer parabenizou o
Deputado Cláudio Abrantes e comentou sobrea dificuldade de colocar água, asfalto e energia em
condomínios em processo de regularização. O Deputado JoeValle também parabenizou o autor
do projeto. O Deputado Cláudio Abrantes informou que foi feita ampla pesquisa na legislação
federal para não haveróbicelegislativo. O Projeto de Lei n° 863, de 2012, foi aprovado com
quatrovotos favoráveis. O Deputado Rôney Nemerreassumiu a presidênda e relatou que foi
entregue, pela manhã, ao Secretário Magela todas as anotaçõesdas audlêndas públicas para
debater o Plano Diretor de Ordenamento Territorial (PDOT), realizadas conjuntamente pela
Comissão de Desenvolvimento Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo;
Comissão de AssuntosFundiários e Comissão de Constituição e Justiça. Informouque, assimque
a Sedhab responder, as Informaçõesserão repassadas a todos os membros das três comissões.
O Deputado Wasny de RoureInformou que, na condição de Líder de Governo, predsaria ter
acesso às Informações obtidas nas audlêndas públicas. O Deputado Rôney Nemer esdareceu
que, além dos questionamentos feitos na audiênda pública, nas reuniões técnicas e os
questionamentos da área técnica da Casa, também houve questionamentos feitos por ofícios,
requerimentos e abaixo-assinados entregues na Comissão. A reuniãose encerrouàs quinzehoras
e vinte e seis minutos. Eu,Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo lotado
nesta Comissão, lavreia presente Ata, que, após tidae aprovada,será assinadapeto Presidente,
DeputadoRôney Nemer, e encaminhada para|

Deputado Roney Nemer
Presidente da CDESCTMAT

ATA DA 2a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO,
DA 2* SESSÃO LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 20/6/2012.

Aosvintediasdo mês de Junho do anode dois mile doze, às quatorze horas e trinta e dnco
minutos, na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento
Econômico Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a
segunda reunião extraordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presente o
Deputado Rôney Nemer. O Presidente daComissão, Rôney Nemer, declarou aberta a reunião e,
em razão de não haver quorum regimental, encerrou a reunião. Eu, Uirá Felipe Lourenço,
Consultor TécnJco-Legistativo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrei a presente Ata, que, após
lida e aprovada, será assinada pelo Presidente, Deputado Rôney Nemer, e encaminhada para
publicação. A<,

Deputado Rôney Nemer

Presidente da CDESCTMAT

ATA DA 3a REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO
ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO,
DA 2* SESSÃO LEGISLATIVA DA 6a LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO
DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM 27/6/2012.

Aos vinte e sete dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, às dez horase trintaminutos,
na Sala de Reunião das Comissões, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentável, Ciência, Tecnologia, Meio Ambientee Turismo - CDESCTMAT para a terceira reunião
extraordinária, da segunda sessão legislativa, da sexta legislatura, presentes os Deputados
RôneyNemer, Olair Frandsco e Joe Valle,ausentes os DeputadosWasny de Rouree Paulo Roriz.
O Presidente da Comissão, Rôney Nemer, dedarou aberta a reunião e informou que existe um
Item extrapauta: o Projeto de Lei n° 17, de 2011, de autoria do Poder Executivo, que atualizao
PDOT. Passou-se à discussãoe votaçãodo item n° 1 de pauta,o Projetode Lein° 421, de 2007,
de autoria do Deputado Dr. Charles, que "dispõe sobre a utilização do material asfálüco
proveniente de fresagem advindo de obras públicas". O projeto foi aprovado com três votos
favoráveis. O Deputado Rôney Nemer sdidtou que se desse por lida e aprovada a ata da 4"
Reunião Ordinária e a ata da Audiênda Pública do ZEE Os Deputadospresentes concordaram e
o Deputado Rôney Nemer dedarou lidas e aprovadassem observações a ata da 4a Reunião
Ordinária e a ata da Audiênda Pública para Apresentação do Diagnóstico do Zoneamento
Ecológico Econômico do Distrito Federal - ZEE/DF. Assumiu a presidênda o Deputado Olair
Francisco, que pôs em discussãoe votação o item n° 2, o Projeto de Lei n° 849, de 2012, de
autoria do Deputado Chico Vigilante, que "dispõe sobre a instalação de coletores de fixo nos
veículos de transporte público coletivo do Distrito Federal". O projeto foi aprovado com quatro
votos favoráveis. O Deputado Wasnyde Rourechegouà reunião. Passou-se à apreciação do Item
n° 3, o Projeto de Lei n° 905, de 2012, de autoria do Poder Executivo, que "dispõe sobre a
defesasanitária vegetalno Distrito Federal e dá outrasprovidêndas". O projetofoiaprovado com
quatro votos favoráveis. Passou-seà apreciação do item n° 4, o Projetode Lein° 907, de 2012,
de autoria do Poder Executivo, que "dispõe sobre a Política de Turismo do Distrito Federal". O
Deputado JoeValle registrou a presença do Secretário de Turismo, que acompanhava a votação
do projeto. O Deputado Wasny de Roure cumprimentou a Secretaria de Turismo e ressaltou o
papelde Brasília no turismo, como patrimônio histórico da humanidade.O Deputado Joe Valle
lembrou que Brasília sediará eventos internacionais e afirmou que o turismo é uma indústria
limpa.O Deputado Rôney Nemer disse que presidiuo Brasiliatur e aprendeu o quanto o turismo
é importante, por agregar valores e gerar empregos. Acrescentou que gostaria que Brasília
fizesse igual a Washington e Investisse não só no turismo de eventos ou turismo na Esplanada,
mas também no turismo rural, no turismo religioso, ecológico, de escaladae turismolacustre. O
Deputado Otair Francisco comentou que existem muitos exemplos de turismo, como a Tone
Digital, inaugurada recentemente, que já chegou a ter mil pessoas por dia para visitar. Be
redamou que os monumentos de Brasília estão abandonados e comentou, como Presidente da
Comissão da Copa, que não há condição de Brasília não ter ainda a Delegacia de Turismo.
Encenada a discussão, o Projeto de Lein° 907/2012 foi aprovadocom quatro votos favoráveis.
O Deputado RôneyNemerreassumiu a presidênda e pediuque a votaçãodas Indicações, itens 5
a 52 da pauta, fosse realizada em bloco. Os Deputados presentes concordaram. Em seguida, o
Deputado RôneyNemer pôs em apredaçãoas Indicações n" 5542/2012, 5543/2012,5544/2012,
5545/2012, SS50/2012, S5S6/2012, 5557/2012, 5560/2012, 5561/2012, 5568/2012, 5569/2012,
5570/2012, 5571/2012, 5572/2012, SS73/2012, SS74/2012, 5591/2012, 5598/2012, 5600/2012,
5601/2012, 5611/2012, 5633/2012, 5636/2012, 5641/2012, 5643/2012, 5647/2012, 5658/2012,
5666/2012, 5667/2012, 5673/2012, 5708/2012, 5709/2012, 5719/2012, 5726/2012, 5739/2012,
5740/2012, 5741/2012, 5809/2012, 5811/2012, 5816/2012, 5817/2012, 5840/2012, 5918/2012,
5928/2012, 5929/2012, 6099/2012, 6100/2012 e 6101/2012. As Indicações foram aprovadas
com quatro votos favoráveis. Passou à apreciaçãodo Requerimento n° 7, de 2012, de autoriado

^."SL0 aPtvNem%LT "requer a^^S30 * audiênda pública em data aser definida,%2£?Z "LET^35 Para asubstituição do Decreto n» 29.562/20)870 '̂auteL a
esdareceu que o decreto foi considerado liKoratitudonal. Antes, nas áreas a serem
regularizadas, havia um instrumento para permitir o término da obra. o requerimento foi
E* f£TTS^S"^ ° ^P"*"0 Wasny * Roure PedIu esforço^voteção dedois projetos, oProjeto de LéI n° 897, que trata dos loteamentos fechados, eoírojetoiSa
da economia solidaria. Be pediu indusão como extra-pauta. ODeputado Rôney Nemer Informou
que, segundo aassessoria, o Projeto deLei n°897/2012, de autoria do Poder Executivo não»
encontra na Comissão e se fará um acordo para quea discussão ocorra naCAF Ouànto ao
Projeto de Lei n° 961/2012, informou que ele está nesta Comissão, no prazo para arelatoria O
Pariamenter pediu que aassessoria obtivesse o parecer para que o projeto seta apredado em
plenano. O Deputado Wasny de Roure concordou com o encaminhamento. ODeputado Olair
Francisco assumiu a presidênda e pôs em discussão e votação o Item extra-pauta, o Proteto de
Lei Complementar n° 17, de2011, deautoria do Poder Executivo, que "atualiza o Plano Diretor
de Ordenamento Territorial do Distrito Federal e dá outras providêndas". No pronundamento do
parecer, oDeputado Rôney Nemer destacou uma revisão feita. Retirou-se, no relatório, oquadro
no qual se lia "anexo a um quadro demonstrativo de emendas propostas" e foram anexadas a
emenda supressiva e a aditiva, de autoria do Deputado Joe Valle, mais asvinte emendas de
relatoria, sendo uma aditiva, doze modificativas e sete supressivas. ODeputado expôs o motivo
das emendas apresentadas na Comissão: "propor adequações, de forma a manter a
constrtudonalldade e a validade do motivo excepdonal ou de interesse público em respeito aos
arts. 317 e 320 da La' Orgânica". ODeputado Wasny de Roure perguntou se o relatório Induiu o
trabalho dos três relatores. ODeputado Rôney Nemer Informou que orelatório foi assinado por
de, por ser o relator na comissão, mas foi feito na véspera com os três relatores. ODeputado
Joe Valle ressaltou aimportínda de um acordo na Comissão de Constituição e Justiça para que
não passe nada que seja inconstitudonal. ODeputado Wasny de Roure observou que aquestão
da inconstitudonalldade émesmo polêmica e pediu esdaredmentos técnicos ao Deputado Rôney
Nemer sobre algumas emendas. ODeputado Rôney Nemer esclareceu que se buscou fazer o
trabalho de forma consensual entre ostrês rdatores e passou a comentar sobre asemendas
Quanto à Emenda n* 2,trata-se das áreas vazias, contíguas aos lotes residenciais. Esepropõe
que não poderá haver parcelamento, uma demanda da comunidade do Park Way. ODeputado
Wasny de Roure perguntou senão haveria conflito com aregularização dos lotes hterstJdais. O
Deputado Rôney Nemer respondeu que não. AEmenda Supressiva n° 2refere-se àmudança de
destinação de potendal construtivo, que é matéria da Luos e não do PDOT. A Emenda
Supressiva n* 3refere-se àregularização deassentamentos ecorrige um equívoco do governo A
Emenda Supressiva n°4 retira o indso XXXvTJL do art. 135, pois nos espaços Interstidals - becos
Já houve inconstitudonalldade como oferta habitadonal. Então, ficará apenas como
regularização. AEmenda Supressiva n°5diz respeito às possibilidades decontrato especffico em
Zona de Contenção Urbana. AEmenda Supressiva n°6 foi proposta para adequar com a outra
retirada, que também é área rural, área de contenção. A Emenda Supressiva n° 7 refere-se a"
contratos de concessão, para que eles sejam revalidados. A Emenda Supressiva n°8 trata da
regulanzação do Setor deChácaras da Candangolândla, que depois será discutida conforme os
critérios da legalidade. A Emenda Modiflcaova n° 1 prepara o projeto para a LUOS. A Emenda
ModJficativa rfi 2 muda a palavra residência] para habitadonal, uso habitadonal. A Emenda
Modificatíva n° 2 refere-se ao Olhos LVÁgua. O governo pretendia mudar de rural de uso
controlado para urbano e foi deddido que voltaria para rural e eventual alteração ficaria para o
próximo ano, na revisão do PDOT. AEmenda Modificatíva n°4 refere-se àsáreas livres doSetor
Habitadcnal Dom Bosco, do Setor Habitadonal Região dos Lagos e doSetor Habitadonal São
Bartolomeu. A Emenda Modtficativa n°5 refere-se ao Decreto n°33.155, de25 de agosto de
2011. Como não existe o Anexo 7o, e a maioria da população queria o anexo, o anexo foi

transformado no decreto, que absorve todo o Anexo 7o e as outras comunidades que não foram
inseridas nele. A Emenda Modificatíva n° 6 é uma adaptação, pois o Crea passou a ser CAU para
os arquitetos. A Emenda Modificatíva n° 7 justifica-se, pois não há a oferta habitadonal do
Catetinho,passando a ser Setor Catetinho. A Emenda Modificatíva n° 8 trata do Núdeo RuralBoa
EsperançaU,, que era Zona Urbana de Uso Controladoe mudou para Zona de Contenção Urbana.
Comonão houve Adln, não há motivo para o governoalterar. E a população pediu que ficasse
como estava no último PDOT. A Emenda Modtficativa n° 9 refere-se a Santa Maria e Gama. O
Governo propôs a mudança para urbano e não recebeu Adln. Então, propõe-se o retomo para
árearural. A EmendaModificatrva n° 10 trata de áreade particular, ao longoda EPTG. Estácomo
rurale o governo pretende transformar em urbana. Propõe-se que retome para Zona Ruralde
Uso Controlado. A Emenda Modificatíva n° 12 trata de área da Marinha. O governo pretende
converter para rural, sem Adln. A proposta da emenda é manter como urbano. Os Deputados
Olair Franciscoe Wasny de Roure agradeceram pelo trabalho de relatoria do PDOT.O Deputado
Rôney Nemer comentou sobre duas emendas, do Deputado Joe Valle e do Deputado Cláudio
Abrantes. Refere-se a uma área em Samambaia, que, por emenda parlamentar, se tomou
urbana e foi considerada inconstitudonal. O governo reverteu metade da área e a emenda
propõe a reversão da outra metade. Encerrada a discussão, passou-se à votação. O parecer ao
PLC n° 17/2011 foi aprovado com quatro votos favoráveis, houve uma ausênda justificada. O
DeputadoWasny de Roure informou que recebeu o relatório do Projeto de Lei n° 961, de 2012,
que trata da política distrital de fomento à economia solidária e sugeriu a apredação pela
Comissão. O Deputado Rôney Nemer acatou a sugestão do Líder de Governo e pôs em
apredação o projeto de lei, como Item extra-pauta. O Deputado Joe VaHe comentou que o
projeto representa um avanço na busca por uma economia justa e solidária. O Projetode Lein°
961, de 2012, foi aprovado com quatro votos favoráveis. A reunião se encerrou às onze horas e
quarenta e dnco minutos. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnlco-Legislativo - Ecólogo
lotado nesta Comissão, lavrei a presente Ata, que, após lida e aprovada, será assinada pelo
Presidente,Deputado Rôney Nemer, e encaminhadapara publicação.

/O
Deputado Rôney Nemer

Presidente da CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PUBLICA SOBRE OS ESPAÇOS INTERSTICIAIS, BECOS DO GAMA -
RA n, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA,
TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE E TURISMO, DA 2a SESSÃO LEGISLATIVA DAô»
LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL, REALIZADA EM17/05/2012. rui^^^u» cn

Aos dezessete dias do mês de maio do ano dedois mil e doze, àsnove horas, no auditório da
Câmara Legislativa do Distrito Federal, reuniu-se a Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentável, Oênda, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para a audiênda
publica destinada a debater o acompanhamento das necessidades e demandas da comunidade
residente nos espaços intersticiais chamados Becos do Gama. O Deputado Rôney Nemer
Presidente da CDESCTMAT, assumiu a presidênda dos trabalhos e chamou para a Mesa o
Deputado Wasny de Roure, Líder doGoverno. Registrou a presença daSubsecretária Fabiana Di
Lucra, representando o Deputado Wellington Luiz, Secretário de Estado de Regularização de
Condomínios de Regularização de Condomínios. O Deputado Rôney Nemer esdareceu que a
audiência pública foi proposta emrazão da discussão doPDOT, queinclui asáreas intersticiais do
Gama, de Brazlèndia e Ceilândia. Disse que existe grande preocupação com decisões judidais
:o-:rã.-í2s à ocupação dos becos do Gama, pois existe a necessidade e ninguém entrou como
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Invasor.O Deputado convidou para compor a Mesao Administradordo Gama, Márcio Paiharesde
Oliveira, e agradeceu a presença do Assessor Especial da Secretaria de Governo, Sr. Rogério
VenândoSantana, representandoo Deputado e Secretário de Governo, DeputadoPaulo Tadeu.
Passou-se a palavra ao Deputado Wasny deRoure, que disse existir projeto delei em tramitação
para regularização dos chamadas becos de Ceilândia. Segundo o Deputado, com base nas
informações obtidas com o Secretário Geraldo Magda, após o projeto referente a Ceilãndla,
serãoapredados os projetosdo Gamae de Brazlândia. O DeputadoWasny de Roureinformou
que o Secretário é favorável à regularização e ressaltou que a iniciativa dos projetosé do Poder
Executivo. Outro pontodestacado refere-se à propriedade: a transferênda de domlnialidade será
gratuita para quem recebeu originalmente o beco e onerosa para quem não recebeu
diretamente. O Deputado Rôney Nemer leu um resumo preparado pela equipe dele sobre a
situaçãono Gama. Em setembro de 2008 foi sandonada a Lei complementar n° 780, de 2008,
que destinaáreas preferencialmente para militares da Polida Militar e do Corpode Bombeiros do.
DF que se enquadrem nos critérios definidos pela Lei n° 3.877, de 2006, do Programa
Habitadonal de Interesse social do Governo do DistritoFederal.Em 2009, o Ministério Públicodo
Distrito Federale Territóriose a Ordem dos Advogados do Brasil - DFentraram com Ação Direta
de Inconsütudcnalldade - ADIn. Em outubro de 2011, a ADIn da Lei n° 826 foi julgada
Inconstitudonal peloConselhoEspedaldo Tribunal de Justiça do Distrito Federal. O acórdão da
ADIn transitou em julgado em janeiro de 2012. O Deputado Rôney Nemer afirmou que a
Inconstitudonalldade, antes, era porvido de origeme, agora, é pdo mérito. Be acredita que o
governorespeitará as dedsões judidais, sem prejudicar nenhuma família. Em seguida,chamou
as pessoas presentes que quisessem se pronunciar. O Sr. Samuel Pereirada Silva, sargento da
Polida Militar e Vice-Presidente da Assodação de Bombeiros e Poiidais Militares Moradores dos
Lotes Intersticiais do Gama, apresentou um vídeo. O Deputado Rôney Nemer convidou para
compora Mesao ex-DeputadoChicoFloresta, representante do SecretárioMagela, da Sedhab, e
o representante do Secretário de Governo, Sr. Rogério Venândo Santana. O Sr. Samuel Pereira
da SHvareassumiu a fala e disse que, quando houve a ADIn por parte do Tribunal de Justiça, os
próprios desembargadores desconheciam a realidadedos moradores dos lotes. Segundo de, a
maioria dos moradores do Gama é favorável à ocupação dos becos. Boa parte dos becos só
serviacomo depósito de foco, tráfico de drogas e prática de crimes. Depois da ocupação dos
lotes, a situação no Gamae em Ceilândia mudou.O Vice-Presidente da assodaçãoacredita que
os projetos de regularização dos becos de Ceilândia e do Gama deveriam ocorrer
simultaneamente e ressaltou que os moradores do Gama sofrem ações judidais, o que não

ocorreem Ceilândia. A palavra foi concedidaao Sargento Gonçalves,do 9o Batalhão,moradorde
lote no beco. Be afirmou que a maioria é a favor dos lotes de beco e que a ocupação da área
acabou com o consumo de drogas, assaltos, estupros e depósito de lixo. O Deputado Rôney
Nemeragradeceu a presença do Sr. AlanVaEm Mala, Chefe de Gabinete da Administração do
Gama;da Sra. Ana Carotina Iemini, da Secretaria de Condomínios do Grupar; do Presidente da
Associação da PMDF, Sr. Geraldo Batista de Sousa; do Vice-Presidente da Assodação dos
Moradores do Becos do Gama,Sr. Samuel Pereira da Silva;do Sr. Rogério, aqui representandoo
Deputado Paulo Tadeu; da Sra. Fátima Lúda, da 207 de Águas Claras; do Sr. Antônio Luiz
Harada, engenheiroda Caesb. Passou-sea palavra ao Sr. Geraldo Batista Alves de Sousa, que
questionou a priorização de Ceilândia na regularização de lotes de becos. Segundo ele, não se
deve priorizar pois a situação é semelhante. Disse que o problema não é só do morador, do
polldal, mástambém do Estado, que criou essa situação. O Deputado RôneyNemerafirmou que,
se tiveralgum culpado, é o Estado. Em seguida, passou a palavra ao Sr. Rogério Venândo
Santana,que representa o Secretário de Governo, Deputado Federal Paulo Tadeu. EleInformou
que a questão do beco rol uma concessão do Estado e compete a ele fazer as alterações. O
governoseguirá o princípio de legalidade e impessoalidade em todas as situações. Passou-se a
palavra ao Sr. Luslmar TorresArruda. Be falou que, entre todas as categorias de nívelsuperior
da Segurança Pública do DF, o potidal militar é o que tem a menorremuneração. Ressaltou que
os poiidais predsam ser indufdossocialmentee pediurespeitoaos policiais militares, respeitoao
direito à moradia e respeito ao Estado de Direito. Concedeu-se a palavra ao Administrador
Regional doGama, Sr. Márdo Paihares de Oliveira. Be afirmou que a situação é controversa. De
um lado,existe o direitoà moradia, que diminuiu o acúmulode entulho;de outro, existemoutros
problemas, becosque já estavam urbanizados e alguns com problema de escoamento de água.
Segundoo Administrador, o Gama recebeu573 lotes para distribuição e 283 pessoassolicitaram
alvará de construção. Dos 283, foram emitidos 125 alvarásde construção, que, em razãodas
ações impetradas, foram cancelados. Por fim, pediu aos que já cercaram o lote e ainda não
ocuparamque tirem o entulho e diminuam o mato. Passou-se a palavraao Sr. Renato Augusto
da Silva.Be disse que já há o trânsito em julgadode duas ações com mandado de derrubada. As
pessoas têm sido pacíficas pararesolvera situação por acreditarem no Estado. Afirmou que o
governo os colocou nas casase ninguém vai sairde casasderrubadas, com famílias chorando e
filhos desamparados. Be acredita na unidade do povo muito mais do que na capacidade do
Estada O Deputado Rôney Nemer criticouo tom de ameaça da fala do Sr. Renato Augusto e
informouque não admite esse tipo de atitude. Disseque existem 24 Parlamentarespreocupados
com a sodedade e, por isso, se realizou a audiênda publica. O Deputado Wasny de Roure
informou que deixaria o projeto de Id protocolado pelo governo, referente a Ceilândia, que
traduz as preocupaçõescom o vido de inidativae com a dominiatidade. Passou-se a palavra ao
Sr. Chico Floresta, representante do Secretário de Estado de Habitação, Regularização e
Desenvolvimento Urbano. Be esdareceu que o Governo da época doou os lotes, mas outro
elemento do Estado, o Poder Judidário, contestou a doação do Governo. E, a partir de então,
inidou-se o imbróglio atual: uma decisão judldal que os governantes não podem deixar de
cumprir. Segundo o representante da Sedhab, houve inidativa por parte do Governo,
prlndpatmente da Sedhab, para buscaruma solução. Comoo Ministério Público argulu contra o
projeto original de doação dos lotes dos becos, e o Judidário acatou, a questão predsa ser
superada. Sobre o projeto de lei, informou queele visa a desafetar todos os becos e, não
havendocontestação,será feitochamamento público para todos os lotes criados.Os que tiverem
a doação por parte do Governo terão prioridade na ocupação dos lotes. A tese da lei que foi
contestada judidalmente era a de habitação para uma categoria importante, que luta pela
segurança da população. A tese do projeto de Id apresentado é que ele está Induído na Lei
federal n° 11.977, que possuicapítulo referente à regularização. O Sr. Chico Floresta disse que a
aprovação da lei de Ceilândia não é obstáculo para o processo do Gama e de Brazlândia.
Considerou-se que Ceilândia tinha uma situação peculiar, pois a população não reagiu com a

mesma intensidade que no Gama e isso é um fator tranquilizador. Afirmou, ainda, que não há
problemaem se proporas três leis juntas, de Ceilândia, do Gama e de Brazlândia. Concedeu-sea
palavra à Sra. Bisângda Rodrigues, moradora do beco do Gama.Eladisse que mora no beco há
dois anos e quatro meses e que, antes, o local servia de escape para marginais e entulho.
Afirmouque eles não são Invasores e que têm termo de concessão de uso, alvará de construção,
laudosda Terracap, CEB, Caesb, entre outros. O Deputado Rôney Nemer disse que o PDOT trata
dos becos do Gama, de Ceilândia e Brazlândia. Segundo o entendimento técnico do Parlamentar,
isso não deveria estar no PDOT e, sim, em lei espedfica. Disseque a situaçãoda Ceilândia está
consolidada e o Governo, numa estratégia, aprova primeiro o projeto de Ceilândia para poder
aprovar os outros. O Deputado mencionou a luta para obter junto com o Secretário Geraldo
Magda apoio aos polidas que predsam de lotes em áreas como o Recanto das Emas, Riacho
Fundo I, Riacho Fundo II e Guará. Ressaltou a importância de aprovaruma lei que não dê vício
de origem ou cause problema de mérito e afirmou que não irá aprovar a ocupação do beco
interstidal do Gama no PDOT, por não ser o fórum competente. Se for aprovado dessa forma,
haverá outra ação de inconstitudonalldade. O voto favorável à ocupação dos becos virá no
projeto de lei específica. Passou-se a palavra ao Sr. Geraldo Alves, presidenteda Associação de
Moradores de Becos do Gama dos Policiais e Bombeiros Militares. Ele perguntou ao Sr. Chico
Floresta quandoseráencaminhado o projetode lei específica, se vão aguardar até o julgamento
da ADInno STF. Informou que existem pouquíssimasações tramitando, a ADIn no STFe poucas
ações pontuais. A maioria das ações perdeu inicialmente, mas o advogado recorreu de ofícioe
ganhouem instância superior.O Sr. Chico Floresta informou que a sugestão era que se marcasse
uma reunião com o Secretário Geraldo Magela, o que desencadeará urr.a série de medidas

necessárias à construção do projetode lei.Umadas medidasé o levantamentoda situação real,
saberquem está ocupando e recebeu o documento. Eledisseque foienviado o primeiro projeto
e também será enviado o do Gama, será discutido com os representantes do Gama o momento
de se enviaro projetopara a Câmara Legislativa. O Secretário já deve ter disponibilidade para a
conversa na próxima semana. O Deputado Rôney Nemer sugeriu o encontro da comissão de
moradoresdo Gama com o Secretário Magela na próxima semana e se comprometeu a não
retirar a áreado PDOT antes da chegada da lei espednca.O Deputado RôneyNemeragradeceu
a presença de todos e a audiênda pública foi encerrada. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor
Técnlco-Legislativo - Ecólogo lotado nesta Comissão, lavrd a presente Ata, que, após tida e
aprovada, será assinada pdo Presidente, Deputado Rôney Nemer, e encaminhada para .
publicação.

Deputado RôneyWerner

Presidente - CDESCTMAT

ATA DA AUDIÊNCIA PÚBUCA PARA DEBATER AS DEMANDAS DA COMUNIDADE
RURAL PRODUTIVA DO DF, DA COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO
SUSTENTÁVEL, CIÊNCIA, TECNOLOGIA, MEIO AMBIENTE ETURISMO, DA 2» SESSÃO
LEGISLATIVA DA 6*LEGISLATURA DA CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL,
REALIZADA EM 21/05/2012.

Aos vinte e um dias do mês de maio do ano de dois mile doze, às nove horas, na Câmara
Legislativa doDistrito Federal, reuniu-se aComissão deDesenvolvimento Econômico Sustentável,
Oênda, Tecnologia, Melo Ambiente e Turismo - CDESCTMAT para debater o acompanhamento
das necessidades e demandas dacomunidade rural produtiva do Distrito Federal. O Deputado
Rôney Nemer, Presidente da CDESCTMAT, convidou para compor a Mesa o Secretário de
Agricultura e Desenvolvimento Rural do Distrito Federal, Sr. LúdoTaveira Valadão, o Presidente
da Empresa de Asststênda Técnica e Extensão Rural do Distrito Federal - EMATER/DF, Sr. José
Guilherme Tdrstedtus Leal; o Presidente da Central de Abastedmento do Distrito Federal -
CEASA/DF, Sr. Wllder Santos; o representante daCompanhia Imobiliária deBrasflia - TERRACAP,
Sr. deverson Boy;o representante da.Secretaria de Estado de Governo, Sr. Rogério Venândo
Santana. O Deputado Rôney Nemer informou queo Deputado Joe Valle teve um problema e
chegará em breve e esdareceu quea audiênda foi promovida em razão dos questionamentos
levantados durante aatualização doPDOT, quando houve uma grande busca de«formações por
parte dos produtores rurais. Be disse que, naverdade, é a cidade queInvade a área rural, ao
contrário do pensamento de que a área rural está Indo para dentro da cidade. Passou-se a
palavra aoSr.Sebastião Augusto Machado, Presidente daAssodação dosChacareiros de Vicente
Pires. Disse queestácercado por trêscondomínios em queháágua potável, masa chácara não
possui água tratada! Denundou autoridades que disseram que, se fossem cedidos 20%de sua
área, tudo seria resolvido. Salientou que a conversa foi gravada e o CD está disponível. O
presidente da associação disse que ainda existem produtores em Vicente Pires, Indusfve com
produção de vinho. Passou-se a palavra ao Sr. '.Valdir Calista, Presidente da Assodação dos
Produtores de Sobradinho. Be afirmou queo que se pretende é regularizar para a Terracap e
queos moradores sãoocupantes irregulares, conforme estádito no Decreto n° 31.084, de 2009.
O presidente da assodação leu um documento escrito por ele, em que afirma que o Poder
Público os enganou por mais de 50anos. A comunidade paga até hoje taxa de arrendamento e
tem direitos reconhecidos nos contratos que querem Invalidar coma regularização proposta. A
reivindicação dogrupo é ovoto final àADI 2.416, de 2001, noSTF, sobre a Lei daVenda Direta,
e a manutenção do art 284 no Plano de Ordenamento Territorial do Distrito Federal, que
prorroga os contratos de arrendamento. Passou-se a palavra ao Sr. JoséGoudin, Presidente da
Assodação de Produtores Rurais de Ceilândia. Be tentou Justificar a ausênda da maioria dos
produtores rurais na audiênda. Entre as Justificativas, disse que os produtores nãoacreditam
maisna solução do problema e que há dificuldades de deslocamento em razão do estadoruim
das estradas: O presidente da assodação de Ceilândia afirmou que, aose fazer o pedido de
regularização, a resposta fbmedda é que a área é de expansão urbana e, assim, fica-se sem
solução. Criticou o Governo do Distrito Federal, que está fazendo com que as pessoas não
tenham condições mínimas de continuar no campo. O Deputado Rôney Nemer convidou o
Deputado Joe Valle, Terceiro-Secretário e membro da Comissão de Desenvolvimento Econômico
Sustentávd, Oênda, Tecnologia, Meio Ambiente e Turismo, para compor a Mesa. Em seguida,
passou a palavra ao Sr. Cláudio Pires, Presidente do Conselho de Desenvolvimento Rural e
Sustentávd deTaguatinga, Ceilândia e Samambaia. Becomentou sobre arealidade que sevfve
atualmente, situação de terrorismo provocada pela Terracap. Segundo ele, a'Terracap não
poderia deddtr sobre área rural; aSecretaria de Agricultura e o Ibram têmobrigação deInterferir
no processo. O presidente do conselho de Taguatinga comentou que a própria ddade deveria
defender aárea rural, pois depende dela. Sobre ocentro administrativo de Taguatinga, disse que
estásendoconstruído sobre grandes nascentes. Concedeu-se a palavra aoSr. Paulo Castanhelra.
produtor rural. Disse que em Minas Gerais foi criado o PADAP (Programa de Assentamento
Dirigido do Alto Paranaíba), que o governo desapropriou e assentou todos com escritura. E o
PAD/DF (Programa de Assentamento Dirigido do Distrito Federal) até hojenãotem escritura.
Criticou o Pró-DF, que tem empresários de todos os segmentos; empresário de São Paulo
montou projeto, começou a produzir e recebeu escritura. Afirmou que existe lotedo Pró-DF de
Águas Claras quevalednquenta milhões de reais e antes eram propriedades rurais quenãose
podiam titular. Segundo o Sr. Paulo Castanhelra, o que a comunidade quer é um Pró-DF rural,
pagar S% do valor do lote e receber a escritura. Disse que no Distrito Federal existe
discriminação entre o rural e o urbano: o morador urbano recebe a escritora, valoriza, e o
morador rural fica guardando a terra, para a Terracap, quando predsar, Ir lá e tomar para o
empresário urbano escriturar. O próximo a falar foi o Sr. Joaquim Campos, Presidente do
Conselho Regional de Desenvolvimento Rural Sustentávd do Gama. Ele disse que, em 2005e
2006, foi criado o programa Brasília Sustentável, com grande aporte de recursos do Banco
Mundial e de outros órgãos, mas esqueceram de induir a área rural da Estrutural. Alguns
chacareiros parcelaram e venderam a área e os produtores que não parcelaram as áreas
sofreram a remoção, por meio do programa de reassentamento. Be questionouo motivo de
tratar o produtor diferentemente da área urbana e disse que não se pode aceitar que a
Secretaria de Agricultura tenha menos autonomia que a Terracap. Os produtores rurais que
defendem a regularização não cederam à pressão das Imobiliárias para parcelar a área. O
presidente do conselho falou sobre a insegurança. Partede um assentamento antigo de Santa
Maria foi retirada do PDOT, está como área urbana e as pessoas estão produzindo hortaliças.
Issocausa insegurança. Ele elogiou o trabalho da Emater, que trabalha multoem favor da área
rural. Nos projetos maiores, o investimento esbarra na falta de regularização da área. Sobreas
áreas que têm sido discutidas no PDOT, disse que a Emater tem condições de desenvolver
projetos de assentamento em locais com pendêndas ambientais. O Presidente Rôney Nemer
registrou a presença do Deputado Agadel Maia, Presidente da Comissão de Economia,
Orçamento e finanças, e passou a palavra ao Sr. Edson Luís Bernardo, suplente da Presidênda
do Conselho de Desenvolvimento Rural Sustentávd do Lago Norte. Be fez questionamentos ao
representante daTerracap. Mendonou a possívddevolução dos processos de contrato específico
da área periurbana à Secretaria de Agricultura e sugeriu que também se devolvesse a
competência de gestão das áreas. Criticou o modelo de contrato que vem sendo assinado, pois
bastaria que se parassede produzir porseis meses parase perdero direito de propriedade, sem
necessidade de ação judicial. O Deputado Rôney Nemer informou que outros eventos de
comissões estão sendo realizados e, por isso, muitos parlamentares não estão presentes na
audiência. Em razão de outros compromissos, passou a palavra ao Deputado Agaciel Maia. Ele
parabenizou a iniciativa do Deputado Rôney Nemer e o Deputado Joe Valle pelo conhecimento
sobre açricultur» e pecuária do DF. Disse que quando o podereconômico está do ladoas coisas
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andam rápido em Brasília. Para aprovar um Setor Noroeste não existe barreira, não há
IrcrjrstJtudonalIdade de leis. Está se assistindo a uma políticaque tenta esmagar a comunidade
rural por melo da Terracap e outros instrumentos. O Parlamentar comentou sobre os recursos
destinados à Emater, ao Fundo de Desenvolvimento Rural e à Secretaria de Agricultura.
Considerando a baixa porcentagem em relação ao orçamento total de Brasília, afirmou que o
governo não pensaem dar prioridade à área rural.Segundoele, o dnturâo verdede agricultores
e criadores de gado é o que dá vida e beleza a Brasília. Criticou a burocrada existente, a

•substituição do programa do leite por cartões. Comentou que, por mais que os Deputados se
esforcem para ajudar o setor rural, a política de governo depende do Poder Executivo, muitas
coisas são de Inidativa do Executivo. Sugeriu aos moradores que criem associações fortes e
tenham bom apoio jurídico, pois existe grande vontade de se transformar os terrenos em
dinheiro para o governo. Por fim, o parlamentar pôs a Comissão de Economia, Orçamento e
Finanças à disposição do Secretáriode Agricultura para fortalecerpolíticas por meiode recursos.
Passou-se a palavra à Sra. Edileusa Laurentin, representante das mulheres rurais. Ba comentou
sobre dois pontos: medo e insegurança. Em 2009, ela recebeu um comunicado de
desapropriação da chácara.Formou-se uma comissão que foià Terracape verificou que não era
aquda área que deveria ser desapropriada. Há uns dois meses, houve nova tentativa de
desapropriação. Ba pediu ao Deputado Joe Valle, que é da área rural, que olhe para a
comunidade, prindpalmentede Ceilândia, onde área rural está acabando. O próximo a falar foio
Sr. Charles Tinen, Vice-Presidente da Associação dos Produtores Rurais de Taguatinga. Be
comentou sobre a vindado avô, do Japão, para trabalhar no Brasil. O pai continuou o trabalhoe
hoje produz plantas ornamentais. Pediuaos Deputados que se dê continuidade ao projetodo
governo JK, que se permita que as novas gerações trabalhem no campo. Segundo ele, existe
dificuldade de obter (mandamento, pois o contrato da comunidade não tem validade e eles não
têm escritura. Pediu que, antes de pensarem no capitalismo, pensem na ética. Passou-se ao
próximo orador,o Sr. Klroshi Kimura, morador do NúdeoRural de Taguatinga. Disse que velo
para Brasília em 1959 e mora numa chácara em Taguatinga desde 1963. Be redamou que
restaram quatro dos vinte hectares da parte dde e agora ele fica como grileiro da área. Pediu
que se revisasse o processo em andamento. O Sr. Hiroshi perguntou se as condiçõesno campo
não podemser modernizadas,para que o agricultornão seja obrigado a puxar enxada o resto da
vida. Passou-se a palavra ao Sr. Paulo Euler Teixeira Pires, Presidente da Assodação dos
Produtores do NúdeoRural de Taguatinga - APRONTAG. Be disseque o problema queos aflige
é a titulação dás terras, que foi prometida pelogovernador atual. Nãose consegueumcontrato
definitivo, que é o que toda a área ruraldo DFbusca. Algumas das pessoas presentes,como a
Edileusa e o Gilberto, têm sofrido ameaças de retirada por parte da Terracap. Concedeu-se a
palavra à Sra. deusa Maria, Secretária Executiva do Conselho Regional de Desenvolvimento
Rural Sustentável do Gama.Ba expôsum problema espedficoda área do Córrego Crispim, onde
mora há mais de vinte anos e onde é produtora familiar, que é o problema de medida de
módulos dos lotes na Colônia Agrícola Córrego Crispim. Algumas pessoas estão levando os
processos à Secretaria de Agricultura, e os processos voltam por não comporem o módulo
completo de dois hectares. Ba sugeriuque a área das pessoasque não têm os doishectaresseja
ampliada para dois hectares, mesmo que se sujeite a um TAC A comptementação da área
Incluiria a preservaçãodo córregocom reflorestamento. Mencionou que a Ambev explora água
do córrego Crispim e está em parceria coma WWF para recuperaro córrego.O próximo orador
foi o Sr. Jorge Barbosa, Vice-Presidente da Assodação dos Produtores da Horta Comunitária de
Planaltlna. Disseque a horta comunitária localiza-se entre a Vila Buritis e o Córregodo Atolelro e
que a ddade cresceu ao redor. A partir de 2007, a comunidade começou um projeto de
educação ambiental em parceria com a UnB de Planaltina,em que Já foram plantadas cerca de
duas mil mudas, para preservaras margensdo Córrego do Atoldro e avançar na legalização.
Segundo de, se não houvesse a horta, a área já teria sido invadida por Arapoanga. Alguns
moradores pretendem fazer estufa ou experiência com hidroponia e buscam o BRB,mas não têm
uma garantia e um contrato definitivo. Passou-se a palavra ao Sr. Marcelo Pereira da Silva, da
Assodação Comunitária do Núcleo Rural Córregoda Onça, no Parte Way. Be afirmou que tentam
derrubar propriedades rurais, com a alegação de que invadem Área de Proteção Ambiental, e
que a Agefis pretende fazer um TAC para a Península dos Ministros. Sobre a Terracap,disse que
pessoas que já têm processo de regularização fundiária na Secretaria de Agricultura são,
atualmente, escorraçadas, poisofidaisde Justiça, polida e Agefis vão ao localo quanto antes.
Passou-se a palavra ao Sr. Etias Smão Lopes, Presidente dos Chacareiros do Paric Way. Be
afirmou que está com uma ação de demolição e que no Governo ninguémalém do governador
tem autonomia. Sugeriu ao Deputado Rôney Nemer que passe o PDOTpara frente. O Presidente
dos Chacareirosse queixouque a Terracap não se entende com a Secretaria de Agricultura e que
a Secretaria não se entende com a Terracap. Acrescentou que vem gente de Paracatu
administrar o Conselho Rural do Gama, aposentado que ganha dezesseis mil, e as pessoas da
área rural passam necessidade. O Deputado Rôney Nemer disse que se deve acreditar no
trabalho doLegislativo e que a reunião foi promovida para defender a área rural. Em seguida,^
concedeu a palavra aoSr.Wdlington Lúdo Moreira deAzevedo, membro doSetor Habitadonal
SolNascente, emCeilândia. Be disse queespera sairda audiênda com respostas e afirmou que
as pessoas da área rural sofrem ameaça de grileiros e não se têm Incentivos governamentais
para continuar produzindo. Em nome das assodações, pediu ajuda para que consigam
permanecer naterra pda qual lutam hátantos anos, como economia familiar ou produção de
altaescala. Também pediu aosprodutores que procurem o Judiciário. Passou-se a palavra ao Sr.
Raimundo Preto, Presidente da Assodação TerraViva, de Santa Maria. Disse que de todo que
ouviu o que mais chocou foi o japonês que produziu alimento por vários anos para a cidade e
agora estáemsituação dedespejo e osvinte hectares foram resumidos emquatro. Afirmou que
o grupo .conta com quinze assodados que lutam para sobreviver numa área de cento e dez.
hectares. Não se pode plantar, nem corrigir a terra ou matar formigas. Quanto ao PDOT, disse
que não vai trazer nada de bom, vai tirar 26% dasterras rurais para habitação, e queexiste
interesse para regulamentar as terras e fazer lobby para osgrandes construtores. Beredamou
daTerracap, quedizserdona da terra e atrapalha a assessoria dogoverno. Passou-se a palavra
ao Sr.Adelino Roberto Barbosa, Presidente da Assodação dos Criadores e Produtores Rurais do
Gama. Disse quea terra do Distrito Federal tem um câncer incurável, pois desde 1989 se luta
pela regularização fundiária e os menores são massacrados. Aregião rural próxima à ddade tem
sido eliminada, como aconteceu em Vicente Pires e perto da fazenda Taboquinha. Afirmou que
no Sol Nascente está se recebendo escriturae as pessoas que estão há mais de vinte anos na
terranãotêmumcontrato de regularização. O Presidente da Assodação disse queo Gama é a
maior bada leiteira do Distrito Federal e pediu que se atentasseparaos trabalhadores da área
rural. O Deputado Rôney Nemer ressaltou a Importânda desses eventos. Graças à audiência
púbiica, pôde-se evitar a derrubada da casa da dona Edileusa. Também se conseguiu sustar a
operação de retirada no Pesque-Pague Kireibara, em Taguatinga. Concedeu-se a palavra ao
representante da Secretaria de Governo, Sr.Rogério Venândo Santana. Ele disse queexiste um
dnturão fttossanitário e que a fiscalização é feita em todas as divisasdo DF.Sobre o Crispim e
outras áreas, a proteção dasmatasde galeria, disse quetudodeveser visto, pois a área urbana
depende da árearural. Está se tentando equalizar as demandas daárearural e da áreaurbana.
Com a verticalização pode-se criarmoradia paraaté cemfamílias, o que não se consegue dando
casas.Sobre Vicente Pires, comentou que foram feitas derrubadas e que o poderio econômico a
enfrentar é muito grande.O próximo a falar foi o Presidente da Central de Abastedmento do
Distrito Federal - CEASA/DF, Sr. Wilder Santos. Elecomentousobre as dificuldades que existem
na regularização, emqualquer lugar do país, quando a área urbana avança sobre a área rural.
Disse que até o final de 2014haverápelomenos 80%das áreas regularizadas e que se sabe da
importânda da regularização para que se tenha acesso ao crédito. Passou-se palavra ao
Presidenteda Empresa de Assistência Técnicae ExtensãoRuraldo DistritoFederal - Emater, Sr.
José Guilherme Tollstadius Leal. Disse que a regularização se trata de um processo que vem
ocorrendo dentro da baselegal existente e que precisa ser acelerado e aperfeiçoado. Alegislação
não abarca todas as situações práticas. Enquanto governo, afirmou que precisa melhorar os
procedimentos e a integração entre os órgãos, para que se possa pagar a divida do poder
público com os produtores do DF. Concedeu-se a palavra ao representante da Companhia

Imobiliária de Brasília - Terracap, Sr. deverson Boy. Disse que nenhum outro governo se
preocupou tanto em solucionar a questão fundiária como o atual e que esses assuntos não se
resolvem num prazo muito curto. Sobre a história fundiária, informou que existiam diversas
fazendas que foram desapropriadas na época da criação do Distrito Federal e multes dessas
fazendas não foram desapropriadas Integralmente. O governo atual tem se empenhado em
resolveressa situação e, em alguns casos, terá que recorrer a ações judidais para fazer a
repartição da área. Disse que o efetivo produtor agrícola não predsa ter problemas fundiários,
não precisa ter problemasde a Terracap bater a sua porta. Quem precisa se preocuparé quem
eventualmente tem uma área usada como parcelamentoirregulardo solo, fazendo urbanização
Indevida. O que preocupa a Terracap é o grileiro. Passou-se a palavra ao Secretário de

Agricultora e Desenvolvimento Rural, Sr. Lúdo Taveira Vatadão. Informou que, na atualgestão
da Secretaria, existe o printíplo fundamental do diálogo com a sociedade. Houve reunião do
Conselho Distrital de Desenvolvimento Rural e se realizou a primeira Conferênda de
Desenvolvimento Rural Sustentável e Solidária do Distrito Federal. Promove-se intensa
articulação, no âmbito da Secretaria de Agricultura, com as vinculadas, Ceasa e emater, e com
os órgãos do governo,comoTerracap,SEDEST e SEDHAB. O Secretário salientou o propósito de
valorizar o melorural, aindapoucoconheddopda maioria das pessoas, e disse que o processo
de regularização fundiária nunca havia chegado aonde chegou, nunca assinaram contratos de
concessão de uso. Bastem lacunase Incertezas no processo, que serão sanadas quando se
colocarem prática. A área rural, peta primeiravez, está aumentando numa revisãodo PDOT. O
Secretário exemplificou umalacunado processo: as áreas de proteçãode mananciais não podem
ser parceladas, se o parcelamento não estiver registrado em período anterior a 2009. Informou
que estão sendo regularizadosagricultores de todos os portes - pequeno, médio, grande e micro<
- que estão na área ruralde todo o Distrito Federal. Agradeceu ao Deputado Joe Valle por ter'
destinado sete milhões de reais em emendas parlamentares ao trabalho da Secretaria de
Agricultora e agradeceu ao Deputado Rôney Nemer por ter destinado recursos por emenda
parlamentar à Emater. Passou-se a palavra ao Deputado Joe Valle. Inldalmente, de ressaltou o
trabalho desenvolvido pdo Deputado Rôney Nemer, que tem defendido a área rural. Afirmou
que, ao mesmo tempo em que se defende a manutenção das áreas rurais, muitos defendem a
conversãoem área urbana. Além do poder econômico,muitos não têm casa para morar. Disse
que está como Deputado para defender os Interesses da área rural, os produtores que são
produtores. Os modelos, trabalhos e a coriferênda distrital têm trazido os programas federais
para o DF. Sobre a regularização de terras rurais, disse que o governador fez o decreto com 75
dias de governo. Ressaltouque os mandatos são ferramentas da coletividadee que as pessoas
têm que vir e falar o que acham. O Deputado Rôney Nemer agradeceu a presença de Dilson
Rosa, Sílvio Alves da Sirva, Lucy Pereira de Oliveira, Ronaldo Alves, Nllton Lavoyer, Ludano
Mendes da Silva, Valéria de Queiroz, José Nllton Campeio Lacerda, Humberto Pereira de
Marques, AstronaelCosta RIbdro,GIberto de Rgudroa, José Linsde Albuquerque FtBw, Elaine
Carneiro, Nllton Guimarães, Cláudio Duarte,Alba EvangeBsta Ramos,OrlandoCampdo RIbdro,
Joaquim Valdeüton Campos, Sérgio Dias Orsl, AuréDa Cavalcante - assessora da Secretaria de
Governo, Maria de Lourdes Batista, Carlos Dias da Silveira. O Deputado Joe Valle destacou que a
Secretaria de Agricultura está toda presente: Secretária Adjunta, Subsecretários e Presidente da
Emater. O Deputado Rôney Nemer Informou que a Sedhab, mais uma vez, não compareceu.
Sobre as derrubadas ele comentou que a Agefisnão age por conta dela, a Terracap pede. Não
dá para culpar a Agefis, pois ela é meio. O Deputadodividiu em quatro áreas. Há áreas que
foram parceladas e áreas que não foram, em vários locais. Para as áreas Já parceladas, o
governo criou a Secretaria de Regularização de Condomínios. Será regularizado onde for
possível. O Deputado questionou sobra as áreas que não foram parceladas. Será a primeira
pergunta ao governador,qual será a política para essas áreas, Independentemente se for Vicente
Pires ou Sol Nascente. A segunda situação ocorre em outras áreas, o governo faz assim: pede
uma parte e a outra regulariza e dá a escritura. Não se pode privilegiar e se quer saber do
governo o motivo de Isso acontecer. Na tercdra situação, as áreas sofrem fiscalização para
serem reintegradas ao Estado, pois se tomaram urbanas e não podem mais ser rurais. Não se
pode deixar acontecer, pois, se des mantiveram a vocação rural, devem ser, no mínimo,
recompensados com uma boa desapropriação. A quarta situação refere-se aos que sofrem ação
na Justiça. Como dedsão Judldat deve ser cumprida, os moradores têm que se organizar e
contratar advogados.O que os Deputados queremé que as áreas rurais sejam legalizadas para
os produtores, para os que efetivamente trabalham no campo, e não para grildros. O Deputado
Rôney Nemer convidou o Deputado Joe Valle para marcar com o Governador e os doze
Deputados, dos dois blocos, uma conversa para pedir que o Governador tenha padênda e
transpareça mdhor a regularização.A audiênda públicafoi encerrada às doze hora e vinte e um

minutos. Eu, Uirá Felipe Lourenço, Consultor Técnico-Legislativo - Ecólogo lotado nesta
Comissão, lavrei a presente Ata, que, após Pda e aprovada, será assinada pelo Presidente,
Deputado Rôney Nemer, e encaminhada parapublicação.

Deputado Rôney Nemer

Presidente - CDESCTMAT

DIRETORIA LEGISLATIVA

DIVISÃO DE APOIO ÀSCOMISSÕES
SACT - SETOR DEAPOIO ASCOMISSÕES TEMPORÁRIAS

COMISSÃO ESPECIAL PARAANALISEDAS PROPOSTAS DE
EMENDA À LEIORGÂNICA

PRAZO PARA APRESENTAÇÃO DE EMENDAS

- PROPOSTA DE EMENDA À LEI ORGÂNICA n° 47/2012, de autoria do PODER
rSCECUTTVO, que altera dispositivos da LeiOrgânica do Distrito Federal, para dispor
sobre a Defensoria Publica, e dá outrasprovidências.

PRAZO PARA EMENDAS . 1° Dia: 30/08/12
Ultimo Dia: 13/09/12

NOTA
De acordocom o Art. 147, do RI/CLDF, o prazo para
apresentação da emendas juntoã Comissão Especial é de
dez dias úteis. As emendas serão entregues ao Setor de
Apoio às Comissões Temporárias - SACT - 1° andar.
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COMISSÃOESPECIAL DE GOVERNANÇA,

TRANSPARÊNCIA E CONTROLE SOCIAL

COMUNICADO

De ordem do Senhor Presidente da Comissão Especial de
Governança, Transparência e Controle Social, Deputado JOE VALLE
comunico aos Senhores Deputados, membros desta Comissão, que foi
cancelada a 5* reunião Ordinária marcada para o dia 30 de agosto de
2012, às 14h, na sala de Reunião das Comissões

Brasília, 29 de agosto de 2012.

Pedro Henri^M
Secretário da G

Matricula-19.604

CTCS

Diretoria de Recursos Humanos

PORTARIA-DRH N° 138, DE 29 DE AGOSTO DE 2012

A Diretora de Recursos Humanos da Câmara Legislativa do Distrito Federal,
no uso da competência que lhe foidelegada pela Portaria n° 465, de 5 de outubro de
2004, publicada no Diário da CâmaraLegislativa de 6 de outubro de 2004, tendo em
vistao que estabelecemos arts. n°s 139 a 141 da Lei Complementarn° 840/2011,

RESOLVE:

1 - CONCEDER à servidora JANAÍNA MELO LOPES, matrícula n° 13.180-50,
ocupante do cargo efetivo de Assistente Legislativo, categoria Assistente Legislativo,
3 (três)meses de Rcença-prêmio porassiduidade, referentes ao período aquisitivo de
13/4/2004 a 11/4/2009, a serem usufruídos em época oportuna. (Processo n°
001-001556/1997)

2 - CONCEDER ao servidor LUÍS OTÁVIO VERÍSSIMO TEIXEIRA, matrícula
n° 16.684-07, ocupante do cargo efetivo de Técnico Legislativo, categoria Técnico
Legislativo, 3 (três) meses de licertça-prêmio por assiduidade, referentes ao período
aquisitivo de 15/8/2005 a 13/8/2010, a serem usufruídos do seguinte modo: 1 (um)
mês no períodode l°/9/2012 a 30/9/2012 e 2 (dois) em época oportuna. (Processo
n° 001-0000675/2006)

3 - CONCEDER ao servidor MAURO KENJI SLULT, matrícula n° 12.004-75,
ocupante do cargo efetivo de Consultor Técntco-tegistativo, categoria Analista de
Sistemas, 3 (três) meses de licença-prêmto por assiduidade, referentes ao período
aquisitivo de 16/7/2007 a 13/7/2012, a serem usufruídos em época oportuna.
(Processo n° 001-001170/1999)

Licitações

EDILAIR DA SILVA SENA

Diretora sa Recursos Humanos

CÂMARA LEGISLATIVA DODISTRITO FEDERAL
EXTRATO DELNEXIGIB1LIDADE DELICITAÇÃO

Processo: 001.000.762/2012, Favorecido: HOMERO REIS
CONSULTORIA E GESTÃO EMPRESARIAL; Valor: R$
3.087,00 (Três mil e oitenta e setereais), Objeto: Capacitação
de Servidores- Escola do Legislativo- Plano Piloto; Amparo
Legal: art. 25, caput, da Lei n° 8.666/93; Autorização da
Despesa: em 07/08/2012, pelo ordenador de despesas,
Fernando José Botelho Taveira; Ratificação: em 28/08/2012
pelo Deputado Patrício, Presidente da CLDF.

CÂMARA LEGISLATIVA DO DISTRITO FEDERAL

EXTRATO DECONTRATO (2o TERMO ADITIVO)
Processo n.° 001.000.105/2010. Cont/ato: n.° 26/2010 - PG/CLDF. Rimado entre a
Câmara Legislativa do DistritoFederal (Contratante) e a Empresa ALUANZ SEGUROS
S/A (Contratada). Objeto: prorrogação do período de vigência do contrato, pelo
período de 12 (doze) meses, o qual passa a ter vigência de 03 de setembro de 2012
a 03 de setembro de 2013. Legislação: Lei 8.666/93 e suas alterações. Partes: Pela
Contratante, Deputado SIDNEY DA SILVA PATRÍCIO - Presidente, e, pela
Contratada, EDILENE DOS SANTOS VERAS. Testemunha: Daniel Luchine Ishthara e
Arnaldo IsbeJo Filho.

VÍDEO CÂMARA apresenta:

" Motoqueiro Fantasma 2 ",

Filme de ação estrelado por Nicolas Caae, IdrísEIba, Johnny

Whitworth, Clarán Hinds e Violante Plácido,

Nesta sexta-feira, 31/08, às 12hl0, no Auditório da CLDF.

Promoção: Setor de Assistência Social/DSS/DRH/la Secretaria

Patrocínio: Sindical
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Publicação no DCL
As matérias enviadas para publicação no DCL devem

cumprir o Ato da Mesa n° 27/2007*,
especialmente, os seguintes aspectos de formatação:

tamanho do papel A4

orientação na forma retrato

margens: superior: 4cm
esquerda: 3cm
direita e inferior: 2cm

alinhamento vertical superior/justificado

parágrafo de 1,5cm da margem esquerda

fonte tahoma normal tamanho 12

espaçamento: entre linhas: simples
antes do parágrafo: 6pt

A4

u

tahoma

12

Ato da Mesa Diretora n° 27, de 2007, regulamenta a formatação dos textos a serem disponibilizadosem meio digital pela CLDF
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